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kJaata destinará 200 millones para acondicionar La Pulgosa
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Ayudas para empresas
pendientes de subvención
’Probó^”^^^^ ^^ Gobierno de Castilla-La Mancha 
f’físub^^’' ^*^ ^^^d*tD de 450 millones de pesetas 
^ end ''^^^*onar en hasta seis puntos operaciones 
'^con^i T^ ^^^^’^^” empresas a las que ha 
^lícenf ^^ ^^.^ ayuda a través de los programas

•vos Regionales y Gran Area de Expansión

Industrial. Para subvencionar los puntos de interés 
de estos créditos, la Consejería de Industria y Turis
mo firmará un convenio con las entidades de crédito 
de la región.

Además, esta Consejería gestionará los 700 millo
nes de pesetas procedentes del Fondo Social Euro-

peo para actuaciones en materia de formación 
ocupacional.

Asimismo el consejo de Gobierno autorizó un 
gasto de casi 200 millones de pesetas para el acon
dicionamiento del parque de la Pulgosa.

(Pág. 5)
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El interés por la huelga 
general está siendo 
“muy bajo” o “casi 
nulo” en las empresas

crisis.-Más de doscientos setenta millones
ilia alh ^’^^S^^’^ente 271.731.216. ^ .. ....... „..„
^sis n ^^^?^^^ ^^^s acertar la combinación de la Lotería Primitiva. Para ellos 

pasará de largo. Enhorabuena y que les dure.
(Pág. 48)

Esa es la cantidad que se se llevará una

El secretario general de la CEOE, Juan Jiménez Aguilar, 
confirmó al término de la junta directiva celebrada ayer por 
la patronal, que el nivel de seguimiento de la huelga en las 
empresas es “bajísimo, por no decir nulo” y justificó este hecho 
por “la falta de interés que probablemente ha suscitado la 
convocatoria”.

Asimismo, la patronal acordó aconsejar a todos los empresarios 
que el 27 de enero -día de la huelga- abran sus centros de 
trabajo y que acepten la voluntad de los trabajadores que quieran 
sumarse a la huelga.

(Pág. 29)
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Dura sanción económica- para Zalazar.
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►Las obras de 
reforma de la 
Sacristía de 
la Catedral 
costarán 35 
millones de 
pesetas

(Pág. 6)

►lU propone 
que se amplíe 
la red general 
de suministro 
de agua a las 
viviendas de 
La Dehesa

(Pág. 6)

El PP presentará 
una Proposición no 
de Ley para 
consensuar un Plan 
de Empleó Juvenil

El diputado regional del Par
tido Popular, Lucrecio Serrano, 
anunció ayer que su grupo par
lamentario presentará en el 1
próximo periodo de sesiones 
una Proposición no de Ley 
para consensuar un Plan de 
Empleo Juvenil.

Según Serrano, el PP pre
tende, a semejanza de lo que 
se aprobó recientemente en el 
Congreso Regional de Nuevas 
Generaciones (NNGG), 
detraer de los presupuestos de 
Castilla-La Mancha una parti
da equivalente a 800 millones 
de pesetas, con el objetivo de 
hacer viable un plan de empleo.

(Pág. 7)
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La esperanza ante la crisis
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Resulta 
urgente 
analizar hacia 
dónde va la 
nueva 
sociedad y 
cómo 
queremos 
que convivan 
nuestros hijos

EDUARDO 
CANTOS

odos hablamos de la crisis. Sabemos que es algo 
grave, que nuestro país y nuestra economía están 
afectados y la lectura de las cifras de paro nos 

conmueve. Pero merece la pena profundizar un poco más 
en el alcance y significado de la crisis. Por esto les propongo 
dos pequeñas ideas para que reflexionemos juntos.

En primer lugar, la crisis no es igual para todos. Golpea 
más fuertemente a determinadas personas. Son los que pierden 
su trabajo, o los que pierden sus esperanzas de encontrarlo. 
Son los que reciben las pensiones más bajas que no alcanzan 
para vivir con dignidad. Son los jóvenes que matan la deses
peranza con la delincuencia.

Y desde luego, la crisis golpea al Tercer Mundo. Asombra 
comprobar los mecanismos de presión de los países más ricos 
para defender sus producciones, su participación en el con
sorcio internacional. Sobre todo porque no guardan relación 
con los mecanismos de presión de los países pobres para 
asegurar los precios de las materias primas o el acceso a 
tipo de interés no abusivos. Quizás tengamos que tener una 
visión más clara de la realidad al hablar de la crisis.

En segundo lugar, cada vez resulta más evidénte que esta 
crisis no es sólo económica. Afecta al modelo de sociedad 
de los países avanzados y que muchas veces termina siendo 
también el modelo de los países pobres. El auge del indi
vidualismo, la exaltación de la riqueza, el uso consentido 
de la agresividad, todos estos valores han terminado pro-

duciendo infelicidad y desarraigo.
Empiezan a aparecer reacciones de signo opuesto que inten

tan cambiar estos modos sociales tan negativos. Pero no con i 
suficiente fuerza. De ahí que sea posible contemplar el auge 
del racismo y la xenofobia como reflejo de la incomuniacion 
que produce el rechazo a los demás. Probablemente desde 
la Segunda Guerra Mundial, éste sea el período en el que 
estos fenómenos están alcanzando mayor notoriedad.

También en este caso resulta urgente analizar hacia donde 
va la nu^va sociedad y cómo queremos que convivan nuestros
hijos.

Estas reflexiones que me gustaría compartir lo 
mente posible me llevan a pedir que “hagamos posible 
esperanza”. Aprender a vivir solidariamente en la crisis para 
salir positivamente de ella. En lugar de utilizarla como ar^ 
mentó para no ayudar a los más débiles, varaos a utiliza 
como argumento para reivindicar soluciones 
a las necesidades reales que hay que cubrir. Por ®5lo 
aquí Cruz Roja felicita con gran admiración a las pe 
que llevaron adelante una huelga de hambre en tav 
la ayuda de los países más avanzados al Tercer Mun '¡^ 
sido una buena manera de poner las cosas en su ^^^^

Y también desde aquí queremos comprometemos para 
de 1994 una obra genial del arte de convivir, 
el que nos encontremos ricos y pobres, hombres y 
enfermos y sanos, del Norte y del Sur... Un año en 
todos tengamos la posibilidad de vivirlo solidariamen e.

(*) Presidenta de la Cruz Roja.

os intransigentes 
acusan, a Aznar, 
líder del PP., de 

hacer, en estos momentos, 
una oposición descafeina
da, débil y muy consenti
dora. Yo no estoy de acuer
do con ese punto de vista. 
Al contrario. Creo de ver
dad que la oposición que 
a escala nacional hace el 
partido que es alternativa 
al gobierno de la nación, 
es consecuente y muy apro
piada a las circunstancias 
político-económica y social 
que atraviesa España. Lo 
que no quiere decir que por 
eso haya que bajar la guar
dia y dar por buenas todas 
las cosas que el Gobierno 
haga.

Desde que José María 
Aznar tomara parte en 
aquel famoso debate de la 
televisión, su caché político 
ha subido bastante. Por eso, 
y a partir del mismo 
momento en que se cono
cieron los resultados elec
torales que otra vez pusie
ron a Felipe González en 

-La Moncloa, el líder popu
lar, junto con sus más direc
tos colaboradores, ocupa
ron el espacio político que

la derecha liberal ha venido 
reclamando, o ansiando, 
desde que la democracia se 
instaló en este país. En ese 
aspecto bueno es reconocer 
que Aznar se ha ganado a 
pulso el respeto de un 
amplio sector que por tra
dición, por manía o por lo 
que sea, siempre vieron con 
malos ojos a los que par
tiendo desde esas posicio
nes ideológicas, han preten
dido el poder en España.

Bien sabe el presidente 
nacional del PP que lo que 
la nación necesita es el apo
yo de todós para salir de 
la profunda crisis que pade
ce. Y que para eso, no que
da otro remedio que con
sentir en ciertas cosas que 
en momentos o circunstan
cias normales habría que 
impedir. Esa labor es difícil 
de llevar a cabo, ya que 
puede ocurrir que haya 
quien mal interpreten la 
“flojera”, y diga, y comente, 
cosas que no vienen a cuen
to. Y sobre todo, que no 
sean justas.

En cierto momento yo 
abogué por un gobierno de 
concentración. Todo lo que 
está pasando me reafirma 
en esa creencia.

RAMON BELLO 
SERRANO

is y Sagasta son 
gables. El Par- 
Popular se ha 

pasado la vida criticando las 
ausencias parlamentarias de 
Narcís Serra, denunciando la 
poca vida de la Cámara Baja 
y solicitando una reforma 
reglamentaria. La verdad es 
que ha renunciado a que el 
nuevo reglamento del Con
greso obligue al Presidente 
del Gobierno a comparecer 
semanalmente ante el Parla
mento. Esta decisión -como 
muy bien^ argumentaba el 
editorialista de El País- cons
tituye la prueba más segura 
de que Aznar y los suyos 
están convencidos de que 
pronto gobernarán. Cánovas 
y Sagasta tienen ya prepa
rada la alternancia y han pac
tado. Está muy bien la crítica 
a Felipe González y la duda, 
cada vez más cierta, de la 
veracidad en el impulso 
democrático. Pero la balanza 
empieza a pesar más del lado 
de Aznar, el hombre que ha 
consentido y que hoy se apa
rece como responsable y 
cómplice de todo lo que 
denunció antaño. Nada va a 
cambiar tras el turno en el 
poder (esa es la esencia del 
pacto entre Cánovas y Sagas
ta) excepto las personas, 
cambio que ninguna impor-

tancia tiene. Va ^^^^ 
tingue el discurso |j^||^ 
otro, pues que no ^.^^^^ 
ante el mismo p^. 
Voces autorizadas .j^ 
tido PoP«í®^?®íiar e"^ 
a José Mana 
la reacción con 
pero ese consej ^^^ 
de la estrategia ^ 
nunca de las g ^¡^ ¿510; 
sanar lo ^?’’5* conómi^' 
años. La crisi ^píj 
el hastío en la ^^.asl 
han resucitado a ^ 
Sagasta, que
más hastiada ^ jgiOul^^- 
Cuando la Gue^ 
González y
ron en secreto y jj^^ip 
del Parlamen^^,j¡jk 
que la señora ^,¡^5 3 k_
maba, un
Comunes. Enne exulta
y otro la elec ^^^

V de cajón- no quiere te^e^^gies <1*^ 

nismos P^‘^^<.
afuera, sino Q 
hacerlo ^^^ Lad. «X'^ Í^a 

, dose en el 1 h p, rev 
red. Gonzalej aniC 
sable decutida. Peron^^^- 
empezar a gooir , 
debe actitudes ‘ ^^| nu 
torias como ^^pgre5r 
reglamento de
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amos a ser serios. La cosa 
no es de ahora, pero se 
puede enmendar. ¿De 

quién partiría la idea de poner a una 
calle de la capital el nombre de 
“Franklin Albricias”?

Hagamos una encuesta entre los 
albacetenses y comprobaremos como 
la inmensa mayoría —uno diría 
total— ignora quién fue este caballero 
y qué clase de deuda tiene Albacete 
con él, para que figure en su callejero. 
Nos gustaría conocer los detalles de 
la propuesta y quién la hizo en su 
día para que la Corporación accediera 
a designar con ese nombre a una calle- 
jita corta que va desde la carretera 
de Circunvalación —calle de Hellín, 
es su nombre— hasta la misma puerta 
del fondo norte del estadio municipal 
“Carlos Belmonte”.

De este personaje se sabe que fue 
un maestro de escuela —parece ser 
de ascendencia inglesa— que vino a 
nuestra capital a enseñar a jugar al 
fútbol, en 1917, fundando el Club 
Deportivo Albacete, el histórico “Ce- 
dea” que fue nuestro primer equipo 
representativo en las competiciones 
regionales. Por aquellos años ya se 
jugaba al fútbol en casi toda España 
y suponemos que en Albacete no se 
desconocía este deporte, por lo que 
los méritos de “Albricias” no pasarían 
de crear espíritu competitivo. No son 
méritos de valor singular.

Ponerle ese nombre a una calle es 
gastar una broma a los vecinos, que 
no tienen culpa.

Por la misma razón habría que 
poner el nombre de Pedro Higueras 
a una calle de la capital, en razón 
de que fue uno de los pioneros del 
tenis en nuestra capital. Cuando aquí

no teníamos idea de ese deporte, que 
se consideraba de elite, Pedro fue 
creando afición en el Campo Martínez 
Ladreda, del Instituto Nacional de
Previsión. Era la década de los cua-

I

renta. Y de la personalidad de Pedro 
Higueras y de la gran labor que hizo 
a lo largo de su vida deportiva, nos 
caben pocas dudas.

En la liturgia de bautizar a las 
calles, plazas y avenidas, hay que com
portarse con seriedad. Nos contó un 
cartero que en cierta ocasión llevaba 
para repartir dos cartas en las que 
sólo se ponía como dirección el barrio, 
concretamente el de Sepulcro. Pre
guntando a los vecinos —eran los 
tiempos de oro de Correos, cuando 
los carteros eran linces— dio con los 
destinatarios, a los que preguntó qué 
calle era aquella. Como le contestaran 
que no tenía nombre, él le dijo: “Des
de mañana se llama “X-X” como mi 
jefe”. Y así fue durante bastante tiem
po. (Tengo que enterarme si se man
tiene ese nombre).

Entendamos ésto como una simple 
anécdota, porque en el bautizo de las 
calles hay que obrar con otra dispo
sición, con más seriedad de criterio. 
La que demanda, por ejemplo, una 
petición hecha hace ya algún tiempo 
por el Colegio de Médicos, en favor 
del que fuera prestigioso médico, Emi
lio López-Galiacho, y cuyo expediente 
está sin resolver.

O como el disgusto que tienen los 
barrajeños, a los que se cambió el 
nombre de una calle que llevaba el 
de su pueblo por el de Avenida de 
los Toreros.

Coincidirán con nosotros en que 
lo de “Franklin Albricias” es para 
tomarlo a risa. ¿O no?

DIMAS 
CUEVAS

1 Piacenza es al fútbol italiano 
lo que el Albacete al español; 
en apenas un par de años pasó 

de la Segunda División B a estar entre 
los grandes, y ahora lleva una buena cam
paña y está situado en la 7- posición 
de la tabla. El Piacenza, para seguir con 
las similitudes, tiene también un entre
nador bastante peculiar: el Floro italiano 
se llama Cagni, y mientras no imite a 
Benito fichando por el Milan, cuenta con 
la simpatía y apoyo de todos, porque

tificarse con David siemprees

Los planes del presidente

UK 
¡Wo

edica gran parte de su tiempo 
a la preparación del congreso 
federal, pero a estas alturas de 

*3 película todavía no sabe Felipe González 
con quién quiere y puede contar para la próxi- 
•^a ejecutiva. Dice que pretende que sea una 
ejecutiva “pequeña y sólida”, y no se le saca 
oe ahí ni se le va a sacar, porque los nombres 
ao dependen sólo de sus apetencias personales 
y políticas, aunque sí dependen en gran parte, 

entrevista con Guerr-a la tendrá al final, 
^uy al final, quizá iniciado ya el congreso, 

no es que tenga muchas ganas de seguir 
con Guerra al lado, de número dos, pero

quizá no tenga más remedio. La elección de 
delegados demuestra que el guerrismo tiene 
bastantes más seguidores de lo que suponían 
los renovadores en un principio.

González dedica prácticamente todas las 
tardes a entrevistarse con gentes del partido. 
Se reúne con secretarios regionales y también 
con personalidades de gran influencia local 
o regional, algunos de ellos desconocidos que 
apenas salen en los periódicos, pero que son 
respetados por las bases. Esas conversaciones 
las considera González fundamentales para 
tomar las decisiones que haya que tomar, 
y hace lo imposible para que no trascienda

y cuando no intente suplantar a Goliat.
Sin embargo, hay algunas diferencias. 

La primera es que el club italiano tiene 
a gala no contar en sus filas con extran
jeros, mientras que el Alba se parece 
cada vez rnás a una sucursal de la ONU. 
La segunda es que Cagni es conside
rablemente más locuaz que Floro, y ha 
desvelado a los cuatro vientos el secreto 
de su éxito: “comer pizza y hacer el amor 
con equilibrio” son, según sus palabras, 
un método infalible, de forma que los 
jugadores representan bien su papel sobre 
el terreno de juego si antes hicieron lo 
propio en la mesa o en la cama. Este 
singular Benedicto Fioro tiene otras 
manías, como retener a los futbolistas 
en el vestuario una hora después de los 
entrenamientos, pero lo más destacado 
es su defensa de la pizza (“un alimento 
justo después de una semana de duro 
trabajo”) y del dulce juego del amor 
(“mejor en la noche del lunes que en 
la de los domingos, una o dos veces a 
la semana, con ritmo y medida”).

Después de conocer estas interiorida
des, se comprende por qué la furia espa
ñola ha perdido tantos puntos ante la 
forza italiana. Que se sepa. Espárrago 
no ceba a sus hombres con atascaburras 
y ajo mataero, ni controla la frecuencia 
con que dan rienda suelta a sus instintos.

ni lo que se habla ni con quién habla.
Y dedica también tiempo a cuestiones de 

gobierno. Sus contactos con Pujol y Roca 
son constantes, porque necesita el apoyo par
lamentario de CiU. Y sus contactos con Aznar 
son frecuentes, porque necesita que no se 
crispe demasiado la vida pública. Se vieron 
en octubre y se vieron la noche del 28 de 
diciembre, el día de la intervención de Banes
to. Las dos citas fueron en La Moncloa; nin
guna de las dos, ni ninguna otra, se han 
producido, como se ha dicho, en el chalet 
de Pedro Arriola, el asesor de Aznar. Sólo 
se han encontrado en Moncloa.
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Federica Montseny Mañé

F
ederica Montseny Mañé, 
histórica dirigente anar
quista y primera mujer 
que obtuvo el rango de ministra 

en España, falleció el viernes 
pasado día 14 de enero, a los 
88 años, en el hospital de la 
Cardelle, en las afueras de Tou- 
louse, ciudad donde residía des
de el final de la II Guerra 
Mundial.

Nació en Madrid en 1905 en 
el seno de una familia anar
quista catalana, (en muchos 
hogares anarquistas de la época, 
se cultivaba una especie de 
dinastía, donde los jóvenes 
revolucionarios se casaban con 
las hijas de los viejos anarquis
tas) cuyos padres eran conoci
dos intelectuales anarquistas. 
Ambos escritores, él Juan 
Montseny, era conocido con el 
seudónimo de Federico Urales; 
la madre, con el de Soledad 
Gustavo. Publicaban una revista 
de carácter lebertorio, “La 
Revista Blanca”.

Federica nunca fue a la 
escuela, ocupándose de su edu
cación su madre que era maes
tra; después completó su for
mación con cursos de Filosofía 
y Letras en la Universidad de 
Barcelona. Militó desde muy 
joven en el sector radical del 
anarquismo, colaborando desde 
1925 en la Revista Blanca, Soli
daridad Obrera, Tierra y Liber
tad y publicó narraciones en la 
serie La novela ideal.

Fue una de las inspiraciones 
de los grupos de acción anar
quistas de los años veinte. A

J. DEOGRACIAS CARRION IÑIGUEZ

comienzos de los treinta par
ticipó en la maniobras que ale
jaron de la CNT al sector mode
rado de los treintistas, que 
encabezaba Angel Pestaña. 
Desde 1936 formó parte del 
comité regional de Cataluña de 
la CNT y del comité de la FAL

Participó activamente en el 
aplastamiento popular de la 
sublevación en Barcelona, y 
contribuyó con sus excepciona
les condiciones oratorias a la 
incitación al extremismo. En 
noviembre de 1936, desoyendo 
el consejo de su padre, aceptó 
formar parte, lo mismo que 
hicieron otros líderes anarquis
tas, del Gobierno presidido por 
Largo Caballero, desempeñan
do la cartera de Sanidad y Asis
tencia Social.

Sin embargo ella justificó esta 
actitud, tras resaltar sus dudas 
y crisis de conciencia, en que 
el esfuerzo por ganar la guerra 
era prioritario, la anarquía ya 
vendría después de ganada la 
guerra.

Desde su poltrona ministerial 
no abandonó su línea revolu
cionaria ni se acomodó al tran
quilo sistema burocrático. Pro
yectó la legalización del aborto, 
favoreció las actuaciones liber
tarias, consiguió que Durruti 
acudiese a la defensa de 
Madrid, y su intervención para 
imponer la paz en las luchas 
intestinas de mayo del 37 en 
Barcelona fue una de las más 
decisivas. Tras la caída del 
Gobierno de Largo Caballero 
se opuso a la colaboración de

la CNT en el Gabinete de Juan 
Negrín.

Terminada la guerra se exilió 
a Francia. Huyendo de los nazis 
se refugió en la Borgoña. Des
pués de la II Guerra Mundial 
se estableció en Toulouse, don
de siguió desempeñando un 
papel fundamental en el movi
miento anarquista, y colaboró 
con el Servicio de Emigración 
de Refugiados Españoles (SE
RE). Detenida por la policía 
francesa en virtud de una peti
ción de extradición por el 
Gobierno de Madrid, la Justicia 
francesa la denegó. Permaneció 
en el exilio hasta abril de 1977, 
momento en el que regresó a 
Barcelona y se incorporó a las 
tareas de reconstrucción de la 
CNT en el interior.

Es autora de numerosos 
libros, entre los que destacan. 
La mujer, problema del hom
bre, Anselmo Lorenzo, Cien 
días de la vida de una mujer. 
Mi experiencia en el Ministerio 
de Sanidad y Asistencia Social, 
y en 1987 publicó el libro auto
biográfico Mis primeros cuaren
ta años.

Federica Montseny ha pasa
do a la historia por haber sido 
la primera mujer ministro en 
España; pero también se le 
conoció por la fidelidad a sus 
principios anarquistas y por su 
honestidad personal. Su since
ridad, integridad y clarividencia 
intelectual le granjearon un 
general respeto entre los suyos 
y sus adversarios ideológicos.

El derecho a fundar 
una familia

RAMON BAENA CANTERO

T
odas las personas tienen 
el derecho a elegir 
libremente su estado de 
vida y por lo tanto derecho a 

contraer matrimonio y estable
cer una familia. Cada hombre 
y cada mujer, habiendo alcan
zado la edad matrimonial y 
teniendo la capacidad necesa
ria, tiene el derecho de contraer 
matrimonio y establecer una 
familia sin discriminaciones de 
ningún tipo; las restricciones 
legales a ejercer este derecho, 
sean de naturaleza permanente 
o temporal, pueden ser intro
ducidas únicamente cuando son 
requeridas por graves y obje
tivas exigencias de la institución 
del matrimonio mismo y de su 
carácter social y público. Todos 
aquellos que quieren casarse y 
establecer una familia tienen ef 
derecho de esperar de la socie
dad las condiciones morales, 
educativas, sociales y económi
cas que les permitan ejercer su 
derecho a contraer matrimonio 
con toda madurez y responsa
bilidad. El valor institucional 
del matrimonio debe ser reco
nocido por las autoridades 
públicas; la situación de las 
parejas no casadas no deben 
ponerse al mismo nivel que el 
matrimonio debidamente con
traído. El matrimonio no puede 
ser contraído sin el libre con
sentimiento de los esposos 
debidamente expresado. Los 
futuros esposos tienen el dere
cho de que se respete su liber-

imponer como.condición pn 
para el matrimonio una ai 
ración de la fe, o una proís 
de fe que» sea contraria a 
conciencia, constituye una 
lación de este derecho.
esposos, dentro de la nat 
complementariedad que fl 
entre hombre y mujer £0 
de la misma dignidad y de ? 
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monio. Con el debido r^ 
por el papel tradición '̂ 
ejercen las familias en alpi 
culturas guiando la decisión 
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‘Tazos'’
Los imnumerables despa

chos de las administraciones, 
organismos, asociaciaciones, 
etc., sean del ámbito que sean, 
necesitan de sus ocupantes y 
éstos de alguna idea, sugeren
cia, motivo...., que justifique 
su existencia y dé lugar a crear 
una comisión que estudie y 
posibilite la celebración de un 
día o jornada dedicada a algo. 
Después los más allegados al 
despachante moverán los hilos 
para que este acto tenga el 
eco suficiente ante el resto del 
país, que es en definitiva quien 
viste el despacho, al despa
chante, comisionado, allegado, 
etc.

De esta jornada o día que
dará constancia escrita con el 
tríptico o cartel, sonora con 
el slogan o música, visual con 
el espacio televisivo y simbó
lica con el pin, llavero con pre
servativo o lazo, esto último 
nos presentará ante los demás 
como solidarios con la causa

celebrada.
El día siguiente nos devuel

ve el sida, la violencia, la xeno
fobia, el paro, etc.., que es lo 
que impera en nuestra socie
dad y salvo determinados gru
pos o personas que dedican 
su tiempo y medios de manera 
altruista a estas causas, el resto 
nos limitamos a dejar pasar 
los días, en espera de que des
de un despacho, se dé la orden 
de poner en marcha la cadena: 
despacho, despachante, alle
gado,.....

El próximo lazo que ador
nará pechos y solapas es negro, 
lo presentan los sindicatos 
mayoritarios con motivo de la 
puesta en marcha del nuevo 
sistema de contratación labo
ral. Sistema que entre otras 
cosas contempla la figura del 
“aprendiz”, figura que los 
actuales gestores del mundo 
laboral han dado un aspecto 
greconiano, tanto por su color, 
delgadez como por lo alargado 
de su figura (28 años), que 
contrasta con el esteriotipado 
chico de taller o de los recados 
de antaño, aquel que debía de 
sellar su flamante contrato en 
las delegaciones de la Juven
tud.

¡No se si aciertan con el 
color!. De lo que estoy seguro 
es de que tendremos un lazo 
más, en espera del día 30 del 
presente mes que celebrare
mos el “DIA MUNDIAL DE 
LA PAZ”.

Antonio Esparcia Lorenzo

Calles sin rótulos

Hace unos días, un conduc
tor de un automóvil con matrí
cula de Zaragoza, me pregun
tó cual era el paseo de la 
Libertad. Le respondí, qué 
precisamente se hallaba en él. 
Me indicó que había entrado 
procedente del paseo de la 
Cuba en el paseo que pregun
taba su nombre y que no había 
visto rótulo alguno en la esqui
na derecha del citado paseo 
por no existir; pero que, ade
más, había continuado circu
lando hasta la plaza del Alto
zano y había vuleto a ir en 
dirección al paseo de la Cuba 
y en ninguna de las esquinas 
correspondientes al paseo de 
la Libertad había encontrado 
puesta la placa o rótulo con 
el nombre del citado paseo por 
no tenerlos puestos.

El automovilista tenía 
razón, pues efectivamente no 
existen rótulos con el nombre 
de la calle o paseo, señor Con
cejal del Ayuntamiento, encar
gado de estos “detalles tan 
importantes, máxime en una 
capital y en una calle o paseo 
tan céntricos como lo es el 
paseo de la Libertad”.

Puesto a criticar estas defi
ciencias, también si se pasea 
un poco el Concejal aludido 
en estos menesteres, en la calle 
de Arcángel San Gabriel 
observará que únicamente 
existe un rótulo puesto con el 
nombre citado én la esquina 
izquierda de dicha calle, 
entrando en ella procedente 
de la plaza del pintor Ben
jamín Palencia; pero no existe 
otro, como debiera estar colp-

cado, en la esquina derecha 
de la misma calle accediendo 
a ella desde la calle del coman
dante Padilla, en la cual al 
haber edificaciones se podría 
colocar un rótulo con el nom
bre de la mencionada calle, 
evitando con ello que el auto
movilista y peatón tengan 
necesidad de llegar al comien
zo de la calle en la confluencia 
de la plaza del pintor Ben
jamín Palencia para enterarse 
entonces, por el rótulo exis
tente único, que la calle se 
llama Arcángel San Gabriel.

Juan Sánchez Ramírez.

¡Bravísimo! a la 
Banda Municipal de 
Música de Albacete

El pasado* domingo 16 de 
Enero, tuvo lugar el primer 
concierto del ciclo invier
no-primavera de la Banda 
Municipal.

Como melómana insaciable 
que me considero, tuve el pri
vilegio de asistir a este con
cierto, y digo “Privilegio”, por
que bien vale la pena mencio
nar esta palabra, para felicitar 
al joven Director D. Javier 
Artés y a todos y cada uno 
de los músicos que componen 
la Banda Municipal. Pues cuan
tos elogios escriba, serán pocos 
para decirles a todos los alba
ceteños, que nos podemos sen
tir muy orgullosos de nuestra 
Banda. •"’••
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empresas que estén pendientes de 
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Dichas ayudas consistirán en la subvención de hasta 6 puntos de interés nominal anual fijado en el convenio entre la empresa y la entidad de crédito.

así como una interconexión 
entre las demandas que efec
túan las empresas y la forma
ción que se está dando.

Servicios mínimos

Por último el consejo de

gobierno de Castilla-La Man
cha aprobó el decreto por el 
que se establecen los servicios 
mínimos en la Administración 
regional durante la huelga 
general convocada por UGT y 
Comisiones Obreras para el 
próximo 27 de enero.

^ La Pulgosa: 200 millones 

para acondicionarlo
Asimismo se autorizó un gasto de casi 200 millones de pesetas 

para el acondicionamiento del parque de La Pulgosa en 
Albacete y 315,8 millones para la contratación de la obra de 
construcción de la segunda y tercera fase del parque público, 
deportivo y cultural de la Avenida de los Descubrimientos de 
Ciudad Real.

Finalmente el consejo de gobierno de Castilla-La Mancha 
en su reunión habitual de los martes dio el visto bueno a 
un gasto de 145,6 millones de pesetas para la contratación 
de un servicio de asistencia técnica para la realización de los 
trabajos de campo en las campañas de saneamiento ganadero, 
concretamente de bovino, ovino y caprino, para 1994 y se 
decidió solicitar el dictamen del Consejo de Estado relativo 
al decreto por el que se regulará el movimiento pecuario en 
la región.

700 millones de ayuda para formación ocupacional.

1
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Las obras de reforma de la sacristía de la Catedral saldrán más caras de lo previsto en un primer momento.

EI Ayuntamiento financiará el total de¡ coste, que se ha incrementado en 6 millones

Las obras de la Sacristía de la 
Catedral costarán 35 millones

Las obras de restauración 
que se están llevando a cabo 
en la Catedral, le costarán a 
las arcas municipales seis millo
nes más de lo que en un prin
cipio se presupuestó, tal y 
como se acordó en el último 
Pleno celebrado el pasado mes 
de diciembre.

Este incremento del coste es 
consecuencia de un proyecto 
de reformado presentado por 
el arquitecto que dirige la obra, 
Agustín Peiró, y en el que se 
señala que se trata de “obras 
complementarias”.

De esta forma, el proyecto 
de las obras de reforma de la 
Sacristía de la Catedral costará 
35 millones de pesetas, canti

Los taxistas no quieren que 
se concedan nuevas licencias

E.P.

El tema de la concesión de 
nuevas licencias de taxis toda
vía no se ha solucionado de 
manera definitiva.

Haciéndose eco de la opi
nión del colectivo de los taxis
tas, el portavoz del Grupo 
Popular señaló que la Asocia
ción es contraria a que el 
Ayuntamiento amplíe en dos 
el numero de licencias, que en

dad que será subvencionada en 
su totalidad por el Ayunta
miento.

Las mejoras que se llevarán 
a cabo en las dependencias del 
cabildo afectan principalmente 
a los cuartos de baño.

El arquitecto de la obra ha 
propuesto que las obras de 
reformado las ejecute la misma 
empresa que ha realizado el 
proyecto inicial, propuesta qtie 
será aprobada hoy en la Comi
sión de Urbanismo.

Ocupación de ¡a Plaza

Por otro lado, señalar que 
la Comisión de Urbanismo 
verá hoy la ocupación ilegal de 
terrenos en la Plaza de Virgen 
de Los Llanos.

estos momentos asciende a 89.
Juan Garrido añadió que 

según ha manifestado la Aso
ciación de Taxistas en los dos 
últimos meses los ingresos han 
descendido cerca de un 40%, 
por lo que consideran que no 
es el momento más oportuno 
para que se incremente el 
número de taxis que circulan 
por la ciudad. .

En este sentido, Juan Garri
do añadió que el descenso en

^ Se cerrarán los servicios de 

los Jardinillos
Tras las denuncias 

formuladas en torno a la 
afluencia de toxicómanos en 
los jardinillos de la Feria, la 
Policía Local ha expresado en 
un informe que aunque en los 
turnos de vigilancia periódica 
que se han efectuado no se 
ha visto merodear a personas, 
sí que se han detectado sin 
embargo signos inequívocos de 
que en los servicios se han

la demanda puede obedecer a 
la mejora que ha experimen
tado el transporte urbano, y la 
ampliación de sus líneas, que 
se ha convertido en Otra alter
nativa.

El portavoz popular indicó 
que pedirá a la alcaldesa que 
el asunto vuelva a pasar por 
la Comisión de Tráfico, y que 
el voto de su grupo estará en 
sintonía con el sentir de la Aso
ciación de Taxis.

I

abastecimiento 1 
agua a las vinel 
de “La Dehesa'

át 
im

consumido drogas, ya que se 
han encontrado objetos como 
jeringuillas, trozos de papel de 
aluminio, botellas de agua 
mineral, etc.

Asimismo, la Policía Local 
señala en su informe que en 
las instalaciones de la Caseta 
de los Jardinillos se han 
producido destrozos en la 
parte del escenario y de los 
servicios.

No más taxis.

Ramón Sotos, de Ib.
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visen 39 enmiendas para los próximos Presupuestos con el fín de detraer 800 millones para esta iniciativa

ip PP presentará en las Cortes 
Iegionales un Plan de Empleo Juvenil

Miguel Angel CATALAN : : | ———

S diputado regional por Serrano sale al
®<^fe, Lucrecio Serrano, i i
“^o ayer la presentación I paso de las
' parte del Grupo Popular 
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El diputado regional Lucrecio Serrano y el representantes de NN.GG., Alfonso Jorquera.
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El diputado regional del 
PP, Lucrecio Serrano, salió 
al paso de las manifestacio
nes que aparecían ayer en 
un medio de comunicación 
en el que se le acusaba de 
cobrar más de 8 millones 
de pesetas anuales entre su 
sueldo de catedrático y el 
de parlamentario.

'Serrano manifestó en este 
sentido, que dicha informa
ción es falsa, ya que de las 
Cortes sólo percibe algo 
más de un millón de pesetas, 
dadoxque el resto de las per
cepciones, hasta un total de 
2.464.000 son en concepto 
de dietas de viaje y éstas, 
al igual que la del resto de 
los parlamentarios, están 

* exentas de figurar en la 
declaración de la renta.

Serrano aportó en su 
comparecencia con los 
medios de comunicación 
una declaración protocoliza
da ante notario de todos sus 
bienes, su declaración de 
Hacienda y las retenciones 
prácticas de su retribución 
por las Cortes legionales.

Por. otra parte Serrano 
manifestó su indignación 
por este tipo de acusaciones 
que no conducen a nada y 
que sólo consiguen despres
tigiar a las instituciones.

Por último recordó’ que 
el PP todavía no ha recibido 
de las Cortes ningún dinero, 
cuando el Grupo Parlamen
tario ha justificado todos sus 
gastos y en caso contrario 
-afirmó- que se acuda a los 
tribunales.

nidades autónomas de primera 
y segunda categoría y si no 
tuviéramos una autonomía de 
juguete, en algunas áreas como 
la formación profesional se 
podría incidir más atendiendo 
a las propias características de 
la región”.

Del mismo aseguró que una 
vez finalizado el proceso de 
transferencias para Castilla-La 
Mancha, la región podrá tener 
una mayor capacidad presu
puestaria en cuanto a la finan
ciación.

Por último Lucrecio Serrano 
reiteró la disposición del PP 
a llegar a un acuerdo sobre 
este Plan de Empleo Juvenil, 
ya que en su opinión “hay cosas 
que merecen el consenso”. y 
recordó como iniciativas simi
lares se han puesto en marcha 
en la comunidad autónoma de 
Castilla y León o se está tra
bajando en ello como en 
Galicia.

^ Nuevas Generaciones, en 

contra de la huelga general
M.A.C. Por otra parte Jorquera, 

autor de la ponencia sobre 
empleo juvenil aprobada por 
NN.GG, explicó los objetivos 
que debería este plan, dividien
do a este colectivo en atención 
a su cualificación y con una 
atención especial al medio 
rural y a los jóvenes con pro
blemas sociales y criticó la 
inexistencia de actuaciones del 
Gobierno regional respecto a 
formación, financiación y fis
calidad para las pequeñas y 
medianas empresas. Por último 
expuso una serie de medidas 
para favorecer la búsqueda de 
autoempleo para jóvenes.

El representante de Nuevas 
Generaciones, Alfonso Jorque- 
rá, se manifestó ayer en contra 
de la convocatoria de huelga 

. general, aunque también criti
có las modalidades del contrato 
de aprendizaje y de formación 
aprobados por el Gobierno 
afirmando que con estas medi
das se “están cargando el futu
ro de los jóvenes y precarizan 
su empleo para sustituir a tra
bajadores fijos”, proponiendo 
además el límite de edad de 
los 21 años para este tipo de 
contrataciones.ton,^ estatal < "'
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PARA BMW LA SEGURIDAD Y EL CONFORT 
DEBEN SER EXTRAORDINARIOS, 

PERO NUNCA OPCIONALES.
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QUIZAS POR ESO SOLO BMW OFRECE 
AIRBAG, ABS Y AIRE ACONOICIONAOO 

DE SERIE EN TODA SU GAMA
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^ejor.
^^’^^Qlidado nues-

S>a^^ "'Arcado.
carnk.'^'^°'^°® a las cir- 

Í?*®'^^ ^^®®‘''a filosofía.

^^. la máxima.

Y si son prestaciones, confort o Dedicación 
al Cliente, también.

Por eso empezamos 1994 siendo los 
primeros de nuestra categoría en ofrecer de 
eerie Airbag, ABS y Aire Acondicionado en 
toda la gama de automóviles.

No sabemos cómo será este año pero 
sí sabemos cómo será BMW.

Y esto es lo mejor que podemos ofrecer 
a nuestros clientes para empezar 1994.
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Miércola 
Enero del

Los secretarios regionales de relaciones institucionales de UGT y CC.OO, Gabriel Vicente Majano y José Luis Gil González.

I

I
Las centrales advierten que no nesociarán “deprisa y corriendo” ¡os servicios mínimos

Los sindicatos piden apoyo a
las ONG en la huelga general

Miguel Angel CATALAN

Los secretarios regionales de 
relaciones institucionales de las 
centrales UGT y CC.OO., 
Gabriel Vicente Majano y José^ 
Luis Gil González, mantuvie
ron ayer una apretada agenda 
de reuniones en Albacete para 
recabar el apoyo de las Orga
nizaciones No Gubernamenta
les a la convocatoria de la huel
ga general.

Según explicó el responsable 
de UGT, el motivo de la visita 
a Albacete reside en que es 
en esta provincia donde se ubi
can la mayoría de estas orga
nizaciones con representación 
regional.

De esta forma los secretarios 
de relaciones institucionales de 
ambas centrales se reunieron 
ayer con el Sindicato Unificado 
de Policía, con la Unión de 
Consumidores, con Cruz Roja, 
con las Confederación de 
Minusválidos y con la Fede
ración de Asociaciones de 
Vecinos.

Según José Luis Gil, la con
vocatoria de huelga “es una 
respuesta defensiva por parte 
de los trabajadores que se nie
gan a resignarse ante unas 
medidas injustas que ya se han 
aprobado y otras que el 
Gobierno pretende poner en 
vigor”.

La huelga general no es nin
guna romería -afirmó- y ha de 
ser masiva para poder retomar 
las negociaciones con el 
Gobierno el día 28, porque éste

es su único objetivo; parar la 
agresión a los derechos de los 
trabajadores y retomar de for
ma más seria las negociaciones 
de un pacto por el empleo.

Por otra parte, el represen
tante de UGT manifestó que 
“las medidas planteadas por el 
Gobierno son un ataque a la 
línea de flotación del Estado 
del Bienestar” y calificó de 
visionarios a determinados

representantes del Gobierno 
que anuncian que la huelga 
general no servirá para nada, 
indicando que “este es un men
saje mentiroso porque ya se 
demostró lo contrario en la 
huelga general del 14-D”.

Respecto a los servicios 
mínimos fijados para Casti
lla-La Mancha, los represen
tantes de ambas centrales ase
guraron que todas sus propues

tas han sido ya remitidas sin 
que’ hasta el momento se haya 
recibido respuesta.

En este sentido advirtieron 
que los sindicatos no van a 
estar dispuestos a abordar una 
negociación sobre los servicios 
mínimos “deprisa y corriendo” 
y se reafirmaron en que éstos 
seguirán la línea de los res
petados en el 14-D y los con
templados en Ley de Huelga.

^ Las centrales proponen a los diputados que 

voten en conciencia la reforma laboral
M.A.C.

Los secretarios regionales de relaciones ins
titucionales de UGT y CC.OO. informaron ayer 
que sus respectivas centrales han remitido una 
carta a los parlamentarios de Castilla-La Man
cha invitándoles a una reflexión personal sobre 
las consecuencias de la reforma laboral que 
quiere aprobar el Gobierno, para que su voto 
obedezca más al criterio personal que a la dis
ciplina de partido en la sesión de presentación 
de enmiendas que tendrá lugar el próximo 
jueves.

Por otra parte los representates sindicales 
aseguraron que esta reforma no va a ayudar 
en nada a las pequeñas y medianas empresas 
que representan más del 80% del empresariado 
nacional, sino únicamente a las multinacionales 
y a la banca, ya que son éstas las que se bene
fician de medidas como la movilidad funcional 
y geográfica.

Asimismo rechazaron que esta huelga sea 
un factor de inseguridad para las inversiones 
extranjeras afirmando que “son los casos como 
Banesto y KIO y la cultura del pelotazo los 
que generan desconfianza”.

Por último calificaron de “mensaje fácil del 
engañabobos de Felipe González”, el argumento 
de que esta reforma es un factor más de con
vergencia con Europa, “cuando en realidad sig
nifica unas relaciones laborales similares al siglo 
XVIII y sitúa a los trabajadores en las mismas 
condiciones que en los países del Tercer Mun
do”, asegurando que algunas de las medidas 
no favorecen la producción sino que sirven sólo 
como medida de castigo y “moral de machaque” 
frente al trabajador.

Respecto a la postura de CSI-CSIF en contra 
de la huelga los representantes sindicales mani
festaron que su postura no les causa sorpresa, 
aunque en su opinión, creen que hacen un flaco 
favor a los funcionarios que representan.

José Luis Sánchez.

El Consejo de la 
Juventud de i 
Castilla-La Man* 
decide apoyaría

El Consejo de la ^ J 
de Castilla-La Manch ^ 
dido apoyar la hu^J 
del próximo día 2/ J 
siderar que la reto* J1 

“lesiona los dere ] 
trabajadores, sus 
económicas y 
posibilidades de d J
fesional”. ; ,

del Consejo, Jose a
chez, esta decisi ^ piJíd 
tras la 
la asamblea de t^^.^^^,^, 
pasado ^^^.° j. 
tras la Jornada . j^jeinJ 
brada el pasado ^ 
en Toledo, a la^¿i>^ 
más de 70 jov ^pj 
miento asociati

la Juventud * ¿ |,d 
Jornada de anah ^^ ^ 
ma laboral, o.
de aprendizaje, P 
cusión que Labias’'J
población joven, n l 
de los P^*"^5iénd 

debate,como la ^^^' j^ada de ^ 
pido o la reñ.r^ 1 
coberturas sod ggach^

Por Otra partea 

ración E^Pz centré h 
Administración ^ ^^ ^^ 

nada y señal ^ pcro^ 
que no vin*e a 
de ello qms> ^ rep^t^'S

PT^reforma^'^^xJ 
texto de la reí ^^^^^ 
tos aprobados 
ticipantes • j juvet^j^

El respon^^^a ’O 
ró que ^La§o d^'^tó ' 
es el resultáis . 
mayoritaria ^^^ ped^^j^í 
organizado este • J 
al Consejo, Y

los jovenes 
la huelga- ^g la I

El Consejo Mji^í 

“de forma q j^ejora-. ^u' 
de en Y .y'- 

los valores
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^Cüde a nuestro Servicio Especializado Gratuito

Tu cauce natural
Entidad colaboradora de la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente de Castilla - La Mancha
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EÍ hasta ahora decano de la Facultad de Derecho se encargará de la coordinación del área de enseñanza

Toma de posesión de Juan Ramón de 
Páramo en el Ministerio de Defensa

T.R.

El decano de la Facultad de 
Derecho del campus universi
tario de Albacete, Juan Ramón 
de Páramo Argüelles, tomará 
hoy posesión de su nuevo cargo 
al frente de la Dirección Gene
ral de Enseñanza del Minis
terio de Defensa.

Dicho nombramiento se pro
duce tras la reunión del último 
Consejo de Ministros, el pasa
do viernes, que aprobaba un 
Real Decreto en el que figu
raba este nombramiento.

El hasta ahora decano de 
Derecho, conocía la posibilidad 
de ostentar este cargo desde 
hacía algún tiempo, y de hecho 
ya se lo había advertido al rec
tor de la Universidad regional, 
Luis Arroyo, según manifestó 
Juan Ramón de Páramo, quien 
se encontraba muy satisfecho 
y contento por este nuevo 
puesto, que sin duda le per
mitirá estar más cerca de su 
familia que reside en Madrid.

De Páramo, que se despidió 
ayer de sus compañeros de tra
bajo de Albacete, como ya 
hiciera el día anterior con los 
máximos responsables univer
sitarios en Ciudad Real, valoró 
muy positiva su experiencia 
como decano de la Facultad 
de Derecho, “cuando llegué 
aquí me encontré con todo tipo 
de facilidades, además la gente 

con la que me he relacionado 
es joven y con conductas y apti
tudes ejemplares. Siempre he 
estado muy a gusto”.

Desde ahora y hasta que se 
nombre un nuevo decano que 
sustituya al anterior, desempe
ñará el puesto de decano en 
funciones, el catedrático de 
Historia del Derecho, Ricardo 
Gómez Rivero, quien se encar
gará de convocar en un plazo 
de tiempo breve una Junta de 
Facultad para que ésta resuelva 
elegir a un nuevo decano y de 
esta forma no se produzca un 
parón, según informó Juan 
Ramón de Páramo.

De cualquier forma, a partir 
de este momento ya se empe
zarán a barajar posibles can
didatos para este puesto, “pro
ceso que se realizará de forma 
rápida, ya que hay personas en 
esta Facultad cualificadas para 
desempeñar las labores de 
decano y desde luego cuando 
se llegue a la Junta de Facultad 
debe haber consenso y unani
midad en la persona elegida”, 
agregó el nuevo director gene
ral de Enseñanza del Minis
terio de Defensa.

En su nuevo puesto como 
director general de Enseñanza 
del Ministerio de Defensa, 
Juan Ramón de Páramo, se 
encargará de la coordinación 
y diseño de toda la organiza
ción educativa de Defensa, es

V

era 

m 
ecu 
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Juan Ramón de Páramo deja su puesto de decano y pasa a ser director general de Enseñanza de Defensa.

decir, de coordinar y elaborar 
los planes de estudio de los 
centros docentes dependientes 
del Ministerio, en total -unos 
50 (desde las academias pro
fesionales, hasta las Escuelas 
Superiores y estudios del Cen
tro Superior de la Defensa). 
Su objetivo será pues integrar 

la enseñanza militar con la 
civil.

El nuevo director general es 
catedrático de Filosofía del 
Derecho, Moral y Política en 
la Universidad de Castilla-La 
Mancha. Juan Ramón de Pára
mo fue profesor titular de Filo
sofía del Derecho de la Uni

o "O 
o o
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Madrid y ha H
cargos de se«t , 
director del te 
sitario de 
de dicha umver yij^j. 
bién autor de . »jjji. 1

dicos y ha pu^ " 
en revistas jund
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La red de atención a las drogodependencias
existente en Castilla-La Mancha, a debate

LM.

Tal y como adelantaba ayer 
La Tribuna, los días 25 y 26 
de enero se va a celebrar en 
Albacete el II Encuentro de 
Profesionales de Intervención 
en Drogodependencias de Cas
tilla-La Mancha.

Este encuentro, que tendrá 
lugar en el Centro Sociocul
tural del Barrio de la Feria, 
contará con la presencia de la 
Consejera de Sanidad, Paloma 
Fernández y del presidente 
autonómico, José Bono.

Sobre la visita o no de Bal
tasar Gazón a Albacete, Angel 
Charco, delegado provincial de 
la Consejería de Sanidad, seña
ló que hasta el lunes no se 
sabrá con certeza si el ex-juez 
y actual delegado del Gobierno 
para el Plan Nacional sobre 
Drogas, estará presente en la 
inauguración de este encuen
tro, que ha sido organizado por 
la citada Consejería en cola
boración con el Ayuntamiento.

Objetivos

Dicha reunión, al que se pre
vé que asistan unas 70 personas

representantes de distintas aso
ciaciones, colectivos e institu
ciones relacionadas con la pro
blemática de la droga en la 
región, tiene los siguientes 
objetivos:

- Reflexionar, revisar, ana
lizar y evaluar entre todos los 
profesionales de Castilla-La 
Mancha la implantación de la 
red de atención a las drogo
dependencias hasta la.^ fecha.

- Rectificar, proponér nue
vas alternativas si así fuera per
tinente, a partir de las con
clusiones de la evaluación.

- Reforzar y promover 
mayor fluidez y eficacia en 
relación a las vías de colabo
ración entre los distintos ser
vicios y organismos que inter
vienen en drogodependencias.

- Elevar a los órganos com
petentes el resultado del tra
bajo realizado.

Estas jornadas regionales 
contra la droga, según explicó 
el delegado provincial de la 
Consejería de Sanidad, darán 
comienzo el martes, día 25, a 
las 9:30 con la inauguración en 
la que estará presente también 
la alcaldesa de Albacete, Car
mina Belmonte, para concluir

y., 
<1 

>11

celebrarse enSin confirmar’la visita de Baltasar Garzón al encuentro regional sobre la droga a

el miércoles, día 26, al medio- realizarán talleres de trabajo, 
día. se presentarán los documentos

Durante estos dos días se marcos a seguirse y se tratarán

cuanto a ®ts 
reinserción-

1

L
i
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M de la Universidad resional para crear a los futuros ciudadanos europeos

kíolaboración docente y científica
B la Universidad de Nottigham

ííE
Una delegación de la Uni- 

inglesa de Nottig- 
^■Trent, compuesta por el 
««. Raymond Cowell, el 
J^ff^ctor, John Stancer, y el 

^^ departamento 
«Webb, visitó el campus 

caleño de la Universi- 
Castilla-La Mancha y 

® revistó con el rector, Luis 
ayo.
5 objetivo de la visita es 

®oer lazos permanentes 
^^^’^n sido espo- 

í colaboración cien- 
j "‘® entre ambas 

muy ambiciosos, 
^^e añadió que 
^°n esta cola- 

idio ^- ^^^^^ planes de 
•jan a la que contri- 

°’''^^ción del futuro 
“^o europeo.

^''2ov/os”

3eii>

Hmí^ 

libro?
) arW' '

^ cooperación académica 
1^ Ulnión Euroepa es una 

J^idad institucional, a juicio 
^^"'^ Arroyo, quien consi- 

W será beneficioso para 
Universidad tener una “gc- 

como la de Nottig- ^■^rent, con la que desarro- 
^egramas en materia de 

(financiado a través 
L P^cgrama Lingua de inter- 
* de estudiantes), Traba- 

y Criminología (es- 
C la reinserción de 

en nric:A_^

'’^"'''ersida?®: rector de 
H S^" Castilla-La

V en este 
universidades

El rector Luis Arroyo se entrevistó con una delegación de la Universidad inglesa de Nottigham-Trent.

Acuerdo entre la 
Universidad 
regional y el 
Instituto de 
Administración 
de Empresa

LT

tienden a “encontrar novios” 
y formar una red permanente, 
en términos comparables de 
universidades, y, en el caso de 
la Universidad, a tener una 
conexión permanente con lo 
que ocurre en Gran Bretaña 
en el campo científico “con 
este tipo de colaboraciones 
pretendemos generar un gran 
multicampus europeo, posibili
tar que nos conozcamos y 
hacer intercambio rápido de 
información”.

Asimismo los representantes 
de Nottigham-Trent mantuvie

ron reuniones con los respon
sables del campus de Toledo 
para establecer una futura cola
boración entre esta Facultad de 
Derecho y la inglesa.

Arroyo informó también de 
un proyecto para contribuir al 
desarrollo de los países del 
Este, colaborando en una 
escuela de formación de admi
nistradores públicos de Azer
baiyán.

Por su parte, Raymond 
Cowell, comentó que están 
entusiasmados con la idea de 
colaboración con la Universi-

dad regional, una Universidad 
- que tiene propósitos, tamaño .■ 

y áreas de investigación simi
lares.

Respecto a la dimisión del 
vicerrector del campus de Tole
do, Luis Ortega, el rector de 
la Universidad manchega seña
ló que éste es un relevo normal 
en la actividad académica, y 
nó hay que ver ningún tras- 
fondo en el tema “los momen
tos duros del Vicerrectorado 
de Toledo ya han pasado, y 
en la actualidad, Toledo es un 
sitio agradable para trabajar”.

La Universidad de 
Castilla-La Mancha a tra
vés del Centro de Estu
dios Jurídicos y Empre
sariales de Ciudad Real 
ha llegado a un acuerdo 
de colaboración puntual 
con el Instituto de Admi
nistración de Empresa 
(IAE) de la región.

Dicho acuerdo servirá 
para el desarrollo de un 
Máster en Comercializa
ción de Productos Agroa
limentarios.

La duración inicial del 
citado Master será de un 
año natural, no obstante 
y, en función de los resul
tados que se obtenga, se 
está barajando la posibi
lidad de ponerlo en mar
cha en el resto de los 
campus universitarios de 
la comunidad castella
no-manchega, según se 
informa en una nota 
pública enviada por el 
rectorado de la Univer
sidad manchega.

ACADEMIA ATLANTA
tN: ZAPATEROS, 27. TFNO. 21 86 35

P. ROMANO, 1 52 03 66

CURSO LABORAL 
''SCAL Y CONTABLE 
“IIHACION170 HORAS

.^;^*NAS,S.S., Y CONTRATOS)

o ^
 >
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SELECTIVIDAD 
clases ESPECIALES

Ciencias 
Inglés 
Latín

Matemáticas 
Francés 

Griego
Lengua y Literatura

EGB BUP UNED COU

Academia Nobel—Herrera 
C/ Concepción. 10 2= Izda.

Tefs. 21 56 85—23 15 70

MAYOR f

RESTAURANTE
U NUEVA ZORRILLA
Comunica: A sus clien
tes el cambio de titula
ridad de D. Fermín Abe
llán Martínez a Juan 
Lozano García y Anto
nio Ortiz .Vizcaíno, C.B.

HOY MIERCOLES
COMÓ TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 

DIA DEL ESPECTADOR

CAPITOL 

CERVANTES 

GOYA

' Los Po'’^^£^^

INMEJORABLES CONDICIONES 
DE PAGO A UN PRECIO EXCEPCIONAL

Promueve: 
IBERICA DE 

inversioime;s,sa.CARLOS III 
CANDILEJAS SALA I 
CANDILEJAS SALA 11 
PALAFOX

i PRECIO UNICO 300 PTAS!
SEA USTED J0VEN...VUELVA AL CINE

De 150 a 220 m’, 3 y 4 dormitorios 
materiales nobles, calefacción individual 
jardín Privado, piscina 
buhardilla y cocina amueblada.

Horario: sábados y domingos: 10:30 a 14:00
Miércoles, jueves, viernes y sábados: 16:30 a 19:30.
Lunes y martes, descanso.
Telfs.: (967) 50 24 66 - (91) 551 00 01/02

M
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A celebrarse de¡ 26 ai 30 de enero, ocuparán una superficie total de 423,5 metros cuadrados

Las 5 provincias manchegas
tendrán stand en FITUR’94

LT

Las cinco provincias de Cas
tilla-La Mancha dispondrán de 
un stand propio en la Feria 
Internacional de Turismo (FI- 
TLIR) 1994, que se celebrará 
del 26 al 30 de enero en 
Madrid, según explicó el pre
sidente de la Comisión Nacio
nal de Turismo de las Cámaras 
de Comercio de España, 
Rafael Araque.

Araque, que a su vez es el 
presidente de la Cámara de 
Comercio de Cuenca y miem
bro del Comité Organizador de 
FITLfR-94, informó de que, a 
diferencia de anteriores edicio
nes en las que la región estaba 
representada por un único 
stand, en esta ocasión habrá 
un stand para cada una de las 
cindo provincias, que en con
junto ocuparán una superficie 
total de 423,5 metros cuadra
dos.

Asimismo, indicó que los 
cinco stands se van a presentar 
conjuntamente bajo el lema 
“Naturaleza y Gastronomía”, y 
agregó que ”van a estar muy 
bien situados, porque el espa
cio destinado a la región se

A diferencia de otras ediciones en las que la región estaba representada en un único espacio.

encuentra en uno de los mejo
res sitios reservados a las 
comunidades autónomas den
tro de la feria, entre la Comu
nidad de Madrid y Tour Espa-'

por lo que dispondrán de una 
sala pequeña para realizar ges
tiones y transacciones comer
ciales, a las que hay que añadir 
dos salas conjuntas.

ña”.
La idea es que cada pro

vincia tenga su propia identi
dad, continuó Araque y que 
los stands sean profesionales.

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición de fotografías de la Expo 92 
de Sevilla, por Doroteo Tobarra.

-Del 14 al 24 de enero en el hall del Auditorio 
Municipal.

* Exposición pictórica bajo el título “Quince. 
Exposición colectiva”.

-Del 18 al 30 de enero en la Casa de la 
Cultura de Villarrobledo.

* Exposición de Pintura Taurina del pintor 
José Callado.

- Del 3 al 24 de enero, en la sala de expo
siciones de la Delegación Provincial de Cultura.

Podrá visitarse en horario de 11 a 14 horas 
por la mañana y de 18 a 21 horas por la tarde.

* Exposiciones en la Casa de Castilla-La Man
cha en Madrid.

- Día 21 de enero. A las 19: 30 horas, inau
guración en la Casa de Castilla-La Mancha de 
Madrid de la exposición de acuarelas de Chus 
Bella. Será presentada por Rafael Requena, pre
sidente nacional de la Asociación de Acua
relistas.

la Caja de Ahorros
En el mismo acto 

al autor y se harán

de Castilla-La Mancha, 
se entregará el premio 
públicas las bases para

el premio de novela corta correspondiente al 
año 1.994.

CONCIERTOS

* Conciertos programados por Cultural 
Albacete.

* Ciclo de piano español:
- Día 24 de enero a las 20:15 horas en el 

Auditorio Municipal con la interpretación de 
Antoni Besses.

- Día 31 de enero, a las 20:15 horas en 
el Auditorio Municipal a cargo de José Fran
cisco Alonso.

* Recitales para jóvenes.
- Hoy, día 19 de enero, a las 12:00 horas, 

en el Auditorio Municipal a cargo de Camareta
Clásica.

- Día 20 de enero, a las 12:00 horas en
el Teatro Principal de Almansa a cargo de
Camareta Clásica.

* Día 29 de enero en Hellín, a las 20:00
PRESENTACIONES

* Presentaciones literarias previstas por la 
Casa de Castilla-La Mancha en Madrid para 
el mes de enero.

- Hoy, día 19 de enero. A las 19:30 horas 
presentación de la novela ganadora del Premio 
de novela corta “Castilla-La Mancha” del año 
1.993, organizado por la Casa de Castilla-La 
Mancha en Madrid y patrocinado por la Caja 
de Ahorros de Castilla-La Mancha, titulada 
“Suerte de matar”, de Antonio Ojeda Erias.

Intervendrán: José Pedroche Morales, pre
sidente de la Casa de Castilla-La Mancha en 
Madrid; Antonio Ojeda Frias, escritor y Fran
cisco Hernánz Manzano, director general de

horas, en el Centro Sociocultural “Santa Clara”, 
concierto a cargo del Trío Mompou.

CURSILLOS

* Cursos a realizar por la Casa de Castilla-La 
Mancha en Madrid.

- Día 25 de enero, “Cursillo de preparación 
a la jubilación”. Tendrá una duración de cinco 
días, con una sesión semanal (los martes) orga
nizado en colaboración con la Federación Espa
ñola “Aulas de Tercera Edad”.

A las 19:30 horas, inauguración y primera 
sesión del cursillo con la intervención de: José 
Luis Jordana Laguna, especialista en Geron
tología y José De las Heras Gayo, sociólogo.

Miérai 
Enerad

Dirección Cenen 

de Turismo (lela 

Junta

KOle: 
rodé

ífif

Por otra parte, Ratad 
que, presidente de la C 
de Comercio de Cuei 
miembro del Comité 0 
zador de FITUR’94,seiiai 
que la participación de 
tilla-La Mancha en esta
Internacional de Turisnu
organizada por la D® ^d 
General de Turismo den 1 
ta de Comunidades del Intel! 
lía-La Mancha, en «H M‘ 

tunosción con las respectó® 
daciones de hostelería t 
una de las cinco provino
la región.

De cara a facilitaré 
de los expositores maft 
además de la citada «la 
la realización de gestioné 
tarán con dos salas di 
tamaño que podrán ser 
cuando el número de ™ 
exceda la capacidad-
anteriores.

Asimismo RaM 7 
destacó la importan^

tetn
em

PAC

Del
nicas
tañí
«es
ase| 
iiaje 
han

Para 
bel 
Hiló 
?os 
íia.

certamen, q^u ; ^
entre los tres prim 
características qn 
en todo el mundo.

La Feria
Turismo se «Id' 
recinto ferial ™
de la capia! «^ '

en

según informo

‘C0 

De' 
*1110

Al término del cursillo se entreg ^^ ^¡q,j ipj. 
ma, acreditativo de la asistenci ^^^^^^^

Gloria Blanco Clemente, sera ^^pj
de las inscripciones de este c ^^,^ 
otra parte, es gratuito al ser su v 
el Inserso.

1

o'
 - á

a de ^'^ 
- Día 20 de enero. Primera j^^^gj salón 

camiento al niño oncológico ® j^jdafí 
Actos del Hospital General, oto qucoIóPí 
Asociación de padres de ^''^ j^j^ad ^C 

* Semana dedicada a la ®^ Qsa ó^ 
Julián, patrón de Cuenca, en 
tilla-La Mancha en Madrid. j^^cas. e 

- Día 26 de enero. A las •
nizada por la Real años «
Artes y Letras y dirigida por _feren<;'^ L 
Domínguez, se ofrecerá ^^^ gp la I”^ 
el título “San Julián de Cuen

BIBLIOBUS

* Punto de Información

- Día 26. Lezuza.
- Día 31. Pozo Hondo y

INFORMACION CULTU^

* Visitas que efectuara e 
el mes de enero: r,-Hoy, día 19. Alatoz y Carcel ^^^^ F 

- Día 20. Pozo Lorente .
- Día 21. Barrio Pedro la
- Día 24. Alpera. 410.
- Día 25. Villar y Hoya Gon

, 1 g;st3^^';
En la Biblioteca Pública ^^f¿[io ■ 

José de Calasnz, 14 5® pl^

Ministerio de Cultura:

M.C.D.2022
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>nprfa/to desmiente las acusaciones sobre los retrasos en el cobro de las subvenciones

lUn 0,8% de los pagos de 
i PAC están pendientes”

Miguel Angel CATALAN

Q delegado provincial dé 
¡ DiB|^ltura, José Luís del Río,, 

' 'ajhazoayer de forma conlujri-

urisino

ode:
:s de J>le las acusaciones y las crí- 
l coi:̂  que se han vertido estos 

•mos días, en relación con 
IreUaso en el pago de las 

fO^’ii>iV’E’®®®c8 de las ayudas de, 
’P^C para cereales, protea- 
r^ y barbecho remune-

eríade

tarla ' ílñ ------------ I^IUUUC- 

nianifestó que estas 
^f®”^ ^j'^^f^óas por repre- 
5^^"------------------- organiza-

i ^er<'J§''anas, en las cuales

'^ todavía

d A'^^s fundamento ni son

iser
lew

en las cuales

E^ísneld?'?^^ ^^f^ afirma- 
ero^ íe de Agricultura

5 Efectuados

lador
en la pro-

^ este sentido del total de 
tatá 1150 expedientes solicita- 

eu Albacete, tan sólo 78 
^euentran pendientes, de 

" ^^^es, 43 han sido reda-
, ¡y Pyos por haber cobrado 
^Ef ^^ reclaman no haber 

las subvenciones y 17 
recurridos al no cumplir W erudiciones que exige el 

^nrentodelaPAC.

,este modo el delegado 
^'^E 'f°^ expedientes ^ ' 'i''E'f^rr se resolverán en 

breve ’

iCa< 
spaí^B José Luis del Río: “No es serio acusar de grandes retrasos cuando de 8.750 expedientes en Albacete quedan 78”.

1 5 e> pero lo que
lue P^ ¡j itos es n”^° ^” cuenta 
adoP í^^íninioT ^^“" P®’’’ 

’^dos n ^^ Agricultores 
sJ^Porel retraso en

el pago de las subvenciones, 
en concreto, un 0,8% del total 
de los expedientes presentados.

Por último el delegado pro
vincial cometó que “no es de 
recibo para los funcionarios de 
la Delegación, que han estado 
trabajando en este tema y que 
algunos días ni siquiera se han 
ido a dormir por resolver expe
dientes, que salgan acusaciones 
sobre manejo o especulación 
con el dinero de los agricul
tores”.

Por otra parte reconoció que

►
 Agricultura niega las acusaciones 

de que existan numerosos afectados 
por los restrasos en los pagos de 
las ayudas de la PAC

han surgido problemas infor
máticos, pero aseguró que “no 
es nada fácil poner en marcha 
un programa totalmente nuevo 
como el de la PAC, aunque 
de los errores cometidos se

aprende”, anunciando que se 
está trabajando con un nuevo 
programa informático y que en 
la próxima campaña se reali
zará un seguimiento provincial 
y no regional de las ayudas.

jeaf¿ 
alón*

'^'^^^^■^^-^íÍQíniación y divulsación orsanizadas por UCAMAN

"wrmática para la tramitación de
^^ ayudas a cultivos herbáceos

du

^^panamemo de LoTma- 
. * ^ Lmón de Coope- 

j^^íjañas de CastiUa-La 
JK^^JCAMAN\ ha orga- 

^'^^^ gomadas sobre W^'tación y aphcación 

en \a sohchud de 
^^^^ cuhwos herbá-

pauoci.

Z%fi- '^Mrán I ^00- 
en 1 “^®’’ el

‘ ’" y el día

25 en la localidad de Talavera 
de la Reina.

Los objetivos de estas jor
nadas son informar amplia
mente de la Orden que regula 
el procedimienro para la soli
citud de ayudas y la demos
tración de la aplicación infor
mática mediante el programa 
elaborado para realizar el pro
ceso de solicitud de subven
ciones.

En este sentido se pretende 
que las cooperativas canalicen 
las ayudas y que incorporen 
entre los servicios que prestan 
a sus socios la tramitación de 
éstas, ofreciendo un servicio 
eficaz.

En estas jornadas también 
colaboran la Consejería de 
Agricultura y Medio Ambiente 
de la Junta de Castilla-La Man
cha, las direcciones provincia
les del Ministerio de Agricul-

La primera jomada tendrá lugar el día 20 en Tarazona de la Mancha.

m

tura. Pesca y Alimentación y tivas Agrarias de España 
la Confederación de Coopera- (CCAE).

Li

Facultad de Letras.

Curso de sistemas 
de información 
geográfica en la
Universidad

¿a Tribuna

El Departamento de Geo
grafía y Ordenación del Terri
torio de la Universidad de Cas
tilla-La Mancha, con la cola
boración de la Escuela Uni
versitaria de Informática de 
Ciudad Real, organiza un Cur
so Básico de Sistemas de Infor
mación Geográfica.

Aunque la apertura oficial 
del Curso tuvo lugar el 16 de 
diciembre, las clases no empe
zarán hasta esta tarde, a las 
16 horas, con la conferencia 
“Futuro de los sistemas de 
información geográfica”, que 
tendrá lugar en el salón de 
actos de la Facultad de Letras.

La siguiente jornada del 
Curso tendrá lugar el día 20 
de enero, entre las 18 y las 
22 horas, con el tema “Los sis
temas de información geográ
fica: historia y características 
generales”. Las clases se 
desarrollarán en el salón de 
actos del aulario general.

Cartografía digital

El 26 de enero el tema a 
tratar será “La Cartografía 
digital: Digitalización”, en el 
aula de computadoras IV de 
la Escuela Universitaria de 
Informática, entre las 17 y las 
21 horas.

“Topología. Creación de 
bases de datos asociadas” será 
el tema a desarrollar en la jor
nada del 27 de enero, en el 
mismo lugar que la anterior y 
con el mismo horario.

También en el aula de com
putadoras IV de la Escuela de 
Informática se desarrollará la 
jornada del 2 de febrero, que 
versará sobre “Tratamiento de 
la información: análisis, selec
ción y recuperación de la infor
mación”.

El Curso Básico de Sistemas 
de Información Geográfica ter
minará el 3 de febrero con el 
tema “Producción cartográfi
ca”, en el aula de computa
doras IV de la Escuela de 
Informática, también entre las 
17 y las 21 horas.

El profesorado del Curso 
está compuesto por los geó
grafos Carlos Almonacid y 
Julio Plaza Tabasco, y por Pilar 
Alarcón, ingeniera informática.
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La viceconsejera de la Mujer, Charo Tapia, clausurará el curso de Técnicas de Vídeo organizado por ADAM.
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Una empresa 
denuncia a un 
supermercado m 
extender un diqi 
sin fondos

Según el parte del Gobi- 
Civil, R.S.H. como repií 
tante de empresa, denuK 
un supermercado por e® 
un cheque sin fondos pon 
de 114.764 pesetas.

Asimismo, J.C.C. de# 
J.S.A. por supuesta apK 
ción indebida de ® 
pact-disc, marca Philips'. 
rado en 47.000 pesetas.

A.C.C. denunció la sa-^ 
ción de dos vibradores 
rados en 80.000 pesetas.- 
serie de cables, del inten 
almacén de una obra.

En Casas Ibáñez.^ 
denunció la sustracción 
bicicleta de montana.' 
en 50.000 pesetas.

Por último, en 
O.P.G. denunció la sus 
de una cartera q“C 
150.000 pesetas; 
carios, del 
blecimiento de a i

Ha estado dirigido a mujeres jóvenes desempleadas, de entre 18 y 25 años Undeteni^

Clausura del curso de
Técnicas de Vídeo de ADAM

Fuentes del 
informaron que e P 
se procedió 
F.S.P., autor de ^

ron que las Fu .jjofli 
ridad intervinieron 
mos de hachís.

LT

Mañana día 20 se clausurará 
el curso de Técnicas de Video 
que ha sido gestionado por la 
Asociación Pro-Defensa y Ayu
da a la Mujer (ADAM), y 
financiado por la Viceconseje
ría de la Mujer de Castilla-La 
Mancha y el Fondo Social 
Europeo, dentro del programa 
NOW (nuevas oportunidades 
para las mujeres).

Este curso de nuevas tecno
logías ha tenido una duración 
de 195 horas y constaba de un 
módulo inicial de autoestima 
de 25 horas, el módulo espe

La “Camerata Clásica” ofrece hoy
un recital en el Auditorio Lisero^5£^^

LT

La Camerata Clásica, bajo 
la dirección de Alfonso Saura, 
actuará hoy en el Auditorio 
municipal, dentro de la serie 
“Recitales para jóvenes”, orga
nizados por Cultural Albacete.

Esta agrupación musical 
ofrecerá un concierto de músi
ca barroca con obras de Vival
di, Telemann, Purcell y Corelli.

Los recitales para jóvenes 
están destinados exclusivamen
te a estudiantes, que asisten a 

cífico de Técnicas de Video de 
125 horas, y un módulo final 
de Técnicas de búsqueda de 
empleo de 50 horas.

El curso se ha impartido de 
lunes a viernes durante cinco 
horas diarias, de 9 a 14 horas. 
Las alumnas, todas ellas meno
res de 25 años y mayores de 
18, con estudios superiores a 
BUP o FP2,.y demandantes de 
primer empleo, consideran en 
la evaluación global que han 
hecho que el curso ha sido muy 
interesante y que les ha pro
porcionado unos conocimien
tos básicos del mundo de la 
imagen y el sonido, pero que 

los conciertos acompañados 
por sus profesores y se ofrecen 
por las mañanas.

Concebidos con un carácter 
didáctico, los conciertos van 
precedidos de comentarios ora
les sobre los compositores, los 
instrumentos o los intérpretes, 
a cargo de un especialista.

Director

Alfonso 
Alcoy en 
titular de

Saura nació en 
1.959. Es director 

la Orquesta de 

la duración ha sido corta, y 
que les agradaría poder realizar 
otro curso complementario de 
este que le pudiese dar más 
soltura y más experiencia en 
este campo con el fin de poder 
optar a un puesto de trabajo.

A las siete de la tarde y en 
el aula de Formación Perma
nente de Adultas de ADAM 
se procederá a la clausura del 
curso y a la posterior entrega 
de diplomas de aptitud por la 
viceconsejera de la Mujer de 
Castilla-La Mancha y socia de 
honor de ADAM, Rosario 
Tapia Aragonés.

Posteriormente, sobre las

Cámara “Ciutat d’Elx” desde 
su fundación. Después de su 
debut en 1.987 con la Orquesta 
Sinfónica Alcoyana, ha sido 
director titular de la Orquesta 
de Cámara de San Vicente en 
1.988, de la Camerata Acadé
mica de París en 1.989 y actual
mente de la “Ciutat d’Elx”, con 
la que ha realizado giras por 
la mayor parte de la geografía 
española y por Francia.

Como director invitado tam
bién ha estado al cargo de la 
Orquesta de Cámara de Fri

ocho de la tarde de mañana, 
la viceconsejera mantendrá un 
encuentro con las socias de la 
Asociación Pro-Defensa y Ayu
da a la Mujer, en un céntrico 
restaurante de Albacete para 
charlar un rato con ellas y dar
les ánimo para que sigan tra
bajando por la igualdad y pro
moción real de la mujer, así 
como para que participen en 
los programas y actividades que 
se desarrollen específicamente 
para ellas, bien sean organi
zados por entidades públicas o 
bien por entidades privadas, 
como las Asociaciones de 
mujeres u otras.

La empresa de 
alimentación O* 
Mayerderrael 
ejercicio del 
manteniend»^ 
buenos resulta

Según “"pitan» ’ 
empresa a ^ a* 

matadero en la '^1,5». 
cete, el ejercí ,|> 

miento de s P fOi# 
i asñ >»< 

das con el " losí# • 
ligeros incre ^ «a 
de ellas, todo "Íh^. 

atravesando 
ñola.

burgo (Alemania), Orquesta 
Nacional de la RTV Polonia, 
Orquesta Bartok de Budapest, 
Orquesta Ars Músicas de 
Madrid, Orquesta de Cámara 
de Cesena (Italia), Orquesta de 
Cámara Rusa, Orquesta Sin
fónica Arthur Rubinstein (Po
lonia), etc.

Asimismo, ha sido nombra
do en su reciente gira por Bul
garia, principal director invita
do de la Orquesta Filarmónica 
de Varna, para la presente 
temporada.

^ 

tado
en pesetas. g¡ in^ 

fue del 2% P^^ |as 

de ,„i
P""*^ i henef'""ít*

Así. e’." f¡„ali2’*,li 
año ""fidert»’ 

ma cantidad

5%. rf, las 
nes del
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El Barrio afectado con la 
instalación del surtidor sigue en 
desacuerdo ante el peligro evidente 
que detectan y así se lo 
comunicaron ayer a la alcaldesa I»S

^ foina Belmonte recibió ayer a algunos vecinos de Virgen de Loreto

ilGofe 
1 repií 
denuiic 
K flii, 
ispoi''

a alcaldesa escuchó más
quejas contra el surtidorun í

tas.
la stv 

lores 4 
Cias.?] 
intcó"

ión di 1 
a. vaiil

«a Belmonte recibió ayer a algunos vecinos 
^'f 3ríos del inmueble de la calle Virgen de 
h** ? .2’ ^^ompañados de la presidenta de 

o ^!nT^^^ ^^ ^^^^^^^ ^^^ Barrio de Fátima, 
^^ ^^^^^^^ saber que siguen con- 

^ ti instalación del nuevo surtidor. Ante

la peligrosidad evidente que expusieron estos 
vecinos a la alcaldesa de nuestra ciudad, Car
mina Belmonte les aseguró que no veía peli
grosidad alguna en relación con esta nueva gaso
linera, basándose en los informes técnicos muni-

Urbanismo. Según informaron propietarios del 
inmueble indicado, el proyecto no se corresponde 
con las obras que se están llevando a cabo, 
pues en los planos no aparece en ningún momen
to el depósito de gas-oil del edificio, que estará 
junto al depósito de gasolina super del surtidor.

AIR 
susR 
e ccR 
fectoij 
leunj 
mentsíl

¡emo,^ 
isadoí*^ 
tendal 
dos Í'^ 
tes sí’ 
ide^

sus

ia ‘

-%

njíí

M.V.

C^™>na Bel- 
h ^y^^ vecinos 

^® Propie- 

presidenta de fe * Vecinos del 

"^^^^^o ^e esta [ Aer ®^^® que hacer- 

^^’^^riidad 

f " la L?\®” “” principio 

b¿ndo b
t '- Tra f f^ayoría del 
k^do nnr ®^P°s’ción del 

■ A ÍÍ ,r'‘”" ^e estos 

conside- 
f Caní P^ 'Srosidad evi- 
[ ^elmonte- les 
[ ''“^ a fe C ®"A esta t n., '“°"’>sion de

L H del t expondrá 
| .^'''cipai ’^ferme téc- 

afectan ' ''^^'^^ del L^UnÍ^’ «festó a 

1 f^’^onocía^^^ ^^^^ Comu- Í habíai1 que n ^legacio-

1 d Avun? por quéHtaZí^^íento se 

'^^dad «.p? cuestiones1 •’^’^rim?® P^oden 1 ^^üperT? depósito de 

Í ? Mo d 20.000 

,'^’ños') ■ Fontún de 
r ''."“'fo' iS* Aué des- 
L ' >Ponan “ «^o- 
t ahora''„'’’^'^eancías 
[ -f'Sflsa en^”."^" ™er- 
I t'"'He a" ' eentro?. 
1 '^‘’nech""
L '1” ¿ ^^ 'f^sladar 
■ -’,‘l“e .."‘depósito

■ b^®” de Í eiu- 
1 ^ ^^ estas 
1 a’"'"<lad i '"?P>'«la 
■ '*^ ^de nk ealdesa 

la ^’^ste peli- 

|% >os m®®T en los 
r-^(í**»>te"'""'pales. 
Í'"5í<l?“^ede 
1 *'f“ejasn^°enten- 
1 Peroa|„¡^_

hoy en ¡a Comisión decipales que se verán

e

Carmina Belmonte se reunió ayer con los propietarios del inmueble afectado por la instalación del surtidor.

>>

a

La lucha contra la nueva gasolinera seguirá adelante. JESUS MORENO

mo tiempo casi nos aseguró 
que no habría nada que hacer 
al respecto pues no veía difi
cultad alguna en el proyecto. 
También nosotros le hicimos

ver que no nos vamos a quedar 
al margen y nos reuniremos 
para ver qué medidas tomamos 
pues hay mucha indignación en 
el Barrio”.

^ "'El proyecto no aparece de 

acuerdo con las obras’’
Según comentó la alcaldesa en la reunión con estos vecinos, 

al comenzar la movilización contra el proyecto, desde la alcaldía 
se propuso al propietario de dicha gasolinera que cambiara 
este terreno por otro, propuesta a la que se opuso tajantemente. 
Al propietario de esta gasolinera se le concedieron los terrenos 
con el equipo de gobierno anterior y los utilizará para instalar 
otro autoservicio de gasolina como los que ya ha construido 
en algunos lugares de la ciudad.

“Cuando terminó nuestra reunión cón la alcaldesa 
-manifiestan los vecinos- nos dirigimos al despacho de Izquierda 
Unida y allí pudimos comprobar que el proyecto presentado 
al Ayuntamiento no se corresponde con la realidad de las obras. 
En los planos no aparece para nada nuestro depósito dg 
combustible para la calefacción que estará pegado al depósito 
de la gasolinera, el cual tendrá una parte ubicada en la acera 
y esto tampoco aparece en el esquema. También existe una 
carnicería junto al surtidor y no se apunta para nada. El plano 
aparece como si no hubiese nada junto a él”.
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El día de San Antón
se celebro con éxito

LAMORA

inli 
34

El día de San Antón se celebró con gran éxito en la 
localidad rodease. Este festejOf que cuenta con una enorme 
tradición en La Roda, se ha convertido en el único que 
ha conservado elementos clásicos. El programa de actos 
fue muy interesante y completo contando, entre otras cosas,

f5a

lile

con el traslado del Santo hasta el Barrio de la Concepción 
con la habitual parada en el Asilo de Ancianos. Después 
se voltearon las campanas y se lanzaron cohetes indicando 
el inicio de las fiestas. El baile tuvo lugar este año, por 
primera vez, en el Centro Social Polivalente.

h

A

La fiesta de San Antón cuenta con 
numerosos actos en los que 
participan todos los vecinos de la 
localidad, algunos de los cuales han 
adquirido una gran tradición

La festividad de San Anton se celebro con un completo programa de actos en La Roda.

Este festejo cuenta con una gran tradición en la localidad
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El. baile se «•«'*’ 
en el Centro 
Social hli»«>»^

acondicionao®

El pasado día 17 se celebró 
en La Roda, un año más y 
con gran éxito, la festividad de 
San Antón.

Estos festejos populares 
cuentan con una enorme tra
dición en la localidad y buena 
parte de su éxito se debe al 
sabor que han sabido mantener 
fielmente durante todos estos 
años, convirtiéndose en la 
actualidad en la única fiesta en 
La Roda que ha conservado 
elementos clásicos como la 
Orquesta de Amigos amenizan
do el baile o la invitación a 
todos los asistentes a guijas, 
tostones y bebidas.

La fiesta en honor a San

Antón cuenta, además, con 
numerosos actos en los que 
participan directamente todos 
los vecinos de la localidad, 
algunos de los cuáles han 
adquirido una gran tradición y 
son imprescindibles año tras 
año, como las típicas “Vueltas 
a San Antón”, que consiste en 
dar tres vueltas andando al 
Barrio de la Concepción, don
de se llevan a cabo los festejos, 
o la clásica bendición de ani
males que se convierte en otro 
de los puntos claves de las fies
tas dándoles un colorido espe
cial.

Diversas competiciones

El programa de festejos, una 

vez más, ha sido muy intere
sante y completo y ha contado, 
entre otras cosas, con el tras
lado del Santo hasta el Barrio 
de la Concepción con la habi
tual parada en el Asilo de 
Ancianos, a las 4 de la tarde, 
y el posterior volteo de cam
panas y disparo de cohetes que 
dan inicio a las fiestas. A las 
cuatro y media comenzaron las 
competiciones, sorteos y exhi
biciones para todas las edades, 
como la carrera de lentitud con 
bicicletas, la suelta de palomos 
deportivos y palomas mensa
jeras que constituye un espec
táculo de gran color, la ben
dición de animales y algo que 
no puede faltar en cada una 
de las ediciones de la fiesta,

el sorteo del “Gorrino de San 
Antón”. El broche de oro lo 
puso, a partir de las cinco de 
la tarde, la Orquesta “Los Qui
jotes”, compuesta por varios 
vecinos de La Roda, aunque 
este año se ha echado en falta 
a Emilio Toboso, fallecido el 
pasado año, que desde el inicio 
de las fiestas se entregó a ellas 
al máximo, siendo uno de los 
principales responsables en la 
organización de las mismas. La 
Orquesta supo hacer bailar 
durante toda la tarde a los 
muchos amigos que se sumaron 
a la fiesta, despidiéndola con 
tristeza hasta el próximo año 
cuando comenzó a sonar la 
gran traca que ponía punto y 
final a esta edición.
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amo matador de toros se apunta como padrino del doctorado de Manolo Carrión

. )ámaso y Caballero, a la 
spera de Las Fallas

CaHosGUTIERREZ

(matador de toros alba- 
®i> Dámaso González esta- 
™i(io en los carteles de 
¡®«ra feria importante de 
^da, la valenciana de 
^aunque sin que se pueda 

por el momento el 
fWido a que en las últi- 

’ los gerentes han 
y desmontar las om- 

provisionales ante 
, JOS de exigencia de 

toreros.
Mabras de uno de los 
* c Dámaso, San- 

(el otro es el coge- 
plaza valenciana, 

‘ iranda) “los carteles 
sufrido un retraso, 

en hilvanado 
«1 j semanafe^Lcerrados. La 

*®¡fa “ *“ '■^''■“ado

.^*««a nueva entre- 

todo ira muy

.«paulado con la 
“ que Dámaso

estuviera incluido junto a Enri
que Ponce y Manolo Carrión, 
al que podría otorgar el doc
torado y ésta es una de las 
posibilidades más cercanas.

Respecto a la feria de Cas
tellón, los actuales empresarios 
(Enrique Patón, Roberto Espi
nosa y Roberto Piles) fueron 
los apoderados del torero man
chego hace dos temporadas y 
han iniciado los contactos para 
anunciar a Dámaso González, 
pero todavía no puede darse 
por segura su participación. En 
Castellón se lidiarán sendos 
encierros de Miura y Victorino 
Martín y parece haber interés 
por parte de los empresarios 
en que Dámaso mate uno de 
estos hierros. Hay que esperar.

Por su parte, Manuel Caba
llero también podría torear en 
Valencia, aunque los puestos 
están muy caros, ya que de los 
veintiuno disponibles ocho son 
para los toreros valencianos (a 
razón de tres para Ponce, dos 
para “El Soro” y Manolo 
Carrión y uno para Angel de 
la Rosa) y el resto goza de 
muchos pretendientes. En Cas
tellón es difícil que tenga cabi
da Manuel Caballero. Dámaso González.

d Seda vuelve como torero

<4

nf^

^^ pie y rejoneador
San- hi^'^Oje. 

hque ??■ “aba de

tes. , ferias más 

nrp. y 'Madrid.

K ^’^SpJ" ’jspon- 
cn^ pri- 

rea- 

^á’ma" ^ hofirosa 
K¿'a Ca,^?o»zález 

puntillas

Rí^r^‘l®^ndose E P3ra uros con 
Kk'^'fegn torero

|C'*a '’^bién ha 
=>«uará

R*-* tie^ ”»- 

1 '•^cí
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Paco Ojeda.

doba”.
Paco Ojeda actuó por última 

vez en la plaza de Albacete 
en la Feria de 1.983, alternando 
con Antonio Chenel “Antoñe
te” y Emilio Muñoz, esto
queando un encierro de

Ramón Sánchez de gran trapío, 
resultando volteado sin conse
cuencias graves y abroncado 
por el público.

Desde entonces, su negativa 
a volver a esta plaza ha sido 
firme.

“El Albero”, de la 
cadena Cope, es el 
programa taurino 
de mayor audiencia

C.G.

El programa taurino de la 
cadena Cope, “El Albero”, es 
el de mayor audiencia de cuan
tos se emiten en España, según 
la última apreciación del Estu
dio General de Medios.

El espacio, dirigido por 
Pedro Javier Cáceres, supera 
a los emitidos por Radio 
Nacional de España, “Clarín”, 
y cadena Ser, “Los toros”, a 
cuyo frente están Ricardo Díaz 
Manresa y Manuel Molés, 
respectivamente.

El programa se emite a con
tinuación del espacio deportivo 
de José María García en la 
noche de los jueves y se estruc
tura en dos bloques diferen- 
ciadios. El primero es un relato 
de noticias y conexiones con 
corresponsales de España y 
América. El segundo, con la 
denominación de “La Punti
lla”, constituye una tertulia 
abierta entre un grupo de 
corresponsales, normalmente 
estable, y algunos personajes 
invitados para la ocasión.

“El Albero” llega a alcanzar 
en algunos momentos crestas 
de cerca de medio millón de 
oyentes.

“El Albero” se emite desde 
hace siete años, siempre con 
Pedro Javier Cáceres al frente, 
que recientemente ha renovado 
por otras dos temporadas.

“ALMAUTO S.A.”
Por acuerdo del Consejo de Administración de esta Sociedad, se 
convoca a los Señores Accionistas de la misma a la Junta General 
Extraordinaria que se celebrará en Almansa,-en el domicilio social, 
Carretera de Circunvalación km 318. Garaje Almansa, el día 9 de 
Febrero 94, a las 13:00 horas, en primera convocatoria y al día 
siguiente 10 de Febrero 94 a la misma'hora y en el mismo lugar 
para celebraría, en su caso, en segunda convocatoria, todo ello bajo 
el siguiente

ORDEN DEL DIA
I® Modificación de los Estatutos Sociales con objeto de adaptar los 

mismos a lo previsto en la nueva Ley de Sociedades Anónimas, 
procediendo a una refundición total de los mismos al amparo de 
lo dispuesto en la Disposición Transitoria Quinta del Real Decreto 
1.597/89 de 29 de Diciembre.

2® Aumento, en su caso, del capital social para dar cumplimiento 
a la vigente Ley de Sociedades Anónimas, en la cantidad de UN 
MILLON DE PESETAS (1.000.000 pts), mediante la emisión y puesta 
en circulación de decientas (200) nuevas Acciones al portador de 
CINCO MIL PESETAS (5.000 pts) cada una de ellas, numeradas 
correlativamente del n® 1.801 al 2.000 ambos inclusive, que tendrán 
los mismos derechos políticos y económicos que las anteriormente 
en circulación, con las que formarán una sola serie. Delegación 
en el Consejo de Administración de la Sociedad de las facultades 
necesarias o convenientes, para señalar la fecha en que el acuerdo 
de aumento del capital social, adoptado en su caso por la Junta, 
deba llevarse a efecto en la cifra acordada y para fijar las condiciones 
del mismo en todo lo no previsto en el acuerdo, en su caso, 
adoptado por la Junta General.

3® Cese y nombramiento de miembros del Consejo de Administración. 
4® Delegación, en su caso, de facultades para la protocolización, 

formalización y ejecución de los acuerdos adoptados por la Junta.
5® Ruegos y preguntas.
6® Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la Junta.
A partir de la presente convocatoria, de conformidad con lo dispuesto 
en el Articulo 212 de la vigente Ley de Sociedades Anónimas, cualquier 
Accionista podrá obtener de la Sociedad, de forma inmediata y gratuita, 
copia de los documentos que han de ser sometidos a la aprobación 
de la Junta General.

De la misma forma y conforme dispone el Artículo 144 del vigente 
Testo Refundido de la Ley de Sociedades Anónimas, se hace constar 
el derecho que corresponde a todos los Accionistas de examinar 
en el domicilio Social el texto íntegro de los nuevos Estatutos Sociales 
cuya aprobación se somete a la Junta General Extraordinaria, así 
como el informe sobre los mismos formulado por el Consejo de 
Administración de la Sociedad; los Accionistas podrán solicitar la 
entrega o el envío gratuito de dichos documentos.

Almansa, 30 de Diciembre de 1993
El Consejero Delegado
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►
 Se puede producir la implantación 

de un nuevo sistema por el cual 
se dividiría la plantilla actual de la 
Policía Local en tres áreas 
determinadas
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Sc pretendería la división de funciones en tres áreas especificas

Remodelación de servicio 
en la Policía Local
La Policía Local podría 
sufrir una reestructuración 
en sus servicios próxima
mente si fínalmente se deci
de la implantación de un 
nuevo sistema por el cual 
se dividiría la plantilla en 
tres áreas. Tras haberse 
mantenido ya alguna reu
nión si se llega a una solu
ción satisfactoria se implan
taría el nuevo sistema.

Angel ROMERO GARCLA

Aunque de momento sólo es 
una posibilidad, ya que se está 
trabajando en el tema, según 
ha podido conocer el periódi
co, la Policía Local podría ver 
reestructurado próximamente 
su organigrama de funciona-"^ 
miento actual, con el fin de 
ofrecer un servicio más eficaz 
de cara a los ciudadanos.

Esta remodelación conlleva
ría la creación de tres grupos 
específicos de actuación,en 
lugar del sistema actual de cua
drante rotativo entre los agen
tes y aunque hasta la fecha 
todavía no se ha implantado, 
si tras las reuniones que se 
están manteniendo entre agen
tes y jefatura se considera idó
neo, el nuevo modo de trabajo 
podría ser una realidad dentro 
de poco.

Hasta el momento la acti
vidad de los agentes se realiza 
de acuerdo a los turnos de cada 
grupo y los diferentes servicios 
a cubrir, mientras que según 
el nuevo sistema habría grupos 
específicos de trabajo, Con el 
fin de que los mismos puedan 
tener una mayor eficacia.

Como es sabido la Policía 
Local se encarga en unión de 
la Nacional en la vigilancia y 
mantenimiento de la seguridad 
ciudadana dentro de la ciudad 
y sus pedanías, ejerciendo ade
más otras funciones que espe
cíficas, como es la regulación 
del tráfico, reparto de notifi
caciones, vigilancia a deteni
dos, etc.

A pesar de las dificultades 
que en algunas ocasiones pue
den existir como consecuencia 
de la necesidad de que el mate
rial de trabajo se renovase con 
mayor asiduidad, los policías 
locales hellineros han realizado 
importantes servicios de mane
ra muy positiva para los ciu
dadanos, como hemos tenido 
oportunidad de informar no 
hace muchos días, participando 
igualmente en cuantas opera-

La Polícia Local hellinera podría sufrír próximamente una remodelación en sus funciones.

1

ciones se realizan de cara a 
evitar la comisión de delitos, 
con los restantes cuerpos de 
seguridad.

Nuevo organigrama

Según la remodelación que 

^ Defídentes condidones dd 

material utilizado
Uno de los principales problemas que tiene actuamente la 

Policía Local para desarrollar sus funciones es el material, que 
en algunos aspectos se encuentra en condiciones deficitarias. 
En este sentido hay que hablar de uno de los dos vehículos 
que no se encuentra en unas condiciones óptimas, ante la gran 
cantidad de tiempo de uso y los kilómetros realizados. Estos 

"problemas llevan camino de solucionarse, ya que en el 
Presupuesto municipal de este año se contempla la renovación 
de diverso material, aspecto que ya ha comenzado con la 
adquisición de una nueva motocicleta que se suma a las dos 
existentes, a las que también se tiene previsto cambiar el 
carenado para que las tres tengan unas características similares. 
Entre las próximas inversiones figura un montante de 2.200.000 
ptas a título genérico para vestuario y equipamiento, donde 
se englobarían los diversos aspectos.

en estos momentos se está 
estudiando, se contempla la 
posibilidad de dividir a la plan
tilla en tres áreas de actuación:

Seguridad Ciudadana, que se 
encargaría de las tareas propias 
de este apartado, entre ellas 
vigilancia y mantenimiento del 

orden. Tráfico cuya misión iría 
encaminada a la regulación de 
la circulación vial, equipos de 
limitación de velocidad, vigi
lancia a la entrada y salida de 
colegios, etc, y finalmente otro 
grupo que se denominaría Poli
cía Administrativa, tendente al 
reparto de notificaciones y 
otras actividades similares.

Primeras reuniones

Dado que la noticia todavía 
no es oficial, estas funciones 
podrían ser susceptibles de 
cambiarse antes de entrar en 
actividad, sin embargo ya se 
han celebrado las primeras reu
niones sobre el tema con 
miembros -de la plantilla para 
estudiar este nuevo organigra
ma de funcionamiento que ten
dría como finalidad el que la 
totalidad de los agentes se 
incluyesen en uno de los tres 
grupos de actuación,con el fin 
de que estos servicios se viesen 
aún más potenciados de cara 
a los ciudadanos.

Otras informaciones tam
bién hablan de la posibilidad 
de que incluso se pudiesen 
hacer turnos de trabajos fijos.
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HELLIN

eunión sobre
a reforma laboral

A. ROMERO

Mañana jueves, a las ócho 
“tarde,se celebrará en la 
H FEDA en Hellín una 
Wa-coloquio sobre la refor- 
® del mercado de trabajo, 

en marcha por el 
wmo desde el pasado uno 

J>ero, una vez aprobados 
wat Decreto-Ley 18/1993, 

de diciembre, sobre 
Ras Urgentes de Fomento 
P Ocupación y el Real 
Ktey 2317/93 de dieci-

Í*®®ntbre, por el que 
L bollan los contratos en 

y de aprendizaje, así 
^|0s contratos a tiempo 

programada 
C°™ará a los asistentes 
P amente de esta nueva 

laboral que el 
^^“^do necesaria, 

C 3S razones, para favo- 
fías ¡."^^^’'^*ón profesional 

experiencia 
profesional.

. ^0» en opinión de 
^rnpresaria- 

^rariá? ríos remite la 
Iktte .^.’Tipresarios de 
I^dem? ’”*^^^ eon diez 

proceso de 
de tra- 

Í*'osemnr ^\”fe solicitado 
r por 5-®^’^^°s y recomen- 
Iw ^°® organismos 

B^nsahi condición 
para facilitar las 

iJ’ ^^ consecuencia, 
■1^ condiciones de 

^rie nos

KSi oni 1 empresarios 
eficacia de 

|<^9ue se ha pre

sentado tardía e incompleta, 
sólo podrá valorarse en la 
medida en que constituya un 
punto de partida para profun
dizar, durante los próximos 
meses, en el proceso de moder
nización del sistema laboral 
que la sociedad demanda y, de 
esta forma, homologamos al

resto de la Unión Europea.
Estos y otros aspectos, así 

como las novedades que intro
duce la nueva normativa labo
ral, serán abordados por el 
secretario general de FEDA, 
Justo Roldán, y otros técnicos 
de la Confederación en la reu
nión que tendrá lugar mañana. La charla informativa tendrá lugar en los salones de PEDA en Hellín.

de Atención
durante 1994
Roque situando a nuestros asegurados

como centro de toda nuestra actividad

es como hemos llegado a ser la empresa

Rimero WRO de la nediclRa privada en España*

Durante 1994 reafirmamos esta filosofia:

Usted y bs suyos seguirán siendo

nuestro centro de otenebn.

Venga a Asisa. Ahora es el momento.

Usted y los Suyos 
seguirán siendo 
nuestro Centro

,3> \ 
¿0* 

id*’!'' ( 
rfi^:

ea-j 
£8*']

coP-^ 
3 ^

y

X
V

‘ÍWfcmí^^? esta tarde

^®1^® el ^^Pañol que 
^•^'’sure-P^^ado lunes

FÍ^ ^0 Uno k ^®” el film K-MÍS?^’.*"- 

b r?Psno e¿^^- y rm

loan ' aUra, Susana
r^,*aSss:

din v CP rnandez, 
el VÍA ^^^ Lisboa.

f Hosa^^ ^e ofre- 
Un ’-u^^ri Veró-

IW^decciA^ Í^^e Coro-

lagar Proyeccio- 
Daso5^ el Teatro

r.'
-.f

uW
Ke

*

<U 

o
 

es siete

El cuadro médico más amplio de la provincia.
Unica entidad aseguradora con clínica propia en Albacete.

Asisa Albacete 
Pza. Gabriel Lodares, 4 Pasaje 

02002 - Albacete 
Tlf. 967 / 23 72 16

Clínica 
Nt-ra. Sra. 

del Rosario 

gOfoSoQS 

osisg^
C/ Rosario, 102 

02003 - Albacete
Hf. 967 / 22 18 50
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►
 El curso 93-94 de las Escuelas 

Deportivas Municipales dio 
comienzo con un importante 
impulso con respecto a años 
anteriores nunn I 

C

C 
S

Con más de 2.000 alumnos de todas las edades inscritos

Gran impulso a las
Escuelas deportivas
El curso 93-94 de las Escuelas Deportivas Municipales 
dio comienzo con un importante impulso con respecto 
a años anteriores. Más inscripciones, más grupos y un 
mayor número de actividades, avalan la positiva progresión 
del deporte en nuestra ciudad. Además están funcionando 
también las Escuelas Déportivas de baloncesto, balonmano, 
ajedrez, tenis de mesa y atletismo.

Angel LAGUIA

Más de 600 alumnos de 
todas las edades están asistien- 

' do al buen número de cursos 
y cursillos puestos én marcha 
por las Escuelas Deportivas 
Municipales para el curso 
1993-94 en las instalaciones 
deportivas y centros sociocul
turales de la ciudad.

Desde los 4 años y sin límite 
de edad, los alumnos están 
asistiendo a clases de psicomo- 

- tricidad, iniciación deportiva 
elemental, iniciación a la gim
nasia rítmica, al tenis, al pati
naje y a las artes marciales (es
tos cuatro deportes también 
con niveles superiores), man
tenimiento físico, gimnasia de 
columna vertebral, gimnasia 
para la tercera edad y activi
dades deportivas para dismi
nuidos físicos y psíquicos.

Todos los alumnos cuentas * 
también con revisiones practi
cadas por el Servicio Médico 
Deportivo.

En cuanto a los precios por 
este servicio, atendiendo al 
principio de solidaridad con el 
fin de que los usuarios de estas 
actividades participen econó
micamente, al menos con con
tribuciones mínimas, en un ser
vicio público financiado por

todos los ciudadanos, para el 
curso 93-94 se fijaron unas 
mensualidades variables (según 
la edad) por cada curso, entre 
800 y 2000 pesetas. Por supues
to, atendiendo al mismo prin
cipio de solidaridad, se esta
blecieron exenciones y bonifi
caciones a jubilados, pensionis
tas y discapacitadsos (gratuito), 
y por participantes de la misma 
unidad familiar (reducción del 
25%).

Además de todas las acti
vidades señaladas anteriormen
te, gracias a los convenios fir
mados entre el Ayuntamiento 
y los clubres deportivos de la 
ciudad, como prórrogas de 
anteriores años, están funcio
nando también las Escuelas 
Deportivas de - baloncesto, 
balonmano, ajedrez, tenis de 
mesa y atletismo, con un total 
de 1.500 participantes. En el 
presente curso se ha puesto en 
marcha también la Escuela de 
tenis, con un grupo inicial de 
40 alumnos, con la colabora
ción del Club Elemental de 
tenis. Las clases se imparten 
en los propios colegios de los 
asistentes, donde los monitores 
y técnicos de cada club, que 
están llevando a cabo un 
importantísimo trabajo, reali
zan las oportunas selecciones 
para el Campeonato Regional.

Notable impulso del deporte base en Villarrobledo.

^ La escuela de fútbol base, 

en funcionamiento
Está funcionando también la Escuela de Fútbol de Villarro

bledo, con otros 150 alumnos, coordinada y dirigida por el 
entrenador nacional José Antonio Fernández, actual entrenador 
del C.P. Villarrobledo.

Para el presente curso se han duplicado el número de cate
gorías inferiores del club, con un grupo de juveniles, dos grupos 
de cadetes, dos de infantiles y dos de alevines, dirigidos por 
seis monitores.

Las clases de la Escuela de Fútbol se imparten en los dos 
campos anexos al Pabellón Polideportivo y sus alumnos par
ticiparán también en los campeonatos federados y de Deporte 
Base. También durante el presente curso se está celebrando 
en Villarrobledo un curso de instructores de fútbol.

Planes de Tráfo 

cercanías a los 

centros de i

educación 1

El departamento de Te 
del Ayuntamiento de W 
bledo ha puesto en m^ 
nuevo programa recogidos 
Plan General de Segu 
Vial de la ciudad.

En este caso, se tr^ 
total de once planes de m 
uno para cada centro 
cación: dos ceiitros 
ñanza secundaria, 
giosdeE.G.B.yunaGHa«

Bai
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LA HUELGA GENERAL 27 E. A DEBAIS
LA DELEGACION EN VILLARROBLEDO DE LA TRIBUNA DE ALBACETE 

ROBLEVISION, PROMUEVEN UN DEBATE ABIERTO SOBRE:

LA HUELGA GENERAL 27 E., _<.
MIERCOLES DIA 19 - LUGAR HOTEL IDEAL, SALON DE CONFERENCIAS - 20 ^

Asistentes: D. Marcos Montero (Presidente Provincial de PEDA), D. Juan Antonio Mata (Secretario Provincial re9'^^
Galiano (Secretario Provincial de U.G.T.), D. José Molina (Diputado Regional de I.U.), D. Bernardo Cabañero (Dipu^
P.P.) y un representante del P.S.O.E. sin designar.

MODERADOR: D. EDUARDO CANTOS
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Los socialistas almanseños se 
decantan claramente por un apoyo 
velado a la huelga general 
convocada por las centrales 
sindicales
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Juan Hernández, secretario local del Partido Socialista.

1

adquirido la destreza de tomar 
apuntes, el Sr. Hernández se 
erige en dueño y señor de los 
utensilios de trabajo de los 
periodistas y decide con cuáles 
de ellos podemos trabajar y con 
cuáles no.

Por supuesto, que mientras 
dure semejante abuso y tan 
gran cacicada, este medio no 
va a asistir a esas asambleas, 
como signo de protesta.

Antes de la llegada del Sr. 
Hernández y su “transparen
cia”, los medios asistíamos a

pocas asambleas del PSOE, 
pero a las que nos dejaban 
entrar, podíamos libremente 
trabajar sin ninguna cortapisa.

Cada día que pasa, hay más 
gente convencida que este
Comité va a hacer bueno 
anterior.

Comunicado de prensa

al

Según ha podido saber este 
diario a través de la informa
ción que ha facilitado Almansa 
Uno Radio, la asamblea socia-

lista celebrada el pasado fin de 
semana estuvo presidida por el 
concejal de Hacienda José 
Cuenca, acompañado por José 
Gómez Leal y Belén Belló.

Destacar en primer lugar, la 
presentación de un comunica
do de prensa dado a conocer 
por el Comité Ejecutivo, en el 
que se vierte la opinión y el 
posicionamiento de la Agrupa
ción Socialista de Almansa res
pecto a la próxima huelga 
general, convocada por los sinT 
dicatos para el día 27.

El comunicado dice textual
mente; “Ante la convocatoria 
de huelga general promovida 
por las centrales sindicales para 
el próximo día 27 de enero, 
el Comité Local entiende que 
el Gobierno debe de estar por 
encima de los intereses parti
culares de unos y otros y per
seguir el interés general de la 
Nación aunque esta actuación, 
a veces, y desde la posición 
del Gobierno, implique el per
juicio de distintos sectores de 
la población y consecuente
mente lleve consigo el deterio
ro de la imagen del Ejecutivo. 
Esta consideración, encomiable 
en todo Gobierno, que debe 
de ser exigida y conocida por 
toda la población (pues nos va 
en ello la superación de la 
actual crisis que estamos atra
vesando los países occidentales 
concretamente España), no nos 
debe de enturbiar ni por un 
momento el horizonte perse
guido por los socialistas, que 
ha sido, es, y será la defensa 
de los intereses de la clase tra
bajadora. El Comité elegido 
por la agrupación socialista 
almanseña, consciente de los 
trabajadores siguen siendo los 
cimientos en los que se alimen
ta y sustenta el Partido Socia
lista Obrero Español no va a 
apoyar nunca cualquier medida 
que atente contra los intereses 

' o que menoscabe los derechas 
adquiridos de la clase traba
jadora. Expuesto claramente el 
criterio de este Comité Local, 
no nos queda otra cosa que 
hacer, más que una llamada 
a la prudencia y a la reflexión 
de las partes, reiterando y 
aconsejando, que como pedía
mos el pasado 26 de noviem
bre, se lleve a cabo un rápido 
proceso de negociaciones, que 
sin vencederos ni vencidos nos 
permita a todos superar la cri
sis económica y elevar el actual 
nivel de empleo”. Este comu
nicado, según ha podido saber 
LA TRIBUNA, fue refrendado 
y asumido en su totalidad por 
la asamblea que se celebró el 
pasado fin de semana en 
Almansa.

La central de Cofrentes ha superado los 
64.000 millones de kW/h producidos

Luis BONETE

Según se afirma en el boletín 
“Informaciones”, editado por 
la C.N. de Cofrentes, en esta 
instalación y durante los pasa
dos meses de septiembre, octu
bre y noviembre, se han pro
ducido 1.929 millones de kW/h. 
De este modo, la producción 
eléctrica acumulada desde la 
primera conexión de la central 
a la red hasta el 30 de noviem
bre de 1993 se situaba en 
64.751 millones de kW/h.

Como referencia histórica 
conviene recordar que el 14 de

octubre pasado se cumplieron 
nueve años de explotación 
comercial, habiendo tenido la 
Central durante ese tiempo un 
buen funcionamiento según la 
publicación del Consejo de 
Seguridad Nuclear: “las centra
les nucleares españolas”.

En 1985, algo más de dos 
meses desdepués de iniciar su 
operación, el 18 de enero se 
alcanzaba el 100% de potencia 
con un factor de carga del 75%. 
Ese mismo año la producción 
de la central se situa por enci
ma de los 6.000 millones de 
kW/h. En 1986 se rozan los

7.000 millones de kW/h, para 
subir en los años siguientes por 
encima de esa cifra llegando 
incluso a superar los 8.000 
millones de kW/h en 1992.

Se puede afirmar, que en el 
plano nacional, 5 de cada 100 
kilowatios aportados a la red 
eléctrica corresponden a 
Cofrentes. Actualmente, 
Cofrentes se encuentra operan
do en su octavo ciclo, habiendo 
realizado siete recargas de 
combustible. La última prórro
ga del permiso de explotación 
provisional data de 26 de mar
zo de 1992. Central Nuclear de Cofrentes.

M.C.D.2022
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Las obras, que empezarán e¡ próximo 31 de enero, tienen un presupuesto de 200 millones Toledo: Un únio

Se remodelan calles de acceso
al casco antiguo de Cuenca

ti

El Ayuntamiento de Cuenca 
va a iniciar el próximo 31 de 
enero la remodelación de las 
cuatro calles que comunican la 
parte nueva de la ciudad con 
el casco antiguo; unas obras 
que tienen un presupuesto de 
aproximadamente unos 200 
millones de pesetas y un plazo 
de ejecución que se alargará 
hasta finales del año 1994.

Según explicó ayer en rueda 
de prensa el alcalde de Cuenca, 
José Manuel Martínez Cenza
no, la actuación urbanística 
afectará a las calles Palafox, 
San Juan, Andres de Cabrera 
y Alfonso XVIII, y básicamente 
consistirá en la sustitución del 
actual empedrado, así como en 
la remodelación de las redes 
de alcantarillado, agua potable, 
alumbrado eléctrico, telefónica 
y de otros servicios.

Cenzano indicó también que 
la obra va a ser complicada 
por las molestias que van a 
generar a los ciudadanos, ya 
que será preciso cortar el trá
fico rodado y en ocasiones el 
peatonal, con el agravante de 
que estas cuatro calles comu
nican la parte moderna de 
Cuenca con el casco histórico 
y la Plaza Mayor, que se 
encuentran situados en la parte 
más alta de la ciudad.

Para paliar los problemas el 
Ayuntamiento de Cuenca ha 
previsto una serie de medidas, 
entre las que se encuentra des
viar el tráfico rodado a través 
de las rutas turísticas que bor
dean las hoces de los ríos Júcar 
y Huécar, mientras que el acce-

Sindicalistas denuncian falta de
información en los hospitales

Los delegados sindicales de 
CC.OO en el complejo hos
pitalario de Toledo acusaron 
ayer al gerente de este ente, 
Roberto Martín, de no facili
tarles información sobre la 
plantilla, así como de potenciar 
“la desigualdad y la arbitrarie
dad en la contratación”.

Según manifestó ayer en 
Toledo, la secretaria regional 
de la Federación de Trabaja
dores de la Salud de CC.OO, 
Maribel Sánchez, “hemos 
intentado negociar y hablar con 
él en múltiples ocasiones por 
lo que hemos optado por remi
tirle escritos para pedirle su 
intervención y en ocasiones 
información sobre las irregu
laridades en contratación que 
observamos”. La representante 
de los trabajadores de la Salud 
de CC.OO manifestó que exis- 
te,“caciquismo y amiguismo”,

Se remodelarán cuatro calles de acceso al casco antiguo de Cuenca.

ir i#

so de servicios básicos como 
ambulancias y taxis se hará a 
través de la Plaza de Ronda, 
donde se encuentran las “Casas 
Colgadas”.

Regulación del tráfico

Asimismo Cenzano dijo que 
se van a adscribir entre 12 y 
14 policías para regular el trá
fico en los tramos afectados 
por las obras y que éstas se 
paralizarán durante la Semana 
Santa, en agosto y en septiem
bre, en el transcurso de las 

además de motivos políticos a 
la hora de contratar y puso 
varios ejemplos de personas 
que están trabajando en el 
complejo hospitalario de Tole
do “por estar relacionada con 
las altas esferas del PSOE, ser 
esposa de un médico o hijo 
de un jefe de servicio, entre 
otros”.

Sánchez denunció, el que 
“los índices de ocupación de 
plantillas están por debajo de 
lo que hay aprobado orgáni
camente y los distintos contra
tos que se están haciendo no 
son como marca la ley” y agre
gó que existen problemas para 
negociar los turnos rotatorios 
y falta de información sobre 
las modificaciones de las con
diciones laborales en algunos 
casos. Respecto al índice de 
absentismo laboral, los delega
dos sindicales informaron de 
que los datos que se les han 
facilitado “son ridículos”.

Fiestas de San Mateo, al tiem
po que informó que se va a 
destacar una dotación de bom
beros en el casco histórico para 
cubrir posibles emergencias.

Por su parte los ingenieros 
municipales que han redactado 
el proyecto, Vicente Belinchón 
y Daniel Navalón, señalaron 
que era necesario abordar las 
obras de remodelaciócnde estas 
calles, ya que su pavimento se 
encuentra en estado de “ruina 
absoluta”.

En este sentido, informaron 
que las obras consistirán en 

Sindicalistas de Toledo denuncian falta de información en los hospitales.

sustituir el actual empedrado 
por losas de microgranito y por 
adoquines del mismo material, 
que llevarán por debajo una 
capa de zahorras artificiales y 
hormigón, en tanto que en las 
aceras se sustituirá el actual 
guijarro por losas de granito.

Por otra parte, el alcalde de 
Cuenca indicó que la obra va 
a ser posible gracias a dos sub
venciones que el Ayuntamiento 
de Cuenca ha recibido de las 
consejerías de Obras Públicas 
y Educación y Cultura de la 
Junta de Comunidades.
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La Fiscalía de Madrid ha remitido 
al juez las diligencias abiertas por 
el “caso Elosúa” y ha solicitado que 
se envíe una comisión rogatoria a 
Italia para que investigue el caso m
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El fiscal general del Estado, Eligió Hernández, recomendó la apertura del correspondiente sumario penal por el escándalo.

que se siguen por la magis
tratura de Milán”, es necesario 
el envío de una comisión roga
toria a Italia.

El fiscal señala que esta 
comisión rogatoria debe diri
girse al ”Procuratore Della 
Repubblica Presso il Tribunale

de Milano, Francesco Saverio 
Borrelli”, para que se recabe 
de él la información sobre los 
derechos denunciados.

De esta forma, la Fiscalía 
de Madrid cumple con la reco
mendación que le hizo el fiscal 
general del Estado, Eligió Her-

^ ^Tangentopolis’: Más de mil 

italianos investigados

g-
 S.s 

S 
“§

"2
.1

, S
a 

Sg
-S

.g
.° 

s ”
 

^ 
^ g

-^
 g 

^^
g 

¡̂
 S-

S S
03

 Q O .'" 
W

 fP i
 O f

í 3

se

El Fiscal Jefe de Milán, Giulio Catelani, ha propuesto leyes 
especiales, similiares a las usadas para acabar con el terrorismo 
de las Brigadas Rojas, contra los implicados en el escándalo 
de las comisiones ilegales, y se mostró contrario al “borrón 
y cuenta nueva”. Por otra parte, desde el inicio de la legislatura 
en Italia (abril de 1992) y hasta el mes de noviembre, la 
Magistratura pidió un total de 846 suplicatorios al Parlamento. 
Estos suplicatorios fueron contra 255 diputados y 95 senadores. 
Ciento treinta y siete de ellos fueron por el escándalo de las 
comisiones ilegales, de los que 26 fueron concedidos. La 
Magistratura también pidió al Parlamento el arresto de 42 
parlamentarios, 25 diputados y 17 senadores. Por el escándalo 
de “Tangentopolis” han sido investigadas hasta el momento, 
según datos de la fiscalía de Milán, un total de 1.135 personas 
y las órdenes de prisión preventiva fueron 358.

nández, quien le remitió las 
actuaciones para que solicitara 
la apertura del correspondiente 
sumario penal y el envío de 
la comisión a Italia.

Esta recomendación de Eli
gió Hernández se produjo el 
pasado día 28 de diciembre 
después de la reunión que 
mantuvo con el diputado de 
Izquierda Unida, Antonio 
Romero.

En ese encuentro, el parla
mentario puso en conocimien
to de Eligió Hernández la 
entrevista que mantuvo con Di 
Pietro, en la que el juez le 
informó de que uno de los res
ponsables de Ferruzzi, en con
creto Giuseppe Berlini, había 
reconocido en un sumario que 
había pagado comisiones ile
gales por la compra de la 
empresa aceitera.

Entonces, la Fiscalía Gene
ral del Estado abrió unas dili
gencias previas sobre este caso 
tras la denuncia presentada el 
pasado mes de junio por 
Izquierda Unida por el supues
to cobro de comisiones ilegales 
en la compra de la aceitera 
Elosúa, pagadas por el grupo 
“Ferruzzi”.

“Fondos negros”
Un fiscal italiano abrió 

ayer ocho sumarios a otros 
tantos ex dirigentes del gru
po Ferruzzi, entre ellos el 
financiero Giuseppe Berlini, 
creador del sistema paralelo 
de fondos negros del con
sorcio químico y agroindus
trial. Estos fondos sirvieron 
al difunto ex hombre fuerte 
de Ferruzzi Raúl Gardini 
(se suicidó en julio de 1993) 
y a otros dirigentes del con
sorcio para una serie de 
operaciones financieras 
reservadas y para gastos per
sonales, según el magistrado 
Francesco Mauro lacoviello.

Un diario italiano econó
mico publicó que Giuseppe 
Berlini declaró a los jueces 
de la operación “Manos 
Limpias”, que políticos 
españoles sin identificar 
recibieron dinero de 
“Ferruzzi” para facilitar la 
entrada en ”Elosúa”, com
pañía participada por el 
Estado español.
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José Antonio Griñan.

El temporal de nieve afecta al Norte, área mediterránea y Canarias.

1

...
..

EI temporal produjo además la muerte de un joven montañero en el Pirineo oscense

Un total de 114 poblaciones
están aisladas por la nieve

MADRID. (Efe).- Un mon
tañero fue encontrado muerto 
en el Pirineo oscense y 114 
poblaciones en Palencia, León, 
Asturias, Cantabria y Burgos 
permanecen aisladas a causa 
del temporal de nieve que afec
ta al Norte, área mediterránea 
y Canarias, que además oca
sionó el corte de numerosos 
tramos de carreteras.

Efectivos de los Grupos de 
Rescate de la Guardia Civil 
avistaron el cuerpo sin vida del 
montañero Miguel Valverde 
Cantero, de 29 años y natural 
de Vitoria, en una vertiente del 
Pico Bisaurín, en el Pirineo de 
Huesca, donde sufrió un acci
dente el pasado sábado a causa 
de la nieve.

El otro montañero desapa
recido en los montes de Palen
cia, el leonés Omar del Río, 
de 17 años, fue rescatado por 
la mañana sano y salvo por 
uno de los grupos de salva
mento, cuando se dirigía a la 
localidad de Vidrieros.

El descenso generalizado de 
las temperaturas en toda Espa
ña ha provocado la aparición 
de placas de hielo en las carre
teras, lo que hace peligroso el 
tráfico, en numerosos tramos, 
en los que es necesario el uso 
de cadenas, y de la red nacional 
de carreteras sólo permanece 
cerrado el puerto de San do
rio (León), según el último par
te, a las 18,00 horas, del ser
vicio Tele-Ruta.

Asimismo es obligatorio el 
uso de cadenas en numerosos

puntos de la red estatal de 
carreteras en las provincias de 
Burgos, Lérida, Alicante, León, 
y en la Comunidad cántabra.

Aunque en la tarde de ayer 
veintitrés poblaciones de Can
tabria permenecían aisladas, a 
lo largo de la mañana más de 
cuarenta llegaron a estar inco
municadas por el temporal de 
nieve.

En Asturias, catorce pobla-

ciones permanecen incomuni
cadas y doce puertos de mon
taña se encuentran cerrados, y 
en muchos tramos de carrete
ras comarcales es necesario el 
uso de cadenas.

Además treinta y ocho loca
lidades en Palencia, catorce en 
León y veinticinco en Burgos 
permanecen aisladas por el 
temporal de nieve.

Las bajas temperaturas y la

humedad generalizada han
propiciado la aparición de 
numerosas placas de hielo en 
las carreteras catalanas, espe
cialmente en las locales.

La nieve también cayó 
durante la noche y ayer por 
la mañana en diversas zonas 
de la región de Murcia, espe
cialmente en Moratalla, Jumi
lla, Ricote, Cieza, Bullas y 
Caravaca de la Cruz.

^ Fuentes de Protección Civil comunican 

que el temporal está remitiendo
En la Comunidad de Galicia, la ola de 

frío obligó a circular con cadenas, por placas 
de hielo o nieve, en distintas carreteras de 
la red provincial o comarcal de Orense y 
Lugo.

Ocho puertos de montaña de la red 
secundaria de carreteras del País Vasco 
permanecieron cerrados al tráfico, aunque la 
red principal de carreteras de la Comunidad 
se encuentra abierta en su totalidad.

El acceso a la frontera con Francia de El 
Portalet, que estaba bloqueado desde la 
estación de esquí próxima de Formigal, ha 
sido ya restablecido y las frías temperaturas 
y la nieve depositada en las carreteras han 
motivado la formación de grandes placas de 
hielo en algunos tramos de las vías más al 
norte de la provincia de Huesca.

Las intensas nevadas que han afectado a 
las comarcas limítrofes entre Alicante y 
Valencia provocaron el cierre temporal del

puerto de Albaida y el uso de cadenas en 
otras diez carreteras, en una jornada en la 
que numerosos colegios de Alcoi se vieron 
obligados a suspender las clases.

En Canarias, además de nevar en los 
puntos altos de Tenerife, el temporal derribó 
anoche la grúa que se utilizaba en el 
observatorio del Roque de los Muchachos 
para la construcción del edificio que 
albergará el telescopio italiano “Galileo 
Galilei”.

La mitad de los vuelos previstos en el 
aeropuerto de Melilla fueron suspendidos a 
causa del temporal, y el resto se ha retrasado, 
con lo que hoy no ha despegado ni aterrizado 
ningún avión en esta ciudad.

El temporal de nieve está remitiendo, 
según fuentes de Protección Civil, aunque se 
prevé para los próximos días un ligero 
descenso de las temperaturas.

El Gobierno confía 

en un acuerdo para 

garantizar el 27'Eíí 
derecho a la huelga 

y al trabajo
MADRID. (EW-'g 

Gobierno confía en 11^ 
acuerdo con los 
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^aasesura el PP que demanda al Gobierno prosramas de asistencia, control y prevención

Garzón tiene paralizado el
Plan contra la Droga’

Roca asegura que 
CiU permanece 
viva, vigente y muy 
consolidada

jraif 
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ios<l^‘
3 gene-
¡rabí'- 
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MADRID. (Fax-Press).- El 
®"po Popular en el Congreso 
P^ntó ayer cinco nuevas ini-
^^vas por las que insta al 
r®no a aplicar programas 
®?íntes de asistencia, control 
Wnetón del menor, dentro 
, ’ política de lucha contra 

ya ue a su juicio 
preocupante que el señor 

®n no haya puesto todavía 
i ® a mesa ni una sola medi- 

niantenga parali- 
• d Plan Nacional contra 

! ”>88 de la que es el máxi- 
explicó el

P^Pr’lnr, que 
1^ ^^ rechazo de

'^’^’^° ^^ trasladar 
citado Plan al 

^ desdeñe ^"^^”^^’ aseguró 
^o“h' P^^^do mes de 
«iíIPiJÍm ^° ^"^ parálisis 

Además, 
^de^’íí ’^^- ‘‘^'‘diales 
“110 ministerio de 
^idoha?'? ^^^ ^"”r pro- 

frenn declaraciones 
^® ni ^ señor Garzón 
Otta" ** sela acción con-

’^Oblpi:

”^"10 ^^^^^® de repetir 
^^tgo alo? ^^ antecesor en 
**^ *°^ populares

permitir, 
^ 'l'tten inc ®l^*P“tado del

en /°?^^ concretas 
Sil ^ lucha contra 

c
inicS^^^" Ubican las 

p presentadas 
P^P^’ar en el 

* t^entran^^ Diputados y 

®t laVu^’^^^acia del 
? Así J^^ contra la 

airear

^ ’neno^r?^??®P®"^en- 

^<^rierdo 
ocho'® ‘•“e “en^r ^?^^"o- 

^I^^S ha ^ ®5 últimos 
aumentado la

Baltasar Garzón, es criticado por el Partido Popular.

r

cifra de iniciados al consumo 
de las drogas, cada vez más 
a edades más tempranas”, 
explicó Robles.

De acuerdo con los datos'de 
que dispone el PP, las edades 
de inicio.se cifran en trece años 
en el alcohol, catorce años en 
el hachís y dieciséis años en 
sustancias estupefacientes. La 
puesta en marcha de mecanis
mos legales para que se cumpla 
la legislación que garantice la 
protección de los menores en 
cuanto al consumo de alcohol 
y otro tipo de estupefacientes, 
es otra de las iniciativas pre
sentadas por el Partido Popu
lar.

También demandan del 
gobierno la reactivación de 
actividades y programas inte
grados en el proyecto “Edu
cación para la Salud” e incor
porados en el curso 93/94 den
tro de una nueva asignatura 
concreta.

MADRID. (Efe).- El por
tavoz de CiU en el Congreso, 
Miguel Roca, aseguró ayer que 
la coalición permanece “viva, 
vigente y muy consolidada” 
después de la reunión del comi
té de enlace entre los dos par
tidos que la integran para tra
tar la crisis surgida por el voto 
negativo de Unión a la reforma 
del Senado.

También el vicepresidente 
primero de la Cámara Alta, el 
senador de UDC Joan Rigol, 
dió por cerrada la crisis de la 
coalición y añadió que el pre
sidente de la Generalitat, Jordi 
Pujol, tiene todo el respaldo 
para las negociaciones que 
debe iniciar sobre el giro auto
nómico.

Ambos dirigentes se hicieron 
estas declaraciones en los pasi
llos del Congreso, durante el 
descanso de las Jornadas sobre 
Derecho Parlamentario que se 
celebran en la Cámara Baja.

Roca dijo en los pasillos del 
Congreso que se ha constatado 
la voluntad por parte de los 
dos partidos de mantener 
vigente la coalición “y eso es 
lo más importante”.

Reunión del comité de enlace
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^ Garzón, preocupado por las 

declaraciones sobre Banesto
El delegado del Plan 

Nacional sobre Drogas, 
Baltasar Garzón, calificó ayer 
de preocupantes las 
declaraciones del ex-consejero 
de Banesto Rafael Pérez 
Escolar, en las que acusaba a 
otros bancos de estar 
implicados en sumarios por 
blanqueo de dinero 
procedente del narcotráfico. 
En declaraciones a Onda 
Cero, Garzón manifestó que 
estas acusaciones “tienen la 
suficiente gravedad para ser 
peocupantes” y añadió que 
“habrá que indagar, sobre 
todo a esta persona, para ver

en qué basa esa afirmación” 
puesto que “no se puede hacer 
una imputación genérica”. El 
ex-juez aseguró que se están 
poniendo los medios 
necesarios para dificultar el 
blanqueo de dinero negro a 
través de las entidades 
bancarias. En cuanto a la 
problemática de las drogas, 
Baltasar Garzón explicó que 
“la política represiva absoluta 
es un fracaso” y opinó que 

. “hay que tender hacia una 
represión selectiva que no 
tenga o enfoque al toxicómano 
como un delincuente, sí como 
a un enfermo”.

la construcción, ya que la única 
legislación vigente en la actua
lidad en materia de seguridad 
es la Norma Básica de Edi
ficación de 1991, que a su jui
cio presenta “notables lagunas 
e inconcreciones”.

En este sentido, destacó que 
dicha normativa se elaboró sin 
contar con la opinión de los 
bomberos, “que son los que 
tendrían que establecer los pre
ceptos básicos de la seguridad 
contra incendios”, por lo que 
se mostró partidario de que se 
mejore. La carencia de estas ordenanzas perjudica, sobre todo, a la construcción.

Explicó que el comité de 
enlace volverá a reunirse próxi
mamente para consolidar los 
mecanismos de funcionamiento 
de la coalición, de forma que 
no sean posibles distintas inter
pretaciones que den lugar “a 
hechos como los del Senado”.

Los cuatro senadores de 
Unión Democrática de Cata
luña votaron la pasada semana 
en contra del proyecto de 
reforma del Senado, al ver 
rechazada una enmienda que 
pretendía generalizar el uso de 
las lenguas autonómicas en la 
Cámara, mientras que los 
representantes de Convergen
cia apoyaron el texto.

Miguel Roca también se refi
rió a la reforma laboral que 
se debatirá en el Pleno del 
Congreso el próximo jueves, y 
dijo sentirse “partícipe de una 
iniciativa que ya está dando 
resultados muy positivos”.

Así, el dirigente nacionalista 
catalán explicó que en los pri
meros días del año ya se han 
formalizado unos 20.000 con
tratos de aprendizaje, lo que 
demuestra en su opinión que 
“necesitábamos una reforma de 
este tipo que permitirá a 
muchos jóvenes incorporarse al 

•mercado de trabajo”.
Se mostró partidario de dia

logar permanentemente con 
sindicatos y empresarios, y dijo 
que “no necesitamos una huel
ga para estudiar aquello que 
tenga fundamento” en referen
cia a la posibilidad de incor
porar al texto las propuestas 
de los agentes sociales que 
encajen en el proyecto inicial.

Roca no quiso pronunciarse 
sobre las declaraciones del 
secretario general de CCOO de 
Cataluña, José Luis López 
Bulla, quien acusó ayer al por
tavoz de CiU de ser el artífice 
de la contrarreforma laboral.
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Descarrilamiento en Blanes.

■lili:

Gritos de “asesinos” y “que te cuelguen” se mezclaron con las palabras de Antonio Izquierdo que afirmó que se sentía perseguido por los testigos.
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del móvil difícoto 
la investigación'- 
los sabotajes en 
Renfe

En medio de la crispación de familiares de las víctimas al escuchar a los acusados

BARCELONA. (ES; 
desconocimiento sobre 
tivo de los tres sab 1 
han causado durante 
mes descarrilamientos 
nes en >’'’"^¿¿(sii 
Maresme de

Puerto Burraco: El juicio
queda visto para sentencia

BADAJOZ. (Efé).- El juicio 
contra Emilio y Antonio 
Izquierdo, por la matanza de 
Puerto Hurraco, concluyó a 
primeras horas de la tarde de 
ayer en medio de la crispación 
de familiares de la víctimas al 
escuchar las últimas palabras 
de los acusados.

El juicio público quedó visto 
para sentencia, tras lo que el 
juez Ramiro Baliña ordenó el 
desalojo de la sala. Gritos de 
“asesinos” y “que te cuelguen” 
se mezclaron con las últimas 
palabras de Antonio Izquierdo, 
en las que afirmaba que se sen
tía perseguido por los testigos, 
vecinos de Puerto Hurraco, y 
por los peritos psiquiatras de 
la acusación, porque, dijo, “van 
todos a por mí”.'

Los agentes del orden des
pejaron la sala en medio de 
muestras de> dolor de los fami
liares de las víctimas, que 
pedían a las cámaras de tele
visión que dejaran de filmar.

Baliña manifestó que se 
había dramatizado la situación, 
porque los hechos sen, ya de 
por sí, dramáticos, y declinó 
comentar la resolución hasu 
tanto no la emita el tribunal, 
“en unos siete días, o menos”.

En la segunda jornada del 
juicio los abogados de la acu
sación pidieron la apertura de 
nuevas diligencias, pOr estimar 
que en el sumario no se aclaró 
la posibilidad de que Emilio 
y Antonio Izquierdo contaran 
con la ayuda de alguien en la 
preparación de los hechos.

^ Enajenación mental como 

‘^atenuante simple’^
El fiscal, Antonio Sánchez 

Galante, manifestó ayer, en 
sus conclusiones finales, que 
Emilio y Antonio Izquierdo 
son responsables de los 9 
asesinatos consumados y 6 
frustrados, de los que se les 
acusa, y sólo admitió la 
enajenación mental como 
”atenuante simple”. El fiscal 
entiende que los acusados 
eran conscientes del daño que

causaban y actuaron con 
premeditación y nocturnidad, 
movidos por un deseo de 
vengar la muerte de su madre,- 
en un incendio ocurrido en 
1984. Las discrepancias entre
las conclusiones del fiscal y 
efectuadas por los abogados 
de la acusación particular 
consisten principalmente en 
considerar la psicosis de los 
Izquierdo como atenuante.

Ias

El defensor pide que sean 
recluidos en un psiquiátrico

BADAJOZ. (Efe).- Javier 
Luna, abogado defensor de los 
hermanos Izquierdo, pidió que 
sus defendidos sean recluidos 
en un psiquiátrico, en lugar de 
en la cárcel, por entender que 
está probada su psicosis para
noica crónica y discrepó con 
la parte contraria al asegurar 
que sí se daban muestras de 
arrepentimiento.

EI primero de los acusados 
en hablar, como colofón del

juicio, fue Emilio, quien culpó 
a la Guardia Civil de Mon
terrubio de estar implicada en 
la muerte de su madre y dijo 
que “siempre han estado a la 
trinca nuestra”. El fiscal man
tuvo la petición, para ambos 
inculpados, de penas de 28 
años de prisión mayor, por 
cada uno de los 9 asesinatos 
consumados, y 18 años y un 
día de reclusión menor, por 
cada uno de los 6 asesinatos

frustrados, con lo que subía las 
penas solicitadas en sus con
clusiones provisionales, además 
de más de trescientos millones 
de pesetas en indemnizaciones.

Ambos acusados mostraron 
en todo momento gran sere
nidad, sólo alterada por alguna k 
interrupción de Emilio que fue p 
cortada por el juez, en la línea 
de la “gran frialdad” con la 
que habían disparado contra 
los vecinos de Puerto Hurraco. Antonio Izquierdo.
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úi Afilar defendió la necesidad de alcanzar un pacto de rentas

JOE: “No se ve ambiente
| favor de la huelga 55

r JB^RID- (Agencias).- El 

^^vión Española de Orga- 
■^■ciones Empresariales 
piWE''Juan Jiménez Agui-

ayer que “no se ve 
de seguimiento de la 
las empresas”, aun- 

1 V techazó pronunciarse 
1 W d resultado del paro

Pioédadeprensa posterior 
Ptunión de la Junta Direc- 
H la patronal, Jiménez 
Fi calificó como un “gra- 
Renor” la vinculación de 
negociaciones sobre la 
r® del mercado laboral 
r'desarrollo de los con- 
Fcolectivos durante 1994, 
nPuesia a las advertencias 
l^^adicatgL- -

Hueste sentido admitió que 
■Ración colectiva se rea- 
We^te año con un “retraso 
^Ksto" y rechazó adelan- 

&. TW^ón -que serán estudia-' 
su junta directiva el

FÍebrem--i con

n

1

»''Otero- aunque comentó 
stiííWÍ?^®?®^’'' b reducción de 

' ^ ^'^ incremento
^^ 'e’^’^e a 5 puntos 

las 'W^'’^ próximos tres años.
anos.

,etraf J^«o la necesidad

"ÍR?^ ron las 
rano de'^'*e

rentas,
^^ «cuanto 7*1 ^^"’

tripartitosmpuilU-OS ^ i^íoüo que es un tema que 
empresarios y sindi- 

^^^ ^^ Gobierno W ^^optado una decisión 

«o* ^^'^™s de los tra-
públicos, nnr B^^ncia de las

y sindi-

por tanto
t’‘os partes

’No hay sensación que se va a producir taita de asistencia al trabajo”, manifestó Juan Jiménez Aguilar.

Juan Jiménez Aguilar expli
có que la Confederación no ha 
redactado aún las enmiendas 
que presentarán al texto de la 
reforma del mercado de tra
bajo aprobada por el Ejecutivo, 
por lo que “aún no hemos 
pedido el apoyo de los distintos - 
grupos políticos, porque no se 
pueden comprometer sin cono
cer con detalle lo que presen
tamos”.

Insistió en que las propues
tas de la CEÓE “seguirán la 
línea que expusimos en el Con
sejo Económico y Social” y rei- 

an'' 
js t» 
raí^’

) por nuestra

teró que “no se puede hacer 
una reforma a medias, ni economía española”.

Je^

presión” ejercida ^sindicatos durante 1993 

incrementos 
^üe, manifestó, se ha 
en "una falta de soli- ^^e los trabajadores 
enn '

adí

hablar de porcentaje de apli
cación de las directivas comu
nitarias, sino aplicarías para 
hacer que la legislación espa
ñola se acerque a la europea”.

La patronal se reunió ayer 
tarde con el PP para explicar 
su postura ante la reforma del 
mercado de trabajo y la con
vocatoria de huelga el día 27. 

So *^®^® '^^ ganancias
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sesión, aprovechando la aper
tura alcista de la Bolsa de Nue
va York (que nuevamente 
superó sus máximos históricos), 
volvió a entrar con fuerza en 
el mercado, centrándose en los 
sectores de mayor peso: eléc
tricas, construcción y bancos.

Las bolsas se han instalado 
en esa dinámica alcista en la 
que se compra casi todo y a 
cualquier precio, porque deter
minados valores han subido 
más de un cincuenta por ciento 
en menos de un año y siguen 
siendo centro de atención para 
las compras.

El índice general de Madrid 
subió al cierre 2,20 puntos (un 
0,65 por ciento) hasta situarse 
en los 338,36 puntos.

2

^ Manifíesto contra ¡a política 

económica del Gobierno
Un total de 245 científicos 

sociales, en su mayoría 
economistas, han denunciado 
en un manifiesto la política 
económica del Gobierno y, en 
particular, ”el intento de 
culpabilizar a los trabajadores 
de todos los males de la

Los científicos, catedrático y 
profesores, consideran que es 
incorrecta la idea de que la 
flexibilidad absoluta de 
salarios asegure la plena 
ocupación y que el paro nó 
depende sólo ni 
principalmente del 
comportamiento del mercado 

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^

1 dólar USA ................................ 142.907 143.193
1 ecu................................................ .. 158.483 158.801

' 1 marco alemán........................... 81.544 81.708
1 franco francés........................... 24.046 24.094
1 libra esterlina............................ 213.646 214.074
100 liras italianas......................... 8.405 8.421
100 franco.s belgas........................ 392.332 393.118
1 florín holandés.......................... 72.848 72.994
1 corona danesa........................... 21.041 21.083
1 libra irlandesa........................... 204.328 204.738
100 escudos portugueses............ 81.170 81.332
100 dracmas griegas.................... 56.933 57.047
1 dólar canadiense....................... 108.765 108.983
1 franco suizo............................... 97.084 97.278
100 yens japoneses....................... 129.129 129.387
1 corona sueca............................. 17.620 17.656
1 corona noruega......................... 18.990 19.028
1 marco finlandés........................ 25.144 25.194
1 chelín austríaco.........'................ 11.601 11.625
1 dólar australiano....................... 99.706 99.906

laboral.
En su opinión, la protección 

social tanto para desempleo 
como para pensiones no 
puede analizarse como una 
carga que dificulta la plena 
ocupación, lo que “tiende a 
socavar los valores de 
solidaridad social”.

Los firmantes indican que 
“la pasión con que se 
denuncia el fraude al 
desempleo contrasta con la 
tibieza en la denuncia del 
fraude fiscal y con la 
promoción de vías legales de 
evitar impuestos como los 
llamados fondos de inversión”.
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La CE quiere 
concluir el debate 
sobre la ‘ecotasa’ y 
lograr un acuerdo 
sobre armonización 
fiscal del ahorro

BRUSELAS. (Efe).- La 
Comisión Europea pretende 
concluir durante 1994 el debate 
sobre el impuesto sobre las 
emisiones de CO2 y lograr un 
acuerdo sobre la armonización 
de la fiscalidad del ahorro.

El Ejecutivo comunitario 
también se propone concluir la 
aprobación de sus medidas 
contra las falsificaciones de 
marcas conocidas y el fraude 
fiscal, señaló hoy, martes, la 
comisaria Christianne Scrive- 
ner, encargada de Fiscalidad y 
Protección de los Consumi
dores.

La propuesta de la polémica 
tasa sobre Ins emisiones de 
dióxido de carbono (CO2) 
sigue en pie con su condición 
inicial de que no perjudique 
a la competitividad de las 
empresas.

Para ello, la ecotasa debe 
ir acompañada ^de una reduc
ción de otros impuestos o coti
zaciones sociales y que su pues
ta en marcha sea condicionada 
a la adopción de medidas simi
lares en EE.UU. y Japón, 
recordó Scrivener en un 
encuentro con la prensa.

Emisiones de CO2

La Comisión no ha abando
nado su idea de establecer este 
impuesto a las emisiones de 
CO2, principales responsables 
del calentamiento de la Tierra, 
señaló la comisaria, igual que 
hizo la semana pasada su cole
ga de Medio Ambiente, Yannis 
Paleokrassas, ante varios rumo
res de que la propuesta sería 
abandonada.

La Comisión espera que la 
Presidencia alemana del segun
do semestre de este año dé 
un impulso definitivo a la pro
puesta para crear una reten
ción fiscal mínima al ahorrro 
en toda la Unión Europea 
(UE).

En materia de protección a 
los consumidores, se espera 
que la adopción definitiva de 
la directiva sobre las viviendas 
de vacaciones de multipropie
dad (”time-sharing”) se pro
duzca en marzo tras un largo 
proceso en el que el Parlarñen- 
to Europeo endureció las con
diciones iniciales.

También se quiere poner en 
marcha durante 1994 un código 
sobre las obligaciones de las 
instituciones financieras que 
realizan pagos transfronterizos 
dentro de la UE, a fin de evitar 
algunos abusos sobre los con
sumidores que compran pro
ductos en otro país comuni
tario.

En cualquier caso, la Comi
sión Europea pretende concluir 
durante 1994 el debate sobre 
el impuesto sobre las emisiones 
de CO2 y lograr un acuerdo 
'^obre la armonización de la fis
calidad del ahorro. El Ejecu
tivo comunitario también se 
propone concluir la aprobación 
de sus medidas contra las fal
sificaciones de marcas conoci
das y el fraude fiscal.

M.C.D.2022
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid

Volkswagen________

Zardoya Otis, S. A.

VALOR ANTERIOR APERTURA CIERRE DIFER. MAXIMO MINIMO TITULOS

Autopistas G. Española 1635 ---------- 1630 -5 1635 1610 560743

Acerinox S.A. 12330 .............. 12290 -40 12300 12100 25928

Agromán S.A. 616 .............. 645 29 645 610 129643

Gral. Aguas Barcelona 3475 ---------- 3480 5 3485 3420 35504

Cervezas el Aguila ' 1325 ---------- 1350 25, 1355 1285 24109

Algodonera San Antonio 1335 .............. 1325 -10 1410 1325 21935

Altos Hornos Vizcaya - 28 ............ - 32- 4 32 32 317617

Amper S.A. 179 •• ---------- 183 4 185 177 143173

Argentaría 6100 ---------- 6190 90 6200 6000 276938

Asland S.A. . 2080 ---------- 2220 140 2220 2060 136336

Asturiana Zinc S.A. 1060 .............. 1030 -30 1060 1030 42540

Autop. Mare Nostrum 1785 .............. 1760 -25 1790 1730 216933

Azkoyen S.A 6420 ---------- 6590 170 6590 6400 2565

Azucarera de España 3320 .............- 3290 -30 3300 3210 2550

Bami (Inmob. Cons.) 396 ---------- 440 44 452 411 692785

Banco de Alicante 5310 .............. 5320 10 5320 5290 3250

Banco Andalucía 15900 .............. 15800 -100 15800 15700 850

Banco Atlántico 2980 .........- 2980 0 2980 2970 880

Banco Bilbao Vizcaya 3080 .........- 3115 35 3125 3040 243309

B. Central Hispano 3290 -......... 3290 0 3295 3245 314040-

Banco de Castilla 49000 .............. 48930 -70 48930 48930 25

Commerzbank A. G. 29550 -............ 29650 100 29650 29650 83

Bco. Crédito Balear 3000 ---------- 3000 0 3000 3000 474

B. Español de Crédito 1995 S. C.

B. Exterior de España 4140 ---------- 4140 0 4145 4090 40950

Banco de Fomento 1540 .. ........... 1520 -20 1535 1480 4684

Banco de Galicia 9860 .............. 10000 140 10000 9870 514

Banco Guipuzcoano 4800 -............ 4800 0 4800 4760 1716

Banco Herrero 4070 .............. 4050 -20 4055 4050 2430

Bankinter 11800 ............ - 11930 130 11930 11710 21507

Banco Pastor 6600 .............. 6600 0 6650 6560 6185

Banco Popular Español , 16010 ---------- 16090 80 16100 15970 107808

Banco Santander 6730 .............. 6820 90 6820’ 6680 498329

Banco Simeón 3915 ---------- 3920 5 3920 3910 2200

Banco de Valencia 1710 .............. 1760 50 1760 1720 54972

Banco Vasconia 3900 .............. 3920 20 3920 3920 50

Banco de Vitoria 2100 -....... - 2150 50 2150 2100 575

Banco Zaragozano 1940 .............. 1940 0 1940 1910 32598

Bayer A. G. 25550 ......... - 25550 0 0 0 5

CPL 7000 .............. 6970 -30 6980 6700 2985

Construc. Aux. FF. CC. 7850 ---------- 7730- -120 7800 7600 561

Conservera Campofrío 7870 .. ........... 7890 20 7890 7830 2978

Espñ. Carbu. Metálicos 4220 ...........- 4110 -110 4290 4105 13143

Gas Natural SDG 9700 --------- - 10050 350 10100 9550 42747

C. Española Petróleos 3020 -............ 2990 -30 3010 2920 143024

Citroen Hispania 5200 -........... 5200 0 5200 5000 875

Corp. Financ. Alba 5650 ---------- 5600 -50 5650 5510 51027

Corp. Fine. Reunida 370 ---------- 370 0 373 366 205983

General de Inversiones 910 .........- 909 -1 909 893 5724

Construcciones Lain 219 ............ - 222 3 222 216 689992

C. Ind. Finan. Banesto 1450 ...........- 1400 -50 1400 1400 309

Cristalería Española 5500 -......... 5490 -1Ó 5490 5240 8335

Cubiertas y M.Z.O.V. 11350 .. ........... 11450 100 11550 11120 25154

Dimetal, S. A. . 439 -........... 452 13 500 420 34095

Dragados y Const. 2545 -........... - 2570 25 2570 2490 363105

Grupo Duro Felguera 508 • .............. 500 -8 519 496 52565

Ebro Agrícolas Alimen. 1680 .............. 1680 0 1680 1640 155211

Empr. Nae. Celulosas 1105 .........- 1175 70 1175 1055 239385

Ercros, S. A. 145 .............. 144 -1 150 142 126738

Emp. Nae. Electricidad 7470 ---------- 7580 110 7580 7380 485115

Nae. H. Ribagorzana B. 2750 ---------- 2765 15 2790 2715 48483

8)05 
kf. 

R

VALOR ANTERIOR APERTURA CIERRE DlFER. ' MAXIMO MINIMO >1

European Paper 102 107 5 107 102 62728

Española del Zinc 770 — 740 -30 761 740 8901

Europistas Ckme.Espa. 1645 — 1645 0 1675 1630 76456

F.E.C.S.A. Serie A. 963 963 0 965 940 684899

Filo, S. A. 1400 — 1390 -10 1405 1385 8260

Financiera y Minera_________ 1680 — 1720 40 1760 1610 4449?

Finanzauto, S.A. 570 555 -15 570 555 1207

F. de C. y Contratas_________ 16870 47140 270 17140 16750 12988

Grupo Fosforera____________ 1140 S. C.

Gas Electricidad Ord. 8020 8030 10 8040 7950 25^

Grupo Hispano Suiza 125 120 -5 120 120 500

Hidr. del Cantábrico 4205 4200 -5 4220 4070 24^

Hidr. Cataluña 600 596 -4 599 592 167^

Hornos Ibéricos Alba 1740 1820 80 1820 1670 9^

Huarte S.A. 2060 2135 75 2135 1995 177070

Iberdrola, S. A. 1030 _______ 1030 0 1035 1015

Industrias del Besós 1170 1170 0 1170 1170 a

Koipe, S. A._________________ 4695 4840 14.5 4840 4795 330 _.. -—

Corporación Mapfre________ 6940 7080 140 7150 6810 41248

In. Metrop. V. Central 5550 5600 50 5600 5470 30457 ^. —*

Nicolás Correa, S. A. 610 600 -10 600 56L. 3500

Nueva Montaña Quijano 196 _______ 202 6 202 190_

■ Nissan Motor Ibérica 219 223 4 224 187 27917

Ocisa, S.A. 4610 __ _ 4540 -70 4580 4460 _ 4320

Papelera Española__________ 187 185 -2 187 180 71406

Bp Oil España, S. A._______ 6100 6000 -100 6100 6000 127 
_ _ _ —•

Prima Inmobiliaria 146 142 -4 149 142 3400

Prosegur, S. A. 2800 2750 -50 2750 __ 2675_

C. Comerciales Pryca_______ 1830 1850 20 1920 1810^ 31442

Radiotrónica, S. A. 3400 .............. 3490 90 3490 3300 10019

Repsol, S. A.________________ 4640 4655 15 4665 4610, 6^

Elec. Reuni. Zaragoza 3600 — 3600 0 3650 _ 3545_ 21505
777

Saltos del Nansa 7400 7000 -400 7000 6700

Sarrió, S. A. 400 460 60 460 407__ 1^

La Seda de Barcelona 290 S. C.

Sevillana Electricidad 709 — 714 _ 5 714 ____7ÜO_ 041500

Sniace 141 ——__ _ 135 -6 148 132

Sotogrande, S. A. 382 .............. 385 3 391 ____ 37£,

Tabacalera, S. A. 4250 — 4180 -70 4240 _JOO^

Tableros de Fibras 860 _____ _ 890 30 890 83^

Telefónica de España_______ 1930 ......... 1935 5 1935 _j90t. 330¿2i.

Tubacex 329 354 2.5 354 ■ 335

Española Acumu. Tudor 1175 1175 0 1185

Puleva Agro-Ganadera 640 643 3 660

Unión Eléctrica-Fenosa 600 610 10 610 598

La Unión y el Fénix________ 2320 2300 -20 2350 2250_
—

Unipapel, S. A. 3245 3250 .5 3250

Uniland Cementera 5000 5000 0 5000 4800^

Uralita, S. A. 1280 ......__ 1295 15 1305_

Urban, y Transportes 253 .............. 285 32 28^ 264

Urbis Serie I 645 675 30 675 640,

Portland Valderrivas 11370 11340 -30 11400 74^

Vallehermoso, S. A. 2730 2770 40 __277()_
_J7O5,

V. Cementos Portland 15000 .............. 15000 0 15000_
J5000,

Vidrala, S. A. 3090 3090 0 3090_ 3000,

Viscofán, S. A. 2820 2830 10 2830__
2725,

Electra de Viesgo 3000 .............. 2960 -40 2995_
29^ 
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Más de 44 casas fueron destruidas 
por incendios que se desataron a 
consecuencia de la explosión de 
tuberías de gas y muchas zonas se 
quedaron sin luz ni agua potable

1

inexpertos estiman los daños en más de 10.000millones de dólares

Al menos 33 muertos en el
terremoto de Los Angeles
1 ^^ Personas han muerto hasta ahora
^ ^^cuencia del terremoto de 6,6 grados en 
tii!i3\^ ^^ ^^^ñter que el lunes sacudió la 

^^ ^^S^^^^ (California) y causó 
iísnii/ ^^^^ ^ f^ red de autopistas. La onda 

^' Que tuvo su epicentro en el valle de

San Fernando, causó los peores daños de la 
historia a la mayor red de autopistas de Estados 
Unidos, la del condado de Los Angeles. Nume
rosos puentes se hundieron y varias de las prin
cipales intersecciones entre esas vías de tránsito 
rápido quedaron cortadas al desplomarse tone

ladas de hormigón. Los expertos estiman los 
daños en más de 10.000 millones de dólares. 
Más de 44 casas fueron destruidas por incendios 
que se desataron a consecuencia de la explosión 
de tuberías de gas y muchas zonas se quedaron 
sin luz ni agua potable. v

(Efe).- 
pasaron la 

^’^ tiendas de 
de 1 r calles, los refu- 

<ques. ^^^^ y los 

^^guí ^^ ^°5 Angeles, 
4 1 Po'^lada de 
S después - de

‘le ^ educativos 
■'^'•ón oen5 ^abo una ins- 
j''^res ''^ ^a los edificios

*^an pedido 
^‘'® Priman^^'^ estudian- 

tantos 
u como a '^4cí públicos que 

"?ri^^" sus casas pira 

''^ de r s DOmberos y 
- '*®t» continúan 
ÍP'^odePS"‘’^cnte en el 

^°^*’ridop a apartamentos 
murieron 

a ^^^^ comenzado 

toneladas 
Í P^^a los ’^?das de cam- 
^ticados "^^s de 15.000 

s^^^£tp* "’^ftero de 
a '^^ P^óxi-

23 ¿de rescate.
del lunes, 

Í Í'^^est'^0 debilitó 
Sk^'^’eios eturas de unos 
^- y ’^as de 400

^^'^ Fern° ^l^^ea del 
'5irí^tastrófica.?^,’^úo como 
'nad ^yuda ’ ° ^'JC per- s^r

' Í ^t® a K d° ''lujaría 

^« eneros v 7’^’enda, 
’‘’^^?®t¡co ppde Trans- 

asistir ¿^’ tienen 
S^^ectadas"®""""

,*•** que h“"™’ 4 

, ^"úo el trá-

Se teme que el número de víctimas aumente en las próximas horas a medida que avancen las tareas de rescate.

1

fico era escaso en las auto
pistas.

Los estadounidenses conme
moraban el nacimiento del 
líder negro de los derechos 
civiles Martin Luther King, ase
sinado el 4 de abril de 1968.

Ray Remy, presidente de la 
Cámara de Comercio de Los 
Angeles, dijo que el terremoto 
ha sumido más en la incerti
dumbre la economía de la ciu
dad, que aún no se recupera 
de una recesión económica que 
le afecta desde hace cuatro 
años, de los efectos de una 
sequía, de dos terremotos y de 
los disturbios de 1992.

Remy estima que el cierre 
temporal de las principales 
autopistas dañadas -la cinco, la 
diez, catorce, 405 y la 118-, 
cuya reparación tomará mucho 
tiempo y centenares de millo
nes de dólares, perjudicará 
seriamente las actividades eco
nómicas.

Destacó que, por ejemplo, la 
autopista número cinco no tie
ne rutas alternas para desviar 
el tráfico vehicular, y que esa 
vía es como el cordón umbilical 
de la ciudad.

^Ayudas y préstamos a bajo 

interés para los afectados
A medio plazo, los 

damnificados podrán recibir 
préstamos a bajo interés, 
viviendas temporales y dinero 
en efectivo para atender a las 
necesidades más urgentes.

También se concederán 
ayudas a las compañías de 
seguro que deberán abonar 
millones de dólares en 
compensaciones, aunque sólo 
el 25 por ciento de las 
viviendas y comercios de 
California están aseguradas 
contra terremotos.

Las unidades de rescate, 
con ayuda de equipo especial 
y perros amaestrados, 
continúan la búsqueda de 
supervivientes, particularmente 
en el complejo de 164 
apartamentos del valle de San 
Fernando, muchos de los 
cuales de desplomaron. Continúan las labores de rescate.

Más de cuarenta 
temblores 
detectados 
después del 
primer seísmo

Los sismólogos han regis
trado más de 40 temblores 
después del terremoto ini
cial de 6,6 grados en la esca
la abierta de Richter, que 
tuvo su epicentro en el valle 
de San Fernando, una zona 
de tres millones de habitan
tes situada en el norte de 
Los Angeles..

El último fuerte temblor 
tuvo una magnitud de 5,5 
grados en la escala de Rich
ter y se registró a las 23.30 
horas GMT, lo que aumentó 
el nerviosismo entre los cali
fornianos ante lá sucesión 
de movimientos de tierra.

Aunque todavía no se ha 
dado oñcialmente una cifra 
de daños, el presidente nor
teamericano, Bill Clinton, 
aseguró que lo más costoso 
será reparar los graves des
perfectos causados en la red 
de autopistas.

En una región donde el 
automóvil es imprescindible 
para la vida de los califor
nianos, la destrucción de 
varios puentes de algunas de 
las autopistas con más trá
fico de Estados Unidos pue
de causar enormes atascos 
en los próximos días y meses 
hasta que sean reparados 
definitivamente.

Una de las mayores tra
gedias ocasionada por la 
onda sísmica fue el derrum
be de los cuatro niveles de 
las autopistas interestatales 
cinco y catorce, conocidos 
como “Golden State” y 
“Antílope Valley”.

Numerosos automovilis
tas quedaron atrapados 
entre toneladas de hormi
gón en tres de las princi
pales autopistas, entre ellas 
la interestatal cinco.
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Aunque el EZLN mexicano rechazó we vaya a entresar sus armas o a rendirse

Los rebeldes ‘zapatistas’
aceptan iniciar el dialoga

MEXICO. (Efe).- El Ejér-- 
cito Zapatista de Liberación 
Nacional (EZLN) rechazó que 
vaya a entregar sus armas o 
a rendirse al anunciar que 
acepta el diálogo con el 
Gobierno mexicano, para la 
búsqueda de una salida política 
al conflicto armado de Chiapas.

El comisionado presidencial 
para la paz y la reconciliación 
en Chiapas, Manuel Camacho 
Solís, anunció en San Cristóbal 
de las Casas que había recibido 
la respuesta del EZLN al diá
logo, y anunció que el martes, 
daría a conocer la respuesta 
oficial tras reunirse con el pre
sidente Carlos Salinas de Gor- 
tati.

En una serie de documentos 
enviados a la prensa local, el 
EZLN anuncia su aceptación, 
y se felicita del alto el fuego 
ordenado por Salinas de Gor
tari y por el nombramiento de 
Camacho Solís.

Pasos hacia la paz

"Reiteramos nuestra dispo
sición al diálogo para una solu
ción justa al conflicto”, séñala 
el EZLN, que “saluda” la deci
sión de Salinas de ordenar un 
alto el fuego, y lo considera 
“un primer paso para iniciar 
el diálogo entre las. partes 
beligerantes”.

Pero sostiene que las con
diciones que planteó el 6 de 
enero -en un comunicado ante
rior- “no han sido cumplidas 
a cabalidad”, aunque considera 
que las declaraciones de Sali
nas son un inicio.

Las peticiones hechas públi-

Nueva ronda negociadora 
para la paz en Bosnia

Los judíos italianos 
votarán el 28 de marzo

GINEBRA. (Efe).- El pri
mer ministro de Bosnia-Her- 
zegovina, Haris Silajdzic, resal
tó ayer martes, su pesimismo 
sobre los resultados de la nueva 
ronda de negociaciones de paz 
que comenzó ayer martes, en 
Ginebra.

”Reina mucho pesimismo, 
pero intentaremos hacer todo 
lo que podamos. Ayer murie
ron otras cinco personas en 
Sarajevo y los serbios volvieron 
a bombardear la ciudad, por 
lo que las perspectivas para la 
paz no son buenas”, destacó 
el líder musulmán bosnio.

A su llegada a la sede euro
pea de Naciones’ Unidas, don
de se celebran las negociacio
nes, Soladjzic indicó que espera 
que “no sea la última ronda 
de diálogo, pero parece que 
los serbios no están preparados 
para dar un verdadero paso 
adelante”.

”No creo en la opción mili
tar, pero tampoco creo que sea 
una capitulación lo que las 
otras partes esperan de noso-

EZLN: “Reiteramos nuestra disposición al diálogo para una solución justa”.

cas ese día son: el reconoci
miento como fuerza beligeran
te, alto el fuego por ambas par
tes, retirada de las tropas de 
todas las comunidades con ple
no respeto a los derechos 
humanos de la población rural, 
y el regreso de aquéllas a sus 
respectivos cuarteles en los dis
tintos puntos del país.

Además, pidieron que cese 
el bombardeo indiscriminado 
contra las poblaciones rurales 
y la formación de una Comi
sión Nacional de Intermedia
ción.

En los comunicados divul
gados el EZLN anunció que 
suspenderá toda acción ofen
siva contra las tropas, que man
tendrá sus actuales posiciones, 
responderá a los ataques arma
dos, y que su alto el fuego 
durará el tiempo que el Comité 

tros”, señaló.
En cuanto aU nuevo mapa 

ofrecido por los serbios a los 
musulmanes de un tercio del 
país, el primer ministro bosnio 
dijo que “ese mapa es inacep
table. Es una caricatura de lo 
que quieren tomar”.

Tras Siladjzic, llegó al Pala
cio de Naciones el presidente 
bosnio, Alia Izetbegovic, quien 
no hizo comentarios a la prensa 
antes de reunirse con los copre
sidentes de la Conferencia 
Internacional sobre la antigua 
Yugoslavia, David Owen y 
Throvald Stoltenberg.

El presidente de Croacia, 
Franjo Tudjman, se limitó a 
subrayar las expectativas de 
este nuevo encuentro: “esta
mos aquí para dar un nuevo 
paso en la búsqueda de la paz”.

Por primera vez no asiste 
como “delfín” de Tudjman 
Mate Boban, sino que esta vez 
acude Mile Admadzic, nuevo 
representante de los croatas de 
Bosnia en las negociaciones de 
paz de Ginebra.

Clandestino Revolucionario 
Indígena lo considere pruden
te.

Reiteran que “de ninguna 
manera entregaremos las 
armas ni rendiremos nuestras 
fuerzas al mal gobierno”, y ase
guran que el alto el fuego es 
“con el fin de aliviar la situa
ción de la población civil en 
la zona de combate y abrir 
canales de diálogo con todos 
los sectores progresistas y 
democráticos de México”.

El EZLN considera, además, 
que la comisión negociadora 
que propuso el 6 de enero debe 
estar conformado por mexica
nos de nacimiento “porque 
pensamos que los problemas 
entre mexicanos los debemos 
arreglar los propios mexicanos 
sin injerencia de extranjero 
alguno”.

ROMA. (Efe).- El presiden
te del Gobierno italiano, Carlo 
Ciampi, preparó ayer con los 
titulares del Senado y de la 
Cámara de Diputados el decre
to ley que prolongará hasta las 
22.00 horas del 28 de marzo 
los dos días de elecciones, para 
facilitar que vote la comunidad 
judía, que en esas fechas cele
bra la Pascua.

Ciampi se reunió en Roma 
con Giovani Spadolini, presi
dente del Senado, y Giorgio 
Napolitano, titular de la Cáma
ra.

Spadolini manifestó que una 
vez asegurado el consenso de 
las cámaras, el Gobierno apro
baría en las próximas horas el 
decreto, que el Parlamento 
deberá después convertir en 
ley.

El jefe del Gobierno con
sultó también con todos los 
partidos, ante el temor de que 
la presentación en el Parlamen
to del decreto -preparado para 
permitir que puedan votar los 
judíos observantes- pudiera ser

instrumentalizada por algunos 
grupos y obstaculizar el camino 
hacia las urnas.

La aprobación de un decreto 
ley sobre materia electoral, una 
vez convocada la fecha las elec
ciones -el 27 de marzo- y con 
las cámaras disueltas, es la pri
mera vez que ocurre en Italia.

Algunos diputados socialis
tas, como Ugo Intini, han ase
gurado que se trata de un “pas
tiche inconstitucional” prepa
rado por los ex comunistas para 
impedir que los demás partidos 
se preparen para los comicios.

Ante las voces sobre esa 
inconstitucionalidad, Napolita
no afirmó que en la Consti
tución no hay una prohibición 
explícita al respecto, que las 
cámaras aunque disueltas pue
den convertir en leyes los 
decretos, que se trata de un 
hecho excepcional impuesto 
por una situación extraordina
ria y que podría ser incluso 
aprobado en comisión sin pasar 
por el hemiciclo.

Palestinos e 
israelíes se reúnen 

en Egipto para 
solucionar sus 
diferencias

Beneficios 
electorales

TABA. (Efe).- Israelíes 
palestinos se reunieron W 
martes, en la localidad egipfl 
de Taba, en un nuevo intenifl 
de solucionar sus diferenciasen' 
torno a la aplicación del acuer 
do de autonomía en Gaza| 
Jericó.

Los rebeldes del EZLN 
puntualizan que no quieren 
que su lucha sea usada para 
obtener beneficios electora
les para uno y otro partido, 
y rechazaron la propuesta 
del candidato del Partido 
del Frente Cardenista de 
Reconstrucción Nacional, 
Rafael Aguilar Talamantes, 
de convertirse en su brazo 
político.

Exigieron que los miem
bros de la comisión nego
ciadora no pertenezcan a 
ningún partido político, que 
mantengan una posición 
neutral en el conflicto y que 
tengan sensibilidad a los 
graves problemas que aque
jan a México, especialmente 
aquellos que afectan a los 
indígenas, y ser públicamen-. 
te reconocidos por su hones
tidad y patriotismo.

El EZLN considera que 
el obispo de San Cristóbal 
de las Casas, Samuel Ruiz, 
cumple los requisitos y lo 
invita a que participe en el 
proceso “como mexicano y 
patriotá” y no como auto
ridad religiosa, porque éste 
no es un problema religio
so”. El conflicto armado 
estalló el 1 de enero cuando 
el EZLN declaró la guerra 
al Gobierno y ocupó cuatro 
ciudades del meridional 
Estado de Chiapas.

Esta ronda de negociacioniw 
que durará hasta el prófl®» 
viernes, estaba prevista 
lunes, pero fue aplazada a 
ción de la delegación pales®O 
debido a “razones técnicas

Según los observadores, 
aplazamiento se debe ala 
sidad de estudiar los resulta 
de la reciente “cumbre 
presidente estadounidense. ■ 
Clinton, con su colega 
Hafez al Asad. ■

La seguridad sigue siend^l 
principal cuestión en las n 
ciaciones palestino-israe le 
ciadas el pasado 13 de «* 
un mes después de la * 
en Washington de la . 
ción de Principios en 
Organización para la 
ción de Palestina 
Israel.

Las partes discrepa" 
sobre el asunto del c 
la frontera exterior de la ^ 
autonomía, especia 
los pasos fronterizos 

-países árabes vecino, 
y Jordania. ,^5,in(h

Mientras los P -q-- 
desean imponer su P P 
trol, los israei.es ,n^^ ”í 
aplicación de lav 
Principios, que ‘ fronter?^ 
derecho de vigilar p^

LOS israelíes ^^^ 
“emociones la^ , jq^hi: 
palestinas de «i 
de los pasos W”' .jisi»- 
relacionado con s ^j^jij- 
nacional”, mientra ^0?^ 
israelí de el 
Simón Peres, ca >bc ^¿ 
de vital para la 
Israel. . litigio

Otra cuestión ^ * 
la extensión g^ , „ ^ 
autonomía en -^ ciu> 
además de la P^^^ obU’" 
los palestinos ^jueP",; 
una salida ¿ "puños 
el control sol”^^ 'j^imeiiiL, 
sagrados, f^usa (P‘®‘"' 
tumba de Nabi Mu 

u los ase"‘^r
En cuanto a 10 gijeU ; 

tos judíos en > 
la delegación pa ^^t^ 
Chaat, declaro rf^ hat 

do aceptado reduc r
“Los israelíes j*.^ 

devolvemos unos ■ ^^,,1, - 
tros cuadrados .,_^ ^v 
proyectos an j^^i^ 
parte de lo .j. 
dijo Chaat. 105 .

La superficie ^ajo 18 
mientos que esi' ¡si^; 
tección del ^^^■ 

para la "P^“l|esti'',>t‘ 
de autonomía P |¡^

Chaat re«>^«*> 
alcanzaron P ’ iiliin<*t‘ 
rabies dura espe'- ,«,' 
de negociaeiones ^^ ^ 
te en la solueion^„X 
blemas de 
poder civil.

It 
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Menéndez se ha convertido en el máximo goleador del equipo con siete dianas.

^^^e primera vuelta del equipo manchego: séptimo con 20+2
LP! í

El Alba, indiscutibleiie “^

rey del empate
propios, se ha convertido en

Us

Albacete un equipo muy peli- encuentra Santi, aunque

Siete tarjetas para Santi.

laza

diente manchego, ya que 
equipo de Espárrago debía

egi 
¡nieni 
ciasí

el 
de

tfíí*’ 

ifli

:ndol-

el ^^rey del empate”.

3 ne«’ 
jltadií 
e" dd 
se. Bill 
1 sida-

ahora situado en la séptima posición con 20 puntos y 
2 positivos, toda una hazaña para un equipo que en 
aquella primera jornada ya era “carne de cañón” para 
algunos medios nacionales y bilbaínos. El Alba, por méritos

/■ ^m, efí? 1® dicen

spr '"s^Jc en 'V,<r¡a^f®vo- 

■ ■ ** sola d '='"“ 
derrota.

^ a/ i^¡.^?^^^^^ ^^^^ ^^ "^-1 ^^ Bilbao que el Albacete 
^’^ada ^^^^r la primera vuelta en una situación 
' -^^ Pema^ ^ ^^^^‘Bcación. Dieciocho partidos después 
^’^^^^dasir^^ •^'^^^’^^^ ^^^ j^^^^^^ ^^ ^^ farolillo 

ovación, el conjunto manchego se encuentra

obtenido por méritos propios el calificativo de “rey del empate”.

han

El Albacete ha culminado una

hacer un balance numérico

IM
S!

40

:oles,l 
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ciones. 
róxii® 
parad 
apeó' 
ileslioJi 
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íe$i»’ 
ctubre-

finiií 
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campeonato liguero, séptimo con Iexcelente primera vuelta en el

20+2, y es un buen momento para

1

■■+ dl« ,^P“Mas, en 
i?®® ha finir "'“'Po de 
n2*as "“‘'^’doel par-

sobre todo teniendo en cuenta 
los rivales que se han recibido.

Fuera de casa el equipo tam
bién ha dado el talla, marcando 
en casi todos sus desplazamien
tos y consiguiendo un buen 
balance, dos victorias, cinco 
empates y tres derrotas.

Tan sólo la derrota en Valla
dolid (1-0) se puede poner 
como un borrón en el expe-

haber conseguido un resultado 
positivo ante un flojo rival 
como está demostrando ser el 
Valladolid.

En Lérida (0-1) si se con
siguió esa victoria, que fue la 
primera conseguida por el 
Albacete fuera de casa, algo 
que se repetiría en Vigo ante groso como visitante.

^ v^^nV ^® estos 
niL°^‘®"‘^®sen 

*ia rm p g^^o de los 
^Qhlegar a en el etiot 

i^c?)?^^'^lo Deí ^^P^^tivo 
h>.noSS^»>¡dor;el

1% ?^ mSJ?^ como 
R^)?h^ ^2-2), el 

eK'^®*’«ón 

el 
^reja” P^^rago les 

Sol» el

r, con siete, el que mas 
tarjetas amarillas ha visto

Santiago Denia “Santi” ha sido el jugador del Albacete que 
más tarjetas amarillas ha visto, en total han sido siete, por 
lo que el defensa albaceteño ya ha tenido que cumplir la sanción 
al completar el primer ciclo de cinco. Otros jugadores del 
Albacete que también han cumplido el primer ciclo han sido 
Dos Santos y Fradera.

En total, los jugadores del Albacete han visto 47 tarjetas 
amarillas, aunque solamente un jugador la vio doble y fue Jose 
en el partido frente al Barcelona. Esta ha sido la única tarjeta 
roja que han visto los jugadores manchegos, por lo que ninguno 
ha sido expulsado directamente durante esta primera vuelta.

Prácticamente todos los jugadores que forman la plantilla 
han visto al menos en una ocasión la cartulina amarilla 
(diecisiete en total). De los veintidós futbolistas profesionales 
sólo se libran Parri, que todavía no ha llegado a debutar, 
Balaguer, Bjeli^a, Dimitrijevic y Sotero.

el Celta (1-4) y con lo que 
se superaría lo conseguido la 
pasada campaña, en la que sólo 
se consiguió un victoria forá
nea.

Los empates en Zaragoza 
(1-1), Oviedo (1-1), Santander 
(1-1), Logroño (2-2) y San 
Sebastián (1-1) han hecho del

Nivelado balance 
entre los goles 
marcados y los 
encajados

Durante la primera vuel
ta, el balance entre goles 
marcados y encajados ha 
sido muy nivelado. El con
junto manchego, en los 19 
partidos disputados, ha mar
cado un total de 27 goles, 
uno de los mejores bagajes 
del campeonato.

En el aspecto goleador 
destacan principalmente dos 
hombres, el uruguayo Dos 
Santos, con seis dianas y el 
centrocampista Menéndez, 
la gran sorpresa, que en 
estos momentos es el máxi
mo goleador del equipo con 
siete dianas.

Con 4 está Zalazar (3 de 
ellos de penalti), con 3 el 
brasileño Nilson, con dos 
Sala (ambos de penalti) y 
con 1 Cordero, Antonio, 
Coco, Alejandro y Geli.

Con un gol también se 

éste hay que apuntarlo 
como encajado por el defen
sa manchego que tuvo la 
mala suerte de marcarlo en 
su propia portería.

La portería manchega ha 
sido perforada en 25 oca
siones, repartiéndose los 
goles Conejo y Balaguer.

Conejo comenzó la tem
porada como titular, y en 
el primer partido encajó 
nada menos que 4 tantos. 
En total, en los 12 partidos 
que ha disputado, el guar
dameta costarricense ha vis
to como el balón entraba 
en su portería en 15 oca
siones.

Tras la lesión de Conejo, 
Juan Carlos Balaguer ocupó 
su puesto y de momento 
Espárrago parece que con
tinuará confiando en el 
valenciano, que en los siete 
partidos que ha disputado 
ha encajado 10 goles.
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Los jugadores del Albacete decidirán en asamblea cual será su postura

La huelga general también 
afecta a los futbolistas

Los jugadores de la primera 
plantilla del Albacete Balompié 
decidirán en una asamblea su 
actitud ante la convocatoria de 
huelga general, prevista para la 
jornada del próximo jueves día 
27 de enero.

Precisamente los jueves es el 
día en que el Albacete Balom
pié realiza su partido-ensayo de 
cara al compromiso del próxi
mo domingo y donde el téc
nico, Víctor Espárrago, prueba 
con el que suele ser el equipo 
titular.

El jueves 27 el cuadro man
chego debería preparar un difí
cil compromiso, pues en el fin 
de semana siguiente los de 
Espárrago se enfrentarán al 
FC. Barcelona en el “Nou 
Camp”. De sumarse a la huel
ga, siguiendo las directrices de 
la A.F.E., el Albacete tendría 
que adelantar al miércoles 
dicho partido ensayo.

Multa para Zalazar. ■■

“Estaremos todos juntos”

Antonio Alfaro, capitán del 
Albacete, declaró a Efe que 
“nos tenemos que juntar todos 
los jugadores y decidir sí hace
mos huelga; llamaremos a los 
demás equipos y si su respuesta 
es afirmativa lo normal es que 
nosotros nos sumemos”.

“Desde luego que si hace
mos huelga estaremos todos, 
no creo que.unos hagan y otros 
no. Será cosa de conjunto y 
lo haremos todos juntos”, pun
tualizó Antonio.

El uruguayo José Luis Zala
zar dijo que harán lo que deci
da la mayoría. “Todavía es pre
maturo decir una cosa u otra

Los jugadores del Alba tratarán en una asamblea que harán el día 27 de enero.

porque aunque lo Hemos 
comentado, no lo hemos habla
do aún en serio”, dijo.

En lo que se refiere al entre
namiento de ayer, este se rea
lizó sin ninguna novedad. Tan 
sólo el brasileño Nilson se reti- 
'ró antes de tiempo debido al 
terrible frío que por las maña
na hace en el Campo de la 
Federación.

Por la tarde el equipo volvió 
a entrenar como es habitual 
en la jomada de los martes, 
y volverá a hacerlo esta maña
na en sesión matinal.

Zalazar tendrá f^ 
pagar una multa di jl 
un millón y medio H 
por sus 0
declaraciones H

El consejo de administra^ 

del Albacete decidió de 
ra unánime en su r 11
ayer sancionar 1
una multa de 1.500.
El consejo entiende qa^^, 
jugador incurrió en p
muy grave median j
de indisciplina P°J L,uai 
festaciones public ^ 
Iosdías9,10y P^¿- 
tar al ser sustitui^^ 
Sevilla en el minuto ,

^ Zornoza, del Albacete B, 

jugará cedido en el Moralo
Juan J. Zornoza, centrocampista del Albacete B, ha sido 

cedido al Moralo, equipo de la localidad cacereña de 
Navalmoral de la Mata. Este conjunto milita en la Tercera 
División nacional y se encuentra con serias posibilidades de 
participar en la promoción de ascenso. Zornoza ya ha viajado 
a dicha localidad para incorporarse a su nuevo equipo.

Toshack, con #, 
de ironía, man''^ 
un vídeo del P’®®

El Athletic ha hecho su mejor primera 
vuelta de las últimas cinco campañas

El Athletic de Bilbao ha rea
lizado la mejor primera vuelta 
de las últimas cinco tempora
das al sumar en los diecinueve 
partidos disputados 22 puntos, 
sólo uno menos que en la tem
porada 87-88, año en el que 
los bilbaínos se clasificaron 
para la UEFA.

La temporada pasada el Ath
letic concluyó la primera vuelta 
con 21 puntos y finalizó el cam
peonato en octava posición con 
40 puntos y tres positivos.

Él Athletic, que merced a 
un espectacular comienzo de 
liga fue líder en la quinta jor
nada con nueve puntos, ha 
logrado vencer en nueve 
encuentros, ha empatado cua
tro y ha perdido seis (Logroñés, 
Osasuna, Valencia, Real 
Madrid, Racing y Tenerife).

El joven Julen Guerrero se 
ha destacado como el máximo 
goleador del Athletic y mejor 
artillero nacional con 10 goles,

a los que hay que sumar otros 
tres que consiguió en la eli
minatoria de la Copa del Rey 
ante Las Palmas.

En la clasificación de rea
lizadores Guerrero es superado 
por el brasileño Romario (16), 
Suker (13), Hugo Sánchez y 
Kodro (12) y está igualado a 
goles con el ucraniano del 
Logroñés Oleg Salenko.

Cuco Ziganda también ha 
visto puerta con relativa for
tuna, ya que ha marcado ocho 
goles en liga y dos en copa.

Iñigo Larrainzar, fichado 
esta temporada para cubrir la 
baja de Alkorta, ha sido el úni
co jugador que ha disputado 
en su totalidad los 19 partidos 
de liga y cuatro de copa dis
putados por el Athletic.

Larrainzar, a quien le costó 
amoldarse al puesto de hombre 
libre, ha progresado tanto en 
su juego que el seleccionador 
nacional Clemente se ha fijado

Julen Guerrero.

en él y le ha convocado para 
el partido que jugará España 
hoy ante Portugal en Vigo.

Juanjo Valencia es otro de

los indiscutibles para Jupp 
Heynckes, ya que solo dejó su 
lugar a Kike en el encuentro 
de Copa del Rey ante la UD 
Las Palmas.

En el capítulo de amones
taciones, el Athletic solo ha 
finalizado dos encuentros en 
inferioridad numérica: frente al 
Rayo Vallecano por expulsión 
de Eskurza con tarjeta roja 
directa y ante el Real Zara
goza, en copa, cuando Larra
zabal fue expulsado por Martín 
Navarrete por doble taijeta 
amarilla.

La Copa del Rey ha vuelto 
a ser el talón de Aquiles del 
conjunto bilbaíno, ya que este 
año. también ha sido eliminado 
a las primeras de cambio, aun
que en esta ocasión por un 
equipo de primera, el Real 
Zaragoza, que venció en San 
Mamés 0-2 y luego empató a 
un gol en el partido de vuelta 
celebrado en La Romareda.

a Espárrago p3f‘' 
que corrija fallen
~ la ^^

El entrenador » ^ y 
Sociedad. John Tt^^i ^ 
ció ayer que ya .j ^,> ^ 
vídeo del pad'® ^ ft 
domingo ^^^5 irfago ^"^ * 
su técnico, Esp d"f « 
gesto de aiuista»- W 
corrija los fallo* .^ deí * 

Toahark 'fSere»^ * 
manera «" '’•' al e»”*,, J 
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''•'bledo cayó en Guadalajara con la ausencia injustificada de algunos jugadores.ma

istrar*’ 
e 11123^ 
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«^ "^^Ü^SOiLos roblenses cayeron por 29-16y pasan a depender de terceros de cara al ascenso
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locales conseguía un parcial de 
7-1 que dejaba el partido muy 
cuesta arriba para los roblen- 
ses, que atenazados por los ner
vios y la precipitación perdían 
un balón tras otro. Al descanso 
se llegó con un 15-5 que dejaba 
el partido casi sentenciado.

En la segunda mitad el 
Villarrobledo salió dispuesto a 
dar su mejor imagen y aunque 
se jugaba bien en ataque, en 
defensa se seguían dando faci
lidades por lo que el intercam
bio de goles era constante, has
ta llegar al final con el resul
tado favorable al BM. Alcarre
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^ EI CAB Villarrobledo es 

tercero tras la 13-jornada
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Tras la disputa de la 13® 
jornada, el CAB Villarrobledo 
ocupa la tercera posición de 
la tabla.

Los resultados que se 
produjeron en esta jornada 
fueron: BM. Alcarreño, 29 - 
CAB Villarrobledo, 16; BM. 
Cuenca, 13 - C.P. Cátedra 70, 
24; Deportivo Retamar, 22 - 
BM. Mayol Toledo, 22; Prado 
Marianistas, 21 - BM. 
Guadalajara, 12.

Cátedra 70 es líder de la 
clasificación con 18 puntos, 
segundo es BM. Alcarreño con

ño de 29-16.
En definitiva, derrota que 

supone perder momentánea
mente las aspiraciones al 
ascenso ya que las únicas 
derrotas del CAB Villarroble
do se han producido frente a 
rivales directos. A partir de 
ahora dependerá de terceros 
para volver a coger el tren de 
cabeza.

El equipo roblense atraviesa 
su peor situación económica, 
sin apoyos tanto municipales 
como privados y técnicamente 
con una plantilla desmotivada 
e insuficiente.

16 y en la tercera posición, 
empatado a 15 puntos con el 
Prado Marianista, se 
encuentrael CAB 
Villarrobledo.

En la próxima jornada, el 
conjunto roblense tiene que 
recibir la visita del BM. 
Cuenca.

En la Segunda División 
femenina, el Cruz Roja 
Villarrobledo ocupa la última 
posición de la clasificación con 
cero puntos ya que cuenta los 
tres partidos disputados por 
derrotas.

Nueva derrota del 
equipo femenino 
(21-12)

Parece que el Cruz Roja 
Villarrobledo, que milita en 
la Segunda División feme
nina de balonmano, no le 
ha cogido la medida a la 
competición y el pasado fin 
de semana volvía a cosechar 
una nueva derrota, esta vez 
ante el BM. Alcarreño por 
21-12.

El ataque albaceteño se 
mostró lento y falto de agre
sividad y se llegó al descanso 
con un 9-4 favorable a las 
locales. En la segunda mitad 
el equipo roblense continuó 
mostrándose muy blando en 
defensa y el BM. Alcarreño 
pronto consiguió aumentar 
la ventaja a 11-5. Una reac
ción del Cruz Roja Villarro
bledo revolucionó el partido 
pues en poco tiempo y gra
cias a las valientes acciones 
de Sara, Mercedes y Ana 
Belén, colocaban el marca
dor en un esperanzador 
12-10.

Todo fue un espejismo 
para el equipo albaceteño 
y la pérdida de la concen
tración hizo que las locales 
volvieran a despegarse, 
dejando el marcador final 
en el reseñado 21-12.
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Derrotas para los 
equipos albaceteños 
de futbol sala que 
militan en la 
Primera División A

Los dos equipos albaceteños 
que militan en el grupo 7 de 
la Primera División A de fútbol 
sala cayeron en sus respectivos 
compromisos.

El Productos Ruiz F.S. cayó 
en Cartagena ante el Mínguez 
Sáez Seguros por 4-2. Aunque 
comenzó adelantándose el 
equipo afincado en La Roda, 
la igualdad fue la nota pre
dominante en la primera mitad, 
que al final terminó con vic
toria para los locales por 2-1.

En la segunda parte la mala 
suerte se cebó con el equipo 
albaceteño, que estrelló nume
rosos balones en los postes, 
mientras que el portero local 
se encargaba de despejar los 
que iban entre los tres palos.

De esta forma el Mínguez 
volvió a conseguir otros dos 
goles más que aumentaba la 
ventaja a 4-1. Aún así, los juga
dores del Productos Ruiz no 
se dieron por vencidos y lucha
ron por mejorar el resultado, 
aunque al final sólo consiguie
ron un gol más para dejar el 
marcador en el 4-2 final.

Lamentar las lesiones de 
David, Santi, Josico y Chemi, 
aunque al haber un parón de 
15 días en la competición se 
espera recuperar tanto a estos 
como a los que ya se encon
traban lesionados con anterio
ridad.

El Tecnur F.S. cayó en casa 
frente a El Palmar (9-10)

El Tecnur F.S. se medía en 
el Pabellón del Parque a El 
Palmar F.S. y aunque todo 
parecía indicar que la victoria 
iba a ser para los albaceteños, 
al final e incomprensiblemente 
el triunfo se fue para el equipo 
visitante.

No mereció el conjunto mur
ciano llevarse los dos puntos, 
toda vez que el gasto durante 
todo el encuentro lo hizo el 
equipo albaceteño, haciendo 
vibrar en muchos momentos al 
público asistente, sobre todo 
con los goles de Angel, que 
logró cinco para su equipo.

Lo incomprensible del resul
tado viene por el parcial que 
encajó el equipo local cuando 
a falta de cinco minutos para 
el final dominaba el marcador 
por un claro 8-3.

Los de Domingo sólo fueron 
capaces de conseguir un gol 
más, mientras que los contra
rios aprovecharon al cien por 
cien sus posibilidades y subie
ron siete goles más a su 
casillero.

Para redondear la mala suer
te, el último gol de El Palmar 
llegó a falta de 3 segundos para 
el final del partido, no dando 
tiempo para más y dejando el 
marcador final en 9-10. Toda 
la alegría que hasta ese 
momento había reportado el 
encuentro para los jugadores 
locales se vio empañada por 
esos minutos finales qué sin 
duda sobraron para ellos.

Ó
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Baloncesto: EI mal estado de la pista contribuyó a ¡a derrota rodense

El C.R. La Roda cayó en
Puertollano (81-69)

LAMORA

81, Puertollano: Ruiz (11), 
Lozano (22), Ortega (3), Reco
ver (2), Prado (20) -cinco ini
cial- Arriaga (2), Martín (1), 
Palomo (4), Muela (l)* Muñiz 
(15).

69, Caja Rural La Roda: Jor
di (19), Ramón, Matías (2), 
César (5), Diego (25) -cinco 
inicial- Juan Antonio (2), Del 
Amo (3), J. Damián (5), Santi 
(2), Ginés (6).

Arbitros: Romero y Grana
dos.

Comentario: Encuentro dis
putado el pasado domingo en 
el Pabellón Municipal de Puer
tollano, con poco público y con 
un pista de juego en malas con
diciones, que influyó de mane
ra negativa en el juego de los 
rodenses.

La pista se encontraba en 
muy mal estado, sin limpiar, 
según los encargados por falta 
de tiempo y esto propició que 
la suciedad y el polvo creara 
una fina capa sobre el parket 
que más que una cancha de 
baloncesto parecía una pista de 
patinaje, como la que hace 
algunos años había en La 
Roda.

Así, con estas condiciones, 
los ródenses estaban más pen
dientes de no caer al suelo y 
dañarse,que de poder defender 
o atacar, según fuera. En algu
nos lances del juego llegaron 
a estar por los suelos jugadores 
y árbitros.

El partido desde su inicio 
fue dominado en el marcador 
por el Puertollano, ventaja que

Ei Caja Rural La Roda perdió en Puertollano.

"W

H
:l

Enero de ero,

Julián Rubio, al Elche.
tos 
(e

l'A 
fed 
mir 
est 

Kit 
(tic

Julián Rubio sed *
presentado hoy 
como nuevo 
entrenador del 
Elche

En

. llegó a ser al llegar al descanso 
de 13 puntos, 42-29.

Al inicio de la segunda mitad 
el Puertollano continuó 
aumentando su ventaja hasta 
llegar a los 21 puntos. Tras un 
tiempo muerto del entrenador 
rodense, su equipo reaccionó 
y dejó la ventaja en diez puntos 
pero las faltas personales hicie
ron que hombres importantes 
tuvieran que abandonar el par
tido, no llegándose a culminar 
dicha remontada.

Al final poco le quedaba por

►
 El Caja Rural La Roda se quejó 

del mal estado de la pista y del 
arbitraje tras su derrota en 
Puertollano

hacer al Caja Rural La Roda 
pues la diferencia se había dis
parado otra vez hasta los 16 
puntos. Un par de triples y algo 
de agresividad en defensa deja
ron la diferencia final en 12

puntos, 81 -69.
En el otro partido de este 

grupo de descenso de la Segun
da División, el Viajes Arenas 
de Manzanares derrotaba al 
CABA por 88-80.

El albaceteño ** 
será presentado h» “ 
toda segundad. ^ 
entrenador del E .

El conjunto alie»» 1 

milita en el gfup 
Segunda División 
encuentra situa 
meras P^sx^on^s 
ficación, debía h 
una cantidad ¡^ 
adeudaba a la Fe 
de poder frent ^^^ 
tación del tecn 
aunque su ^'^ dicha 
como seguro desde

Desde 
porada inte
equipos que s^e^^.^ eon^ 
por Julián R j 
Talavera, el Je '^
Cádiz, que 
por Marcelino.

Los de Madrigueras certificaron sus aspiraciones aUiderato en la Segunda Autonómica

Importante victoria del Konga
Madrigueras sobre Caudete (69-64)

LT

Tras la larga pausa navideña 
el Konga Madrigueras certificó 
sus aspiraciones al liderato al 
vencer al Caudete por 69-64. 
El partido nació frío, sin brío, 
debido sobre todo a los rigores 
del tiempo invernal.

La defensa en zona de 
ambos equipos ralentizaba el 
juego y ponía en escena dos 
concepciones diferentes de 
atque: la del Konga, basada en 
la inspiración de sus mejores 
hombres, y la del Caudete, en 
un juego colectivo más tren
zado. De la inspiración extrajo 
Vera 19 puntos en esta primera 
mitad llegándose al descanso 
con ventaja local, 35-27.

La segunda parte se abrió 
con un buen parcial para el 
Konga de 13-2, que dejaba el 
partido casi decidido. Pero

entonces aparecieron en la can
chados convidados inespera
dos: el conformismo y lós tri
ples. Los de Caudete cambia
ron de táctica y del juego inte
rior de la primera parte pasa
ron a jugar con los bombar
deros. En una magnífica serie 
transformaron siete triples y la 
remontada ponía en peligro la 
victoria local. Al último minuto 
se llegó con un 66-63, pero una 
falta intencionada dejó senten
ciado el partido, que finalizó 
con el 69-64.

Con este triunfo, el Konga 
Madrigueras cierra una buena 
primera fase en la Segunda 
División Autonómica y se legi
tima como un equipo con pre
tensiones. El providencial 
fichaje de Marcos (1,98 cm.) 
y su acoplamiento con “Pe
que”, la experiencia de Fernan
do y la consolidación de Leal

El Konga Madrigueras venció en el último partido de la primera fase.

y Vera son ahora mismo los los que el Konga deberá airón- 
argumentos de más crédito con tar el segundo tramo de la liga.
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kan, i

Cinco albacetf* 
estarán en d 
Campeona!;
España deJ** 

de Puerto!‘>"‘’ fe, di 
te tese (Wf^#» 
peoanto de E P 
su categoría se" e,,i

En diche. e ^^ £v 
ticiparon jud caiiJ.. 
dura. 9"^;'ManrlPÍ 
y CastiHa-Lí‘Iparab'c 
doclasificadf’.S, je t 
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ehegos. ire»
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Ana Kaj ,
hasta 65 '
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fedc Héctor Núñez reciben este dominso a los de Radomir Antict y/uvíivyn/j iiuu^^t n^viu\^ii \^jn^ uumin^u a iui3 uu i\auuiiiii rujuL

111 Oviedo no pierde desde
Buen debú del 
Toledo en Segunda 
División

JALENCIA (Efe).-El Real 
‘'te, equipo que el próximo 

go visitará al Valencia en 
Ishdio Luis Casanova, no 
tte un encuentro desde la

lue el Valencia no gana
wroa jornada de liga, 

^ente la última en la

serat
^®lííiuipo valenciano ganó 
.encuentro en esta com- 
won.

1
^ aquella jomadja'el Ovie- 
^idió por 4-0 ante el 
^rtwo de La Coruña, mien- 
Rne el Valencia se impuso

ni Ki^'^® ^'^ ^^ su des- 
^ ^Sh^^ ^^ Sánchez Pizjuán

ilián W 
■y. COOi 
11110 I® 
e.
mtinO'’

Ituyectoria que ambos 
^han tenido durante la 
p vuelta de esta tempo- 
R nada tiene que ver con 
rutada en la primera jor-

nada del campeonato, cuando 
el,Valencia goleó con autori
dad en el Carlos Tartiere al 
Oviedo de Radomir Antic por 
tres goles a cero.

Desde que el Oviedo perdió 
por última vez y el Valencia 
ganó su último encuentro, los 
asturianos han sumado diez de 
los catorce puntos disputados 
y los valencianos sólo tres.

El Valencia ha marcado tres 
goles y el Oviedo trece, mien
tras que los ovetenses han 
encajado seis y los valencianis
tas, doce.

La llegada del uruguayo 
Héctor Núñez al banquillo ché 
no parace haber solucionado 
la crisis, a la que tampoco con
tribuyó Paco Real.tras la des
titución de Hiddink. El Valencia lleva siete jornadas sin conocer la victoria.

TOLEDO (Efe).- El CD 
Toledo, a falta del partido apla
zado contra el Real Mallorca, 
que lo jugará el próximo 3 de 
febrero, terminó la primera 
vuelta en la séptima posición, 
con 20 puntos y dos positivos, 
que cabe catalogar como muy 
positiva al ser su debú en 
Segunda División.

Los toledanos, junto a los 
dos primeros. Español y Conj- 
postela, y el Eibar, no ha per
dido ningún encuentro en casa, 
y sólo ha cedido cuatro empa
tes, tres de ellos a cero y el 
restante a uno, en tanto ha 
sumado dos triunfos y dos 
empates en los nueve encuen
tros que ha disputado fuera del 
“Salto del Caballo”.

El cuadro toledano es el que 
menos tantos ha encajado en 
su campo, con sólo tres -Eibar, 
Mérida y Villarreal-, siendo el 
tercero menos goleado, con 17 
tantos, por detrás de Español 
y Hércules e igualado con el 
Mallorca.

B ' 
en I^\j

;rtf

ación 
la 
mannf^

3^ tlaó 
dichj*-'

| ALBACETE BALOMPIE, S.A.D CANDILEJAS SALA I

izólí*^ 
n ' 
in;í- 
co^'

J^ECIOS Y PLAZOS DEL ALBACETE-ATH. BILBAO 
**'’’2wSV^ ^'^'^''^'^^’^^^'Q'^ ^^L ALBACETE BALOMPIE S.A.D. ha decidido declarar 

^®*lfaccio °'!^^°’ ® celebrar el 23 de enero, como el segundo medio día del club pendiente 

’^u® ®n su día se realizó de uno de los dos días de ayuda económica 
entrada P^*^^ ®^^^ temporada.

7*® con^h^^ pondrán a la venta a partir del jueves día 20 en las taquillas del CARLOS 
*‘**a<hS?*‘ * ’®-®’ a 14,00 horas y de 17,00 a 20,30. El día del partido, la taquilla 
_________^^^ Iss 10,00 horas hasta el comienzo del encuentro.__________________________________

PROXIMA REAPERTURA 
21-ENER0-94, VIERNES
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PREMIO MEJOR ACTOR SAN SEBASTIAN
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UNA PELÍCULA DE FRANCISCO REGUEIRO

CON JOSE SACRISTÁN • JUAN ECHANOVE • BARBARA AUER • KAMEL CHÉRIF

Y LA COIABORACIÓN ESPECIAL DE
FERNANDO REY • JUAN LUIS GALIARDO • COQUE MALLA

«ORCOSAsTOSNASa films IMAtt^ ROADMOVIE50RlTTEPRO0UI<TlONEN ’X£vA'.A' GEMM FWlS ««•<•*!
CON LA PAÍíTiaPAClON DE TELEVISION ESPAÑOLA SA (23 • Z-O P ■ CANAL + ESPAÑA

ESTA PEIIOJIA HA SIDO APOYADA f>0« LCAA EUKWAGES DEL CONSEJO DE EUROPA

EllME0NDSHAM8URG CN.C(PRANaA) AYUDAS A IADISTBBUOON POR EEDO.

DENTRO DEL MARCO DEL PROGRAMA MEDIA DE LA COMISION

DE COMUNIDADES EUROPEAS

DISTRIBUIDA POR

Pases: 6,15 - 8,30 - 10,45
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Esta noche se enfrenta a Portusal en partido amistoso con Juanele en el equipo titular

España comienza su cuenta
Kosecki: “Los 
contratos firmados 

no se deben 
cambiar”

atras para el Mundial
VIGO (Efe).- Javier Cle

mente, seleccionador nacional, 
confirmó ayer que Juan Cas
taño “Juanele” debutará en el 
partido amistoso que disputa
rán hoy las selecciones de 
España y Portugal en el estadio 
de Balaidos, lo que servirá al 
delantero del Sporting de 
Gijón para recibir un premio 
especial de su club de un 
millón de pesetas por su pri
mera presencia en el equipo 
nacional.

Juanele tiene una claúsula en 
el contrato que firmó con el 
Sporting de Gijón que contem-. 
pía el cobro de un millón de 
pesetas por vestir la camiseta 
de la selección absoluta, y a 
su lógica alegría deportiva se 
une el incentivo económico. 
Iñigo Larrainzar, el otro “no
vato” de la selección, no firmó 
en su día ninguna compensa
ción cuando fichó por el Ath
letic de Bilbao.

Javier Clemente anunció que 
tanto Iñigo Larrainzar como 
Juanele debutarán en la selecc- 
ción española.

Clemente contará de nuevo 
con Andoni Zubizarreta en la 
portería, por lo que Santiago 
Cañizares volverá al banquillo 
tras su heroica actuación en el 
último envite de clasificación 
ante Dinamarca. El técnico 
nacional no garantizó la pre
sencia de Cañizares a lo largo 
del encuentro y sólo si el resul
tado es óptimo el portero del 
Celta de Vigo tendría la oca
sión en la segunda mitad de 
actuar ante su afición.

Cañizares, Otero (Celta) y 
Voro y Fran (Deportivo) se

Clemente: “La ventaja de que Salinas
no juegue es que asi no se lesiona”

VIGO (Efe).- Javier Cle
mente, seleccionador nacional, 
dijo ayer que la única ventaja 
que tiene Julio Salinas al ser 
suplente en el Barcelona es que 
“así tiene menos riesgos de 
caer lesionado y por lo tanto 
estar en forma para acudir a 
la selección española”.

Clemente, al ser cuestionado 
una vez más por los criterios 
de Johan Cruyff con respecto 
a Julio Salinas, apuntó que a 
él le sorprendía que no jugara 
de titular en el Barcelona.

“Me sorprende pero no me 
meto con las ideas de Johan 
Cruyff. No digo que esté equi
vocado. El se juega su cocido 
y sabe lo que hace. A mí me 
gustaría que actuara más. De 
todas formas, con la cantidad 
de partidos que tiene el Bar
celona y los amistosos que ten
drá con la selección, llegará en 
forma al Mundial. Julio tiene 
mentalidad ganadora y eso me

Voro, Otero, Cañizares y Fran brindan por la victoria ante Portugal.

1

Miércoles, 
Enero de 1

convirtieron ayer en la atrac
ción de los seguidores gallegos 
que rodean el hotel de con
centración de la selección 
española.

Javier Clemente fue atendi
do ayer de nuevo por el fisio
terapeuta Miguel Gutiérrez 
para mitigar la lumbalgia que 
padece y que el lunes por la 
tarde incluso le impidió dirigir 
una sesión de entrenamiento 
en Balaidos.

Clemente se encuentra en 
mejor estado físico que en la 
jornada anterior y afronta el 

gusta. Hasta en vacaciones está 
en plena forma”, apuntó Cle
mente.

El seleccionador no quiere 
que se diga que en el partido 
de hoy habrá titulares y suplen
tes. “Habrá dos partidos de 45 
minutos. Jugarán todos menos 
uno. Me gustaría ver a Cañi
zares en Balaidos, pero sólo 
si el resultado es bueno para 
nosotros. A los que debuten 
hoyy a los que tienen menos 
experiencia sólo les pido que 
jueguen tranquilos. Es muy 
complicado que el primer día 
te salga todo bien. Lo entien
do”, apuntó Javier Clemente.

Para Clemente el resultado 
de hoy sí es importante y al 
ser preguntado por si Michel, 
Sanchis y Butragueño seguían 
con opciones de acudir al Mun
dial se mostró una vez más 
diplomático y dijo que no 
tenían las puertas cerradas aún.

Clemente apostilló que al no 

compromiso ante Portugal con 
seriedad.

Juanele, uno de los jugado
res más brillantes de la primera 
vuelta liguera, vive un autén
tico sueño. Jovial y alegre, Jua
nele dijo a Efe que se sentía 
“muy a gusto” en su primera 
cita internacional.

La lesión del madridista 
Alfonso abre la vía a nuevos 
delanteros como el propio Jua
nele, una demarcación en la 
que sólo el barcelonista Julio 
Salinas tiene el billete ase
gurado.

Clemente se mostró irónico con la situación de Julio Salinas en el Barcelona.

poder jugar Zubizarreta el 
encuentro inaugural del Mun
dial ante Corea, será el suplen
te quien actúe ya en los dos

La selección de Portugal lle
gó ayer a Vigo con la dirección 
técnica de Nelo Vingada, quien 
suplió a Carlos Queirós tras 
quedar eliminada Portugal de 
la fase final del Mundial.

Nelo Vingada mantiene los 
hombres en los que confiaba 
Queirós y, así, estarán entre 
otros jugadores habituales 
como el meta Vítor Bahía, los 
defensas Fernando Couto y 
Joao Pinto, los centrocampistas 
Figo, Semedo, Paneira y Océa
no o los delanteros Rui Barros 
y Domingos.

MADRID (Efe).- Rom 
Kosecki, jugador polaco 
Atlético de Madrid, dijo as 
acerca de la posibilidad de q 
Jesús Gil, presidente del el 
rebaje las fichas de los juj 
dores en el caso de que ési 
no consigan la clasifica 
para la Copa de la UEFA, 
“los contratos firmados no 
deben cambiar”.

El jugador polaco señaló 
consideraría más normal 
no cobrasen la prima que 
correspondería por jugar c 
petición europea.

Kosecki dijo de Emilio C 
que “era muy buen técnica 
y añadió que “no es bueno *| 
se cambie mucho de en® 
nador”. .

“Aquí se cambia con ni ^ 
frecuencia de entrenador p 
jugadores, por 'f 
difícil que el club e 
quilo. Los jugadores que 1 
muchos años en e q n 
dicen que es normal, p 
no creo que sea^

El delantero anadio q ■ 
obstante, que está 
que la mala racha de re ^^^ 

otras cosas, a los

Tomás Renones, Luis - 
y Francisco Narval 
eludieron hablar 
fichas y si van a crea ^p. 
sión de jugadore P 
el asunto con Jesús •

El capitán pl.¿^
que “en su momen ^^^^^^ 
tilla se pronm^Sahoiaí* 
de las fichas, porqt*^ 
prematuro". ^ejoraf"

la segunda vuelta y q^^ 
gamos tanta "lala joiU 
de EmHio Cruz ^^^^^„,, 
solución de j^udar^ 
Vamos a entre’‘^^ 
nuevo técnico pa ...nuevo icuuv« r .^ 
salir adelante, an^. ca^

El mexicano. .^^., 
aclaró que el club 
crisis económica y^jj ^^. 
que habra <1“® n 
presidente y los J^

“A mi no n 
el bolsillo m nic > 
un duro, pero ^i^c; 
hay una grave r 
v que hay QU

-je
t.

9
2

últimos amistosos previstos 
contra Finlandia y Canadá, en 
vísperas del campeonato del 
mundo.

Según Ku^^ (.onu- ' .-y 
ha creado niiigu^,j,*¿ 
jugadores para 
económico • . 00 k
que lo que P«^ett|^5 
públicaroente- P ^| udo . 
si estuviese^ j, 
presidente P 
manera. .^¿r -

Sobre el Lo 10^1"^^!'^^ 
miento del nu .
Luis R®«‘^ao sal* 
ha dicho q^J^dí*"' 
en el ^^’^-^-prada"- 
final de tenip°' „lp.. -„.

“Todos tenera» ^,, 
marcha del 2'’>*fr 

nudores '
directivos,

P"7 ¿ pcf^ a uí 
resultados, ^petu 
tan de una "> - 
concluyo el g
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Zamorano.

antxa y Conchita,
Wante en Australia

iráf'

que son cosas que pasan en

Martín Vázquez

superaron ¡a primera ronda venciendo a Habsudova

muí 
or y

bre ' 
lora

caliente, pero que el enfren
tamiento entre ambos jugado
res viene de lejos, tras los dis
tintos encuentros que han juga
do con sus selecciones.

FA, 
5 no

equi 
lero

5:
5

;^^^®««« sin 

Saba-

luvo más problemas que Arantxa para pasar la prim.era ronda en Australia.

■ (Efer ,- 1 Arantxa A
cabe?» , Sánchez, 

l'ÍMverla ? tercera, 
'^‘ertod Pernera ron- 'Ve^^^JtenisdeAus- 
' ^^Lvaca^v ^^^’''^’^on- 

I>or 6.1 Hab- 
v y 6'3 Va la ‘Wia 7. y a la '• M, ^^ereva por

- '^iiadr?*’^‘^ í<uano 

• eli-
'le partido

entidad: 
•*X Labat y

de ellos, Roland Garros en 
1989. “Estoy segura de que 
habrá más, no tengo prisa”, 
comentó Arantxa al término 
del partido.

Conchita Martínez encontró 
más dificultades para superar 
la primera ronda. La propia 
debilidad del juego.de Zvereva 
impidió a Conchita concentrar
se y, sólo tras perder la primera 
manga y mostrarse muy irre-

Zamorano; “La 
suerte para marcar 
más goles hay que 
buscarla”

"'^ P‘’®cla-

por 7-6 

;’:‘Hv^'’"'“>'supe- 
■ ^v¡e’i’ pesar de

P^o- 

" ‘’uen par- 

■ un

' : '1^6 IL/’ pre- 

tras el 

: qur^oquinto 
4tSíM^ la 

en uno

guiar en la segunda, sacó sus 
mejores golpes para decidir el 
partido a su favor.

Varias jugadoras se han que
jado de la poca calidad de sus 
rivales en las rondas iniciales, 
lo que les impide llegar a las 
jornadas decisivas en óptimas 
condiciones. Así, la argentina 
Gabriela Sabatini, cuarta cabe
za de serie, también sufrió para 
derrotar a la holandesa Step-

hanie Rottier por 7-6 (7-3) y 
6-3.

Pero la sorpresa de la jor
nada ocurrió en el cuadro mas
culino, que se quedó sin su 
segundo favorito, el alemán 
Michael Stich. Malivai Was
hington hizo pagar al germano 
su atrevimiento de presentarse 
en Melbourne sin haber dis
putado un sólo torneo de pre
paración en Australia.

MADRID (Efe).- El delan
tero chileno del Real Madrid, 
Iván Zamorano, dijo ayer que 
la suerte “hay que buscarla”, 
en relación a la sequía golea
dora que sufre desde hace mes 
y medio en la Liga, desde que 
el 5 de diciembre marcara los 
dos goles de su equipo ante 
el Athlétic de Bilbao, de la 
decimocuarta jornada.

Iván Zamorano, séptimo en 
la tabla goleadora, ha marcado 
hasta ahora ocho goles, los mis
mos que Carlos (Oviedo) y 
Alberto (Valladolid), exacta
mente la mitad de los que lleva 
el máximo goleador, el barce
lonista Romario de Souza.

Zamorano, que ayer cumplía 
27 años, afirmó: “de todos 
modos, los goles son una mera 
anécdota, lo más importante es 
que el equipo recupere, la 
forma”.

Respecto al puñetazo que el 
brasileño Romario propinó al 
sevillista Simeone en el partido 
Sevilla-Barcelona del pasado 
domingo, Zamorano declaró

^ El alemán Boris Becker ya es un ^^padre 

feliz” y está ^‘contentísimo”
MUNICH (Efe).- El tenista alemán Boris 

Becker ya es “un padre feliz”, según señaló 
ayer el propio deportista después de que su 
esposa Barbara Feltus diera a luz, a las 08.14 
horas (07.14 GMT) a su primer hijo, que pesa 
3.500 gramos y mide 52 centímetros.

“Os puedo comunicar que ya soy un padre 
feliz”, aseguró un Becker contento aunque 
visiblemente cansado, a las diez de la mañana 
en una improvisada rueda de prensa en una 
clínica privada del barrio muniqués de 
Bogenhausen.

El propio Becker, triple campeón de 
Wimbledon, llevó a las dos de la madrugada 
a su esposa al hospital, donde el tenista asistió 
al parto.

“Estoy contentísimo”, señaló el tenista y 
añadió que tanto su esposa como el recién 
nacido gozan de buena salud.

El hijo de Becker es, sin lugar a dudas, el 
niño más esperado de Alemania, y su

nacimiento ha sido un “auténtico parto”, 
largamente anunciado por la prensa alemana.

A juzgar por la reacción de los medios de 
comunicación parecía como si media Alemania 
quedara embarazada después de que el 
dominical “Welt am Sonntag” lanzase el 
pasado 1 de agosto, en exclusiva y primera 
plana lo que a postre fue calificado por el 
sensacionalista “Bild” como la “novedad más 
dulce del año”.

A falta de informaciones de “primera mano” 
-Becker y su esposa han guardado el máximo 
silencio con respecto a su primer hijo-, la 
prensa germana incluso ha consultado a las 
estrellas.

La expectación ha sido tal que periodistas 
y fotógrafos sitiaron durante las últimas 
semanas la casa del joven matrimonio Becker 
para informar desde este curioso “frente 
natalicio”, en vistas de la inminente llegada 
de “Bobsi”.

El jugador del Real Madrid 
Rafael Martín Vázquez afirmó 
que todavía tiene que esperar 
a ver cómo evoluciona su lesión 
durante los entrenamientos de 
esta semana, para' saber si 
podrá jugar la próxima jornada 
de Liga que enfrentará a su 
equipo frente al Osasuna.

Martín Vázquez, que lleva 
quince días trabajando el mús
culo afectado por la rotura 
fibrilar, del que dijo que es una 
de las zona más difíciles de 
recuperar, aseguró que nece
sitaría aún ver la confianza que 
recupera en los entrenamientos 
con sus compañeros,

El jugador madridista, que 
afirmó que empezaría desde 
cero, se mostró agradecido por 
no haber padecido una lesión 
más grave como la de su com
pañero Alfonso. “Siento 
muchísimo lo de Alfonso, por
que era de los jugadores más 
en forma del equipo, y estaba 
haciendo muy buenos encuen
tros”.
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Miguel Indurain es uno de los ciclistas mundiales más capacitados para batir el récord de la hora.

“Me da miedo, pero entrenaré seríamente para consesuirlo”, dijo el navarro

Induráin trabajará para 
batir el récord de la hora

j 
1

i W

PARIS (Efe).- EI ciclista 
español Miguel Induráin ha 
manifestado al deportivo fran
cés L’Equipe que si bien el 
record de la hora le “da miedo” 
piensa entrenarse seriamente 
para alcanzarlo.

El número uno del ciclismo 
mundial reafirma que su obje
tivo prioritario, como en tem
poradas anteriores, sigue sien
do el Tour de Francia y que 
permanecerá aún dos tempo
radas más con Banesto.

Induráin señaló al deportivo 
francés que está decidido a 
intentar conseguir el récord de 
la hora pero que de momento 
no lo puede asegurar porque 
dispone de poco tiempo para 
prepararse en este tipo de 
pruebas.tan específicas.

Ciclismo: Moser fracasó en
su segundo intento

MÉXICO (Efe).- El italiano 
Francesco Moser fracasó en 
México en su segundo intento 
por batir la plusmarca mundial 
de la hora que detenta el bri
tánico Chris Boardman y anun- 
dó poco después, que lo vol- 
erá a intentar en mayo próxi

mo en la localidad alemana de 
Stuttgart.

Moser abandonó tras poco 
aás de diez minutos de peda- 

■. ,0 al observar la imposibilidad

“Es muy difícil prepararse 
bien, y tendría que centrar el 
entrenamiento, no en función 
de las pruebas por etapas de 
unas seis horas diarias, sino de 
una carrera de una hora, en 
la que la pedalada en pista es 
diferente y necesitas una bici
cleta muy distinta”.

Interrogado sobre si le con
vendría la bicicleta del escocés 
Graeme Obree, el navarro afir
ma que no podría pedalear en 
una posición corporal tan ade
lantada. “Mi posición es bas
tante más atrás, lo que me per
mite utilizar grandes desarro
llos. La postura ideal para 
abordar el récord sigue siendo 
una incógnita para mí”, señala 
Induráin. 

de éxito al superar sus marcas 
los promedios idóneos, al serie 
adversas las condiciones por el 
viento reinante y el frió.

"Abandoné porque el viento 
era demasiado molesto y las 
condiciones la temperartura 
muy fría; discutiré con mi 
médico y mi equipo para ver 
si hago un nuevo intento”, dijo 
Moser nada más apearse de su 
bicicleta.

Boardman mantiene la mar

Doping en atletismo.

Bulto y Riba participarán 
en el ^^Camel Trophy’’

BARCELONA (Efe).- Los 
pilotos catalanes Alvaro Bultó 
y Xavier Riba, décimo y 
undécimo clasificados, 
respectivamente, en el rallye 
París-Dakar-París, participarán 
en el Camel Trophy de este 
año, como instructor y 
competidor respectivamente.

Ambos pilotos, que 
participaron en la prueba 
africana a los mandos de una 

ca mundial de la hora con 
52,270 kilómetros, que estable
ció el 23 de julio de 1993 en 
el velódromo de Burdeos.

El italiano efectuó su primer 
intento por romper la marca 
el pasado sábado 15 de enero, 
y aunque se quedó a 430 
metros de la marca mundial, 
la distancia recorrida de 51,840 
kilómetros le significó superar 
su propia marca vigente desde 
1984 en un total de 689 metros.

Kawasaki, llegaron ayer al 
aeropuerto barcelonés de El 
Prat de Llobregat, procedentes 
de París y se mostraron muy 
satisfechos por su actuación en 
la carrera africana.

“Hemos cumplido los 
objetivos previstos en el raid 
París-Dakar-París, una prueba 
que ha resultado 
impresionante y espero que 
podamos volver pronto”.

I

No hubo récord de la hora.

Atletismo: La 
antigua Unión 
Soviética acaparó lí 
tercera parte de te 
positivos en 1991

MADRID (Efe).- ■* 
procecentes de le 3 
Unión Soviética ^cap^*^ ^ 
37,5 por ciento de 
positivos en los <^®’’’^® d 
dopaje practicados 
año 19¿, en el 

pendido a P^’T’® 
reincidencia, el cana j 
Johnson. ¡¡id

Dieciocho de los .,^^ 
de la pasada campa

soviético y la ^ P 

a Rusia, «f*®**^##* 
dopaje parecen j^jdií"
vado su frecuenaa^ ¿jj 
do con un menor ..q 
tífico para evitar e 
dado los mom j . 
que ha atravesado

P^'^- • africanoEl continente at^^^ ^^ 

sumado ya ^ 3fecen 
tivos, en la qae '^ 
nigerianos y u” ,jl,eüJ' 
vez el mas das j^j^^ \k 
keniana de eres _ „;;>
cinco veces can^>^'* 
míe se negó a paso* 
?uera de compet ^.^CÍ

Los 
ce García y laúnoan^^j 
los únicos atlet ^^ ^ ^ . 
canos pre^n ^^^^^ porf^ 
negra, ^^^^^ .j^i Bato^^'^í 
en el , ,ag
celebrado el ^nc ^'- \ 
el estadio
Habana. . , dop^’j^í 

nas han
1993 se ha deteí^^ ^^ _
tica.cons^’‘Stíl^^i 

consuni^ 
ocultar el
bolizantes. gusm^J^ 

El veloe'3 \„^,i.^^
Andrés ^(iiei**.^ 
en un con jj^ffodo^ jjf 
petición, se fatét^^j* 
“limpia” con ^^^ ^^0^ 
más recurrió a ^j-ycos '..pi
pero ambos ji 
desenmascaró  ̂ .

cialistas 1^^ p^f; ”0
Durante pi?

atletas que " jrcm* 
ticipan en
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Flechagrama Tela de araña Letras desordenadas

r

coi'

ir

Arntjunm
Letra 

Nlv«l
4-

Noto 
musical

4^

Punto 
cardinal 
Uñetas

. Vocal 
Preposición

é-
Interjección 
Rever encía 

Enano

f

Conaonanta 
Hiblalt 
Agltaa

4 -

fcnv*3*n ' 
—*i (*»*#,■■■ 

apócope da 
tanto 

Al ravót.

->

k

MacK«( 
AI revés, 

subes 
Zoquete

Cornar 
InUrltcdin 

" Alrr»*., 
parad

—> Juntaran
Aelorea 
lóutnat 

Conaonanta" 
toUada' '

EquldWtnt. 
DMIton 
timfcelp 
químico 
Cuordw

4 4

Poteldo

Slmulsf 
8«nlo 

Aún 
PMCdO

\y

-
t

Término del 
fúttxH

->

Hacer 
royos

->

f
Punto 

cardlMl 
COAOSCO

Donar 
UoU 

muatcol

<-
Aseóls 
pium

4
Pelea 

Consonante

^4
Pueblo do 

Burgoe .
N» romano conaonanta Norte

’*'*l«Hfl

4 4z

J
Escribir desde el borde hacia el centro palabras 
cinco letras, terminadas todas por la vocal im* 

sa al centro. Cuando estén todas las casillas 
las, con la primera letra de cada palabra^ lei- 

del 1 al 18, se formaré el nombre de una ópera

P 
U 
Z

o 
N 
T

o. X

I 
C 
o

U 
H 
R 
U 
G 
X 
I

Z 
A 
R 
A 
B 
A 
N 
D 
A 
I 
G

S 
L 
A 
T 
N 
C 
E 
I
V 
L 
A

T 
I 
M 
A 
E 
0 
S 
D 
0 
I 
R

I 
V 
V 
N 
0 
N 
B 
I 
T 
F 
I

L 
A 
A 
I 
L 
A 
0 
A 
A 
I 
G

P 
A 
S 
A 
C 
A 
L 
L 
E 
C 
0

A 
R 
L 
C 
A 
Z 
E 
0 
M 
A 
D

Z 
G 
A 
L

A 
R 
D 
A 
S 
0

0 
A 
L 
0 
S 
T 
0 
N ■
E 
0 
N

de Wagner.

1: Evita, soslaya.* 2: Colme, rellene.* 3: Actúe.* 4: 
Hierve.- 5: Recibe.- 6: Brinque.- 7: Se meza en el 
aire.- 8: Azucarado.- 9: Rivalice.- 10: Trabe.* 11: Es
cucharle.* 12: Acostumbra.- 13: Produce dolor.- 14: 
Cabra montés.- 15: Obstáculo.- IS:"Arbol salicóceo.- 
17: Eluda.- 18: Pague.

SOLUCION

sasoia son aa osvoo na
apios ¡81 -•8»IA3 ;¿i - aonos :Sl -• 8 o

:Sl. -’soiqi -'VL --aiana =£1 -•8|ans ¡ei - aUiO = 11
•n ¡Ot -‘ainuja ¡6 - aoina :g - a^puo :4 ••anas :9 
-oov :g --apeno ^V --ajado :£ --Buen :2 - apoAg :

Solución al flechagrama

to o
 

o *

Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez, 
(1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de dere
cha a izquierda, de arriba a 
abajo, de abajo a arriba y en 
diagonal. ¿Sería Vd. capaz de 
identificarías, teniendo en 
cuenta que una misma letra 
puede formar parte de uno o 
más de ellos?

(1) Danzas. .

Horóscopo

fí

ARIES
SALUD.- Tendencia al abatimiento 
ya la depresión.
T RABAJO.- Situación satisfactoria de 
sus negocios.
AMOR.- Estupendo.

TAURO
’ ^“y t>uena.

RABajO.- La falta de estímulo 
^^ rendimiento.

MOR.- Reconozca su error y pida 
perdón.

GEMINIS
be j ^O.- No se rnuestre tan absor- 

• ^^^ ^“^ colaboradores y déjeles 
ÓR.- Melancolía.

CANCER

resuk Cualquier cambio podría
AMOR' P^'*8*^°^° ^'^ esíe momento.

R - No tenga tan malas pulgas.

TRaBaÍ .Por sí 1 ^■' Resuelva sus problemas 
AMOr ^ ^’" recurrir a nadie.
'' no r debería pensar en el futuro 

continuar mariposeando.

'TRGO
SALUD r"
destino ^° 5^ rebele contra el 
^^OR.

venep 1 ” ^^ P°^° ^® tacto logra- 
'’ los celos del ser amado.

SALUD.- Buena.
TRABAJO.- No confíe tanto en ese 
amigo: podría traicionarle.
AMOR.- Encuentro agradable.

PA» V -ll X •3
r

3 5 -^ aSSee!,

0? .1 “1 > .5 -> d S O

*^ M <1 -Í^ .5*- S -5 o

o «i
4

3
■<t-

> » O >4. -'saap-

-o <3 x)

e.w.w □ k a- dasí -a

d j-

O -5> n V 5 V Z t

S V rJ^ W -^I xt

3 1 1 r^-e-

S- V V ■ 3

O rJ V rJ ’ e -I a W

3 are- 4-
S T S

* S-r- S 'V -a O "UBP

LIBRA
SALUD.- Dolor de espalda.
TRABAJO.- Busque la ayuda de sus 
compañeros y no sea tan orgulloso. 
AMOR.- Viaje junto a cierta persona 
de gran fascinación sobre usted.

ESCORPION
SALUD.- Bastante buena.
TRABAJO.- Si desea triunfar en su 
carrera, concéntrese más en lo ver
daderamente positivo.
AMOR.- Conflicto sentimental.

SAGITARIO
SALUD.- Descanse más horas y trate 
de llevar una vida más sana.
TRABAJO.- No sea cobarde y no 
huya de sus reponsabilidades.
AMOR.- Estabilidad.

CAPRICORNIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- No se comprometa a 
realizar esa labor sin estar seguro. 
AMOR.- La oposición familiar le hará 
sentirse contrariado.

ACUARIO
SALUD.- Estupenda.
TRABAJO.- El influjo de esa persona 
que acaba de conocer es negativo des
de el punto de vista profesional. 
AMOR.- Problemas pasajeros.

PISCIS

Serán vehementes, impulsivos y muy sinceros. Sus cambios de humor bruscos 
''''les e imprevisibles.

SOLUCION
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HORIZONTALES: 1: Merma.
2. Preposición. Letras de “neblí”. 
Preposición. 3: Recipiente hecho 
con la piel de un animal (Pl). 
4: División administrativa de 
Yugoslavia. 5: Personaje del 
Antiguo Testamento. Flanco. 6: 
Ciudad de Suiza. Cerro aislado 
que domina un llano. 7: Nombre 
de letra. Embarcación. 8: Ciudad 
de la India. 9: Animal, salvaje 
parecido al bisonte. 10: Pronom
bre personal. Persona de estatura 
menor de la normal. Repetido 
y familiar, sirvienta. 11: Estado 
de USA.

VERTICALES: 1: Contrac
ción. Al revés, preposición. 2: 
Preposición inseparable. Recorre

con la vista lo escrito. Voz para 
detener a las caballerías. 3: Isla 
griega, la más septentrional de 
las Jónicas. 4: Al revés, prepo
sición. Preposición. 5: Río de la 
India. Una, asocie para algún fin. 
6: Al revés, detengan. Al revés, 
natural de cierta región asiática. 
7: Al revés, rumiante bovino que 
tiene encima de la cruz una o 
dos gibas de grasa. Letras de 
“ponto”. 8: Al revés, pringáis. 
Escuché. 9: Unir dos o más 
metales fundiéndolos. 10: Pro
nombre personal. Pieza metálica 
o de otro material, en forma de 
circunferencia. Pronombre per
sonal. 11: Impar. Al revés, apó
cope de tanto.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES:
1: Perspicuo. 2: edeuR. Cala. 3: Ames. Temí. 4: Si. Otón. Sol. 5: 
Era. eriE. NL. 6: Penar. Note. 7: Uní. Euros. 8: Lo. Atan. One.
9: Ice. Asea. AA. 10: Sita. Util. 11: Palafitos.

VERTICALES: 1: Persépolis. 2: eD. Iré. ociP. 3: Rea. Anú. Eta.
4: Sumo. Ana. Al. 5: Pretérita. 6: Sor. asuF. 7: CC. Ni. eretl. 8: 
uaT. enU. aíT. 9: Olés. Oro. Lo. 10: Amontona. 11. Illescas.
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Efemérides

AGENDA

Farmacias

B ^ s
í

1759.- El Gobjerno portu
gués decreta la expulsión del 
país de la Compañía de Jesús.

1762.- Comienza a publicar
se la “Gaceta de Madrid”, hoy 
Boletín Oficial del Estado.

1795.- Empieza a funcionár 
en Francia la Escuela Normal 
de Maestros.

1809.- El Ejército francés de 
Soult vence en La Coruña a 
los ingleses de Moore, que se 
ven obligados a reembarcar y 
cuyo jefe muere a consecuencia 
de las heridas sufridas.

1844.- Tolosa es declarada 
capital de la provincia de Gui
púzcoa. En 1854 pasó la capi
talidad a San Sebastián.

1880.- El Congreso de los 
Diputados español vota la abo

ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
DEL ROSARIO, Rosario, 36 y FRIAS MIRASOL, 
Francisco Pizarro, 39.
De 10 de la noche en adelante:
DEL ROSARIO, Rosario, 36.
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
CUELLAR, Avda España, 28 (Esq. Circunvalación) y
FERNANDEZ LOPEZ, Gabriel Ciscar, 9.
De 10 de la noche en adelante:
CUELLAR, Avda España, 28 (Esq. Circunvalación).

VIUÁRRO^EDO

PARA HOY: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
Ó. Cuartero, 20.
PARA MAÑANA: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A. Bajas, 1.

HELLIN

ALBACETE

lición de la esclavitud en la isla de Cuba.
1899.- Llegan a Sevilla los supuestos restos mortales de Cris

tóbal Colón, transportados por el vapor “Giralda”.
1903.- El periódico parisino “LAuto” anuncia la creacipn de 

la Vuelta Ciclista a Francia.
191O.Un incendio destruye el palacio de Cheregán, de Cons

tantinopla, sede del Parlamento turco.
1918.- Lenin da un golpe de Estado en Moscú y disuelve 

la Asamblea Constituyente, en la que los bolcheviques eran 
minoría.

1933.- Gregorio Marañón es elegido académico de la Lengua.
1937.- Se inaugura en Salamanca la emisora Radio Nacional 

de España.
1941.- Se anuncia en Japón el “nuevo orden en el Asia 

Oriental”. *
1966.- Indira Gandhi es elegida primera ministra de la India, 

primera mujer que ocupa este cargo, en sustitución del recién 
fallecido Lal Bahadur Shastri. ■’

1978.España extiende sus aguas jurisdiccionales no mediterrá
neas a 200 millas.

1979.- Represalia israelí contra los campos de fedayines en 
el Líbano.

1980.- Llegan a El Escorial los restos mortales de Alfonso 
XIII, procedentes de Roma, para ser inhumados en el Panteón 
de los Reyes.

1985.- El PNV y el PSOE firman un pacto de legislatura 
para gobernar en el País Vasco.

1986.- Babrak Karmal es reelegido Jefe del Presidium del 
Consejo Revolucionario de Afganistán, máximo órgano del poder 
en el país.

1992.- Yelyu Yelev, jefe de Estado de Bulgaria desde 1990, 
es ratificado en su cargo en las urnas y se convierte en el 
primer presidente del país elegido democráticamente.

PARA HOY; LUIS LOPEZ MIRANDA, 
República Perú, 8.
PARA MAÑANA: GONZALO GONZALEZ CASTRO, 
Rabal, 31.

TOBARRA

PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, 
Avda. Constitución, 2.
PARA MAÑANA; PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, 3.

LA RODA

PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS, 
Plaza Mayor, 5.
PARA MANANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, 
Plaza Mayor, 5.

ALMANSA

PARA HOY: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, 
Plaza S. Allende, 4.
PARA MAÑANA: M® LUISA MARTINEZ CABRAL, 
A. Coloma, 25.

El tiempo

Temperaturas en ligero ascenso
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 

del Instituto Nacional de Meteorología, la temperatura máxima 
prevista para hoy será de 6 grados, mientras que la mínima 
será de 4 grados. El cielo estará poco nuboso aumentando 
la nubosidad por la tarde. Viento componente del Norte y 
flojo.

Santoral
SANTORAL

Santos Mario, Marta, Canuto, Pablo, Geroncio, Jenaro y Julio.

HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 19
Días hasta finalizar el año: 346 días

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las -07,34 y se pone a las 17,17 (H. S.).
La luna sale a las 11,05 y se pone a las 00,06 (H. S.).

El Instituto Nacional de Meteorología (INM) anuncia para 
hoy nieve por encima de los 300 metros en Navarra, Rioja, 
norte de Valencia, Murcia y Pirineos aragoneses, y sobre los 
700 metros en el norte de Galicia, norte de Castilla y León 
y comunidades del Cantábrico. También se esperan nevadas 
en el norte de Baleares por encima de los 1.000 metros, y 
en los sistemas montañosos de Castilla-La Mancha, Madrid, 
Extremadura y norte de Andalucía.

Castilla-La Mancha.- Poco nuboso, aumentando a nuboso 
por la tarde, con posibilidad de algún chubasco débil en los 
sistemas montañosos del norte de la comunidad. Temperaturas 
en ligero ascenso con heladas débiles a moderadas nocturnas. 
Viento de componente norte flojo.

Carteleras

CARLOS III
SENSACIONAL ESTRENO, Un soñador 
y un campeón. Un equipo invencible.

“JUNTOS
PARA VENCER”

No recomendada para menores 
de 13 años.

Chuck Norris, Beau Bridges, Joe 
Piscopo y Jonathan Brandis 
Sesiones; 6'15 - 8’30 y 10’45

CERVANTES
GRANDIOSO ESTRENO. La película más 

esperada. Ganadora de dos OSCAR mejor 
Canción y Mejor Banda Sonora.

ALADDIN
(Recomendada para todos los públicos) 

Aladdín, Yasmin, Yafar, Yago, La alfombra 
Mágica, la lámpara maravillosa...

Sesiones: 6 - 8,15 y 10,30 
Junto con este largometraje se proyectará el 

complemento en dibujos animados 
LOCOS DE CALOR 

con los maravillosos GOOFY y DON

CANDILEJAS I CANDILEJAS II

PROXIMA REAPERTURA.
Viernes 21 de Enero de 1994 

“MADREGILDA” 
Juan Echanove, José

7 NOMINACIONES GOYAS 
Pases: 6,15 - 8,30 y 10,45

PROXIMA REAPERTURA 
Viernes 21 de Enero de 1994

ALADDIN
De Walt Disney 

GANADORA DE DOS 
OSCAR 

Pases: 6 - 8,15 y 10,30

GOYA PALAFOX
SENSACIONAL ESTRENO. La última 

película del actor-director Clint 
Easwood...

“UN MUNDO PERFECTO” 
(No recomendada a menores 

de 18 años).
Clint Eastwood, Kevin Costner, Laura 

Dem y T.J. Lowther.
Sesiones: 6 - 7,45 y 10,30

El cerebro más audaz, la mujer más 
seductora, todo ello reunido en KIM 
BASINGER ¿para bien o para mal?

“EXTREMADAMENTE 
PELIGROSA”

Kim Basinger, Val Kilmer, Terence Stamp. 
No recomendada a menores de 13 años 

Sesiones; 6, 8’15 y 10’30

Parque de Bomberos...59'j
Policía Nacional....... 23.^
Policía Municipal..... 59^
Guardia CÍVÍ1.2211 00-21S ,
G. Civil de Tráfico.... 211-
Casa de Socorro....... 21
Cruz Roja Ambulancia^! •
Urgencias.................
Hospital General......
Alcohólicos Anónimos) Qp
Estación de Ferrocarril-! i
Telégrafos............... "''
O. Reclamación n 

c’os..... ....................-
Protección Civil..........
Tele-Ruta (Madrid)

Teléfono de la Esperan»

Teléfono del Vecino

Emergencia de Gas Casj^

Mancha.................... '

LARODA
Policía Municipal- 
Guardia Civil...... t fe

Casa de Socorro......
Cruz RojaI

Comisaría de S¿
Servicio Urgencias b^
Policía Municipa... ^jij
Bomberos 
Cruz Roja

Parada de Taxis-
Bomberos...... .
Hospital Ntra. Sr

Policía Municipal
Guardia Civil....
Cruz Roja......
Casa de Socorro-

Belén
Ull

Policía Municipal...Jj
Centro de Sa 
Centro de Sala - 
Guardia Civil
Bomberos

CAPll^
DIVERTIDISIMO .^^^W^^*

“TO'’®®

Manuel Alexwtí*iíi*<JS 

José Sazatornil.
Sesiones. 6-

SEX-SHO'
-Revistas inyP jgx

-Cabinas mo ^^.^ni^
-Artícu¡2f¿^2^^30

rahierto todos]

.C.D.2022
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LA 
ENERGIA NECESARIA 

PARA EL CALOR 
DEL HOGAR

2 «S

0ASOLEO£
——SOCIEDAD LIUHADA-----------------

Academia

lEMAS
POSICIONES MAGISTERIO

LSigión Abril, 13 (frente al Parque)
1 Teleno: 22 67 66

CONSIGUE:
EN SOLO UNOS MESES EL 
TITULO OFICIAL DE F.P.I.
AUXILIAR DE CLINICA

EN CENTRO SANITARIO 
'®"®'' estudios

1 ^De7ar«® ’^^nana, tarde y noche 
"^®''°s cursos 

en Mayo
pí'iu/o ¡*^^^P^ATE!!

presentarte a las
L^<’s'c,ones de INSALUD

^Sí^^^lIA GASPAR ROMERO
t-J'INTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

MAGISTERIO
MUSICAL, INGLES, EDUCACION FISICA 

ernes tardes y sábados mañanas y también sólo en

INSALUD
?5^’*CH?s”Sc ]^ °^5TION, ADMINISTRATIVOS, AUXILIARES,

JUSTICIA
AUXILIARES 1.508 Y AGENTES 970.

INGRESO GUARDIA CIVIL

Telf. 21 71 71

HIGINIO OUVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

CURSO 93 - 94
Preparamos todas las materias de:
*E.G.B.-B.U.P.-C.0.U.-UNIVERSITARI0S
*ACCES0 UNIVERSIDAD MAYORES DE 25 AÑOS
♦OPOSICIONES
♦INFORMATICA

RESERVA TU PLAZA
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

OPOSICIONES INSALUD
¡¡INMINENTE CONVOCATORIA!!

3.500 plazas personal No Facultativo
AUXILIAR DE ENFERMERIA

PREPARACION COMPLETA CON 
PRACTICAS EN CENTRO SANITARIO DE ALBACETE 

Turnos de mañana, tarde y noche
2.900 plazas personal No Sanitario

AUX. ADMINISTRATIVO-CELADOR 
PINCHE-LAVANDERO, ETC.

Clases ya iniciadas üINFORMATEII 
SOMOS ESPECIALISTAS EN TEMAS SANITARIOS. CIEN
TOS DE APROBADOS EN ULTIMA CONWCATORIA

QAONA, 5 
ü? 2410 64

<i ACADEMIA GASPAR ROMERO
CZ TINTE. 1 2. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES
PROFESORADO ENSEÑANZA SECUNDARIA

PSICOPEDAGOGIA. TECNOLOGIA ADMINISTRATIVA Y COMER
CIAL, GEOGRAFIA E HISTORIA.
También clases sólo del temario común.
Temario propio. Profesorado altamente cualificado.

AYUDANTES INSTITUCIONES PENITENCIARIAS
PROXIMA CONVOCATORIA DE 560 PLAZAS

Grupos reducidos y homogéneos de conocimientos.
Profesorado altamente cualificado CLASES YA INICIADAS

CONTABILIDAD
Cajas de Ahorro y Banca, Estudiantes FP, Relaciones Laborales, Universidad.

CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS SABADOS MAÑANAS

te'*A

^/ Mayor 41,2-
albacete

ACADEMIA 
fVlayor 41,

Kfe s<Sc5ÍÍ'^’*te A PREPARACIONES 
^’’^S0eu? ^SPECIALISTAS EN OPOSICIONES

L • ípSüiSf®**® DE LOS 3 EJERCITOS

1 • ^PONAClS^SD^ SUBOFICIALES

I • ^&!'- DEuSÍíF DE LA POLICIA 
PRop^.GUARDIA CIVIL

INSTITUTOS POLITECNICOS

KCÍ^’COsvl ^MArToI* «L“®'''*“ENTE MILITAR CON TITULACION UNI- 
| \<Pl0SB^.’’^C0N0ciuic?.T^'*'-^S INCLUYENDO PRUEBAS FISICAS,

¡OPOSICIONES GUARDIA CIVIL!
* No esperes a. la convocatoria.
* Ya hemos comenzado la preparación de todas las 

pruebas, incluidas las físicas y test psicotécnicos.

¡En el curso 92/93, más de 40 
alumnos han resuelto su futuro! 

TU PUEDES SER UNO DE ELLOS!
Plazas limitadas

CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOLA
'«ardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

'’¿2ULSELECTIVIDAD: FP

^J*o»RA -FISICA-DIBUJO
b¿?^l0qESf^ONTABIUDAD 

^;íí>,^^omicas-empresariales

DOS!!

O
 Ti
 

O

CURSO DE

ADMINISTRATIVO
TECNICO de INFORMATICA

dula 5
MULTlCENTRO DE ENSEÑANZA 

Arquitecto Vandelvlra. 32 
ALBACETE

CONTENIDOS
1.- MECANOGRAFIA (Método al tacto).
2.- TECNICAS Y PRACTICAS DE OFI

CINA.
3.- CONTABILIDAD (Nuevo P.G.C.).
4.- INFORMATICA DE GESTION.

* MS-DOS, WORDPERFECT. 
DBASE IV

* Aplicación contable PCONTA
* Programa de Gestión Nóminas

5.- INGLES COMERCIAL.
6.- TECNICAS DE VENTA Y

Turno 
Turno

Horario:
de MAÑANA: de 9 
de TARDE: de 20

MARKETING.

a 12 horas.
a 23 horas.

Duración: 400 horas 
Comienzo inmediato 

¡HAZ BIEN TU ELECCION!
TEF, 22 05 31

*>. 

5: O

S 0 tZ
l 0

SANCHEZ Y MURCIA

HIGINIO OUVARES |
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES PROFESORADO DE E.G.B.

* Comenzamos nuevos grupos.
* Todas las especialidades.
* Regalamos temarios propios.

RESERVA TU PLAZA
Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 23 31 11

PREPARATE BIEN PARA ENCONTRAR TRABAJO

GAONA, 5 
es 2410 64

CURSOS
MECANOGRAFIA

Cursos para niños, adultos y opositores 
Horario a elegir 

CONTABILIDAD
Horarios de mañana, tarde y noche

ACCESO UNIVERSIDAD PARA MAYORES DE 25 AÑOS
Numerosos aprobados en anteriores convocatorias. Horarios intensivos. Regalamos 

temario. Existe grupo de sábado

ELECTRONICA
Analógica, Digital, Reparación de Ordenadores.

SECRETARIADO DE DIRECCION
Totalmente práctico. Informática. Contabilidad, Inglés, Mecanografía.

$L ACADEMIA GASPAR ROMERO
0/ TINTE. 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

APOYO, FORMACION Y TECNICAS DE ESTUDIO
EGB; BUP; COU; FP: SELECTIVIDAD; ESCUELA POLITECNICA; UNIVERSIDAD.
* ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES 25 AÑOS Y GRADUADO ESCOLAR,

* IDIOMAS: FRANCES. INGLES, ALEMAN.
♦CLASES ESPECIALES DE AYUDA Y FOMENTO AL ESTUDIO PARA NIÑOS 

OFRECEMOS: ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTAMENTE 
CUALIFICADO EN GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS.

1.200 PLAZAS CUERPO NACIONAL DE POLICIA
PREPARACION A CARGO DE FUNCIONARIOS SUPERIORES DEL CUERPO NACIO
NAL DE POLICIA. PRUEBAS FISICAS EN GIMNASIO ACREDITADO

CENTRAL IDIOMAS
centro de estudios

Calderón de la Barca, 3 — Teléfono; 23 00 74 — 02002 ALBACETE

CURSO DE WORDPERFECT 
40 Horas

Empezamos nuevo curso 
el SABADO 5 de MARZO

Certificado de asistencia
Información y matrícula en CENTRAL IDIOMAS

GASOLEOS

RBCISI^
Pedro Cifuentes,s.A

OISTRIBUIDOn 
COMERCIAL DE:

VENTA DE:
GASOLEO A PARA AUTOMOCION 

GASOLEO B PARA USO AGRICOLA
GASOLEOS C PARA CALEFACCION E 

INDUSTRIA 
PONEMOS DEPOSITOS Y BOMBAS 

COMPLETAMENTE GRATIS PARA A Y B

oFicimiJuan de Toledo, 24. Tlls.l1SI1t2<53gtF».24nebm

Concepción, 12-3® Izqda. Tlf. 21 85 48 - 52 08 52 Fax: 52 08 52 ALBACETE FORMA Y CONTRASTE S.L
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• SE OFRECE chica enfer
mera para cuidar ancianos 
o niños. Tel.: 47 21 29

• CHICO 26 años trabajo 
formal, busca trabajo en 
cualquier cosa. Tel.: 
23 27 68.

• SE VENDE vivienda a 
estrenar. En Avda. Menén
dez Pidal n® 10 B. Quinta 
planta. Chaflán 136 m^. úti
les. 5 dormitorios. Salón, 
cocina, 3 baños completos. 
Trastero. Terraza 70 m^. 
Garaje opcional. Informa
ción 21 91 98. Edificaciones 
Medrano

• ALQUILO vivienda-ofici
na céntrica, recién rehabili
tada y chalet en Urbaniza
ción las Viñas. Amueblados. 
Tfnos: 52 1 9 47 
908/86 45 08.

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado a estrenar 
zona Parque. Tef. 2214 53

ALQUILO

• LAS ALIANZAS: Si lo que 
necesitas es amor, yo te lo 
puedo dar. Empresario de 
transportes 45 años divor
ciado. Necesito una señora 
a mi lado. 5215 90

11

• SI QUIERES trabajar, 
este anuncio te interesa. Te 
enseñamos una profesión a 
través de un plan de carrera. 
Ingresos garantizados C.M. 
Al finalizar alta en Seguridad 
Social. Interesados llamar 
de 10 a 14 horas al tel.: 
5^32 58

• EMPRESA EN EXPAN
SION en Albacete, precisa 
personas ambos sexos para 
varios departamentos. Se 
exige buena presencia, de 
20 a 35 años. Buenas con
diciones económicas. Jor
nada completa. Interesados 
presentarse calle Arquitectó 
Fernández, n® 7 4“-A. Miér
coles, Jueves y Viernes de 
11 a14ye16a19 horas.

• SE OFRECE chica para 
trabajar de auxiliar adniinis- 
trativa. 2411 43

• PRECISAMOS PERSO
NAL. Fácil distribución. Pre
sentarse Restaurante Los 3 
Reyes (cerca del Hospital). 
Hoy miércoles de 5 a 9 tar
de. Sr. López.

Salón. Cocina amueblada.
Garaje. Tef. 22 4916

ALBAIN
Vende locales cén
tricos de 100 m^ a 
800 m^. Varios pre
cios. Facilidades de 
pago. TeIf: 21 12 52

• VENTA de apartamentos 
1®s. calidades. Teléfono: 
22 13 52

/¿llALQIJWM@RliKsi

ALBAIN
Vende local entreplanta 
para oficinas. Céntrico 
de 45 m® a 170 m^. Aca
bados de primera, aire 
acondicionado, mármol. 
115.000 ptas. m^.

TeIf: 21 12 52

• SE ALQUILAN habitacio
nes. Tel. 22 03 52.

• SE ALQUILA piso amue
blado. Tel.: 50 19 24 o Fran-
ciscanos 31.

VENTA
De viviendas y aparta
mentos, en distintas 
zonas de Albacete. 
Información y venta en 
Pérez Galdós, 62.
Tefs. 50 85 66/2419 59

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado, céntrico. Tel.: 
21 30 46.

• ALQUILO local pasaje. C/ 
Gaona, 18. Tel.: 21 23 81.

• VENDO piso edifici 
Simago. 4 habitaciones

• LOCAL comercial total
mente acondicionado. Se 
alquila. María Marín. Tel.: 
23.21 13.

Plaza de garaje en 
C/ Avila, 17 (frente 
Asilo de San Antón) 
8.000 ptas.
Tel.: 22 28 21

• ALQUILO locales entre
suelo Simago, de 45 a 90 
m2. 21 85 90

• SE ALQUILA piso amue
blado a estrenar. 105 m^. 
4 dormitorios, 2 baños com
pletos, salón, cocina amue
blada, trastero, plaza de 
garaje. 80.000 ptas. Tel. 
52 36 95 - 48 44 03

• ALQUILO casa con 25 
habitaciones. Salas de estar, 
salón-comedor de 100 
metros. Ideal para cazado
res, grupos, etc. Fácil acce
so y gran aparcarniento. 
Teléfono 27 60 76. Horario 
de 9 a 15 horas.

LAS ALIANZAS 
DE ORO 
AGENCIA

MATRIMONIAL 
MAXIIVIA 

DISCRECION 
TEL: 5215 90

• LAS ALIANZAS: Agencia 
matrimonial. C/ Rosario n«
4. 2® G (Escalera izquierda). 
Teléfono: 5215 90

• LAS ALIANZAS: Médico 
divorciada 41 años. Estro- 
vertida. Deseo relación con 
caballero preferible de mi 
profesión. 52 15 90

• LAS ALIANZAS: Taxista 
29 años soltero. No he teni
do tiempo de encontrar el 
amor ¿quizá me lo podrías 
dar tú? Si es así, llámame. 
52 15 90

• SEÑORA CARMEN, 
vidente y sanadora. Cura
ción por imposición de 
manos. Tarot. Teléfono 
27 60 76 del 15 al 20 de 
cada mes. De 9 a 19 horas

• LAS ALIANZAS: Divorcia
do con un hijo a mi cargo. 
Deseo encontrar el amor 
que nunca tuve. Mujer entre 
25 y 35 años. Si estás en 
mi misma situación conóce
me. Tengo trabajo estable. 
Sólo me faltas tú. 5215 90

¿BUSCA UNA 

ACTIVIDAD AGRADABLE 

Y REMUNERABLE A 

TIEMPO LIBRE?
10 501 UN DISTRIBUI
DOR INDEPENDIENTE 

LLAMEME Y LE INFORMARE 
TEF. 967-2311 63

• SE VENDE piso muy cén
trico C/ Concepción 125 m2.-
con mejoras, cocina total
mente amueblada, garaje y 
trastero. Tefs. 
21 22 92-21 35 55

• SE VENDE 0 ALQUILA 
local comercial 238 m^. Dos 
entradas en Paseo de la 
Cuba. Tef. 21 35 55

ALQUILO, 
TRASPASO 0 VENDO
Locales bajos, desde 50 
m®. Ideal para oficinas. 
C/ Tesifonte Gallego, 
frente Galerías.
Tefs.52 34 40/ 50 49 58

ALQUILO LOCAL 
COMERCIAL

170 m^ C/ Marqués 
de Villores (junto 
Mercadona). 75.000 
ptas. Tfno: 22 35 52

1

1
LAS ALIANZAS 

DE ORO
NUEVA DIRECCION: 
C/ ROSARIO, 4.22 G 

(ESCALERA IZQUIERDA) 
TELEFONO: 5215 90

-ESnMCOONOCFOMSSPI»
■UMPEZADEnJBSMSYAiam
-KvsioNoc njBERiu rail ton 
lllFVBON

TELirÓNOI
-OFICINA 22 06 38
-PARTICULAR .52 04113

• GESTIONAMOS F'S 
mos personales a su re 
da. Créditos hipotecará¡ 
cómodas amortiza»' 
mensuales. Todo Épo 
financiaciones. Inteies 
bancarios. Tel.: 5241)47

• SE TRASPASA helad! 
en excelente zona. 5 
51 00 61 de 2 a 4yde 

a 11

anmartín
asesores

Rosario, 3 - 7.’ (Edificio Capitel) 
,.* 21 04 29 ALBACETE

- Asesoría de obras de arte.
- Tasaciones y exportacio

nes
- Testamentarias.
- Restauraciones de pintura 
y escultura

- Radiografías.
- Infrarrojos y ultravioletas.
- Visitas a domicilio
TELEFONO: 34 1 7 37

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
A.T.

• REFORMAMOS y 5 
truimos pisos y chalet 

28 60 62.

• SE TRASPASA ginní *‘^D 

pasivo, solárium ato f^ üb 
Sión, gabinete de be® 

Tel. 21 4034 de 9 a 5
iac
hiló 
Kdi

• SE PODAN árboles r 
arreglan jardines. f 

24 23 42. fila

ííei

SEÑORITAS 
G. AMOUR 

MASAJES
PARA 

CABALLEROS 
Tef. 50 96 33

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 

BOTELLAS SU INSTALACION DE

yÉcONO**^
Y AGUA CAUENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO UMPIA

Butano SE LO DEMUESTRA pg
Consúltenos sin compromiso al Teléfono:Climagas. S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE lUP*®*®^^,^^

Gueiras, terremotos, inundaciones, sequías..., hacen que las diñcultades de los 
países del Sur se acrecienten.

Niños sin escolarizar, pueblos sin agua potable, sin hospitales ni carreteras... 
Innumerables personas que no comen lo necesario para poder vivir.

El 20% de la población mundial disponemos del 80% de los recursos del planeta.
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DONATIVOS:

. En los principales

Deseo re"

Nombre- 
Dirección 

C.P.--------
provincia

Marua UrtOM «««** “

HORARIO DE AUTOBUSES

(1) El Bonillo: lunes, martes, viernes: 14'00 y 18'00 

miércoles y jueves: 14'30

(2) Munera: viernes: 14'00-17'00

PROVINCIA LABORABLES SABADOS FESTIVOS
Albatana 13'30-18'30 13'30 —

Alcalá del Júcar 14'30 — —

Almansa 09'30-11'30-12'00-13'30

17'00-18'30-19'30

13'30-19'30 —

Ayna 14'15-18'00 14’15 —

Balsa de Ves 13'00 —

Bienservida 15'00-17’45 15’00-17’45 —

Carcelén 12'00-1430-18’30 — ____

Casas Ibáñez 07'00-09'30-13’00-13'45

14'30-18'00

07’004)9'30-13’45

18’00

18'00

Casas de Lázaro 18'00 14'30 —

Caudete 12'00-13'30-18'30 13'30-19'30 —

El Bonillo (1) 14'00-14'30-18'00 1430 —

El Salobral 08’00-12'45-18'00 14’15 —

Hellín 08'1509'30-11'15-12'15

13'30-1430-16'00-18'00

20'15

06’40-11’15-13’30

13’40-18’00-20'40

06'40-13'40-20'40

La Herrera 14'00-15'00 1400 • -------

Minglanilla 19'00 — —

Molinicos 18'00 1415 —

Montealegre del'CastiHo 13'30-18'30 13'30 _ - »

Munera (2) 14'00 14'00 —

Nava de Abajo fT 12'45-16'00 — —

Paterna de Madera 15'00 15'00 —

Peñascosa -- 18'00 — —

Socovos 15'00 1500 —

Valdeganga 13'45-19'00 1415 ____

Villamalea 12'00-14'30-19'00 14'00 ____

Villarrobledo 08'00-11'00-12'30

13'30-15'30-17'30

19'00-20'00

12’30-19'00 —

OTROS DESTINOS
Alcázar de San Juan 

Alicante y Benidorm (3)

Almería_________

Barcelona_______

Campoamor (4) 

Casasimarro 

Ciudad Real 

Cuenca_________  

El Picazo_______

Iniesta (5)_______

Jaén__________

Jumilla_________

La Manga

Las Pedroñeras 

Los Alcázares (6)

Madrid

Motilla del Palancar

.Orcera____________

Puente Genave

Puertollano________

Quintanar del Rey

Sevilla__________

Tébar__________

Toledo_________

Tomelloso (8) 

Torre Juan Abad

Valencia

(3)

(4)

(5)

Alicante: 22'15 sólo Alicante

(0’10-04'10 sólo Benidorm

Campoamor: viernes: 12'45-19'05

Iniesta: viernes: 14'30-18'00

LABORABLES
______________________ 16'45

0310-11'25-17'20-1815-19'15

_________________2115-2215

______________________ 03'05

___________ 001 5-14'30-23'45

¿_____________________ 1245.

13'00-18'30

______________________
___________ 06'00-06'00-15'00

______________________ 18'30

_________________1315-18'00

_________________03'30-171 5

______________________ 1430.

_________________12'00-19'05

______________________ 1430.

______________________ 12'45

021 5-09'30-10'45-1115-12'15

1615-17'35-1815-19'00

_________________06'00-1415

______________________ 15'00

______________________ 15'00

______________________ 1215

06'00-0815-11'00-1315

_____________ • 1415-18'30

___________ 01'00-0615-12'40

______________________ 1400

______________________ 0630

______________________ 1400

______________________ 16'00

00'15-05'45-07'00-09'30-13'45

14'30-17'45-18'00-23'45

SABADOS

33'10-04'10-11’25-17'20-18'15

10'15-21'15-2215

03'05

00’15-14'3023/41

03'10-12'45

0310-11'2^’^^

______
---- ^íW

05'00

06'00-15'00

03’30-1735.

04'15-12'00-t9l^

llíil 
’s

32'15-02’50-09'30-10'45-11’15 

12'15-1615-17'35-18"15-19'00

----------------- — 14'15
-------------- "Tsw 

----------------------

--------------- ^5215
-------------- -1415

I '^ 

I

ff

30’154)5'45-07'00-09'30-13'^

14'30-17'45-18'00-23^

(6) Los Alcázares: lunes: 02'15-12'45

(7) Motilla del Palancar: viernes: 14'30

(8) Tomelloso: viernes: 14’00-17’00
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v El doctor Bartolomé
r Beltrán se ha destacado, 

principalmente en televisión La Tribuna
)i 
sosas
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ÍS^ Beltrán presenta y dirige este nuevo prosrama que se emite de 12 al de la madrugada

Sn buenas manos”, el mundo de 
s9s cirujanos en Antena 3 TV
n u ®' (®®)- El doctor 
,« ír »^ que se ha 
a5 •.?’ Pi’incipalmente en 

M como divulgador de 
—: y '^ prevención

miércoles, 
’5 ^^^ concreto a
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’^^cvo progra- 
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bres^'J '° ^"^ los rea- 
^0 Programa han 

" seguimiento del

trabajo cotidiano que realizan 
los cirujanos españoles.

Estos tendrán la oportuni
dad de contar las últimas téc
nicas quirúrgicas que aplican 
en sus salas de operaciones y 
la relación humana que se esta
blece entre medico y paciente.

Docudrama

”En buenas manos”, con el 
objetivo de acercar al espec
tador al mundo que se desarro
lla en un quirófano, combinará 
la técnica del documental con 
la del docudrama, con lo que 
se pretende que el espacio sea 
de interés, tanto para un públi
co especializado como para 
una audiencia masiva.

Este programa que dirige

Bartolomé Beltrán quiere ale
jarse de la estética y los con
tenidos de los clásicos “reality 
show”, por lo que tratará las 
operaciones quirúrgicas desde 
una perspectiva científica, ale
jandose de los casos de las 
páginas de sucesos.

Cuenta, para ello, con con
sejo asesor integrado por pro
fesionales procedentes de las 
distintas especialidades médi
cas, los cuales podrán aportar 
sus opiniones en directo.

En el programa-estreno se 
verán operaciones quirúrgicas 
sobre una reconstrucción intes
tinal, un implante de un cris
talino, una cesárea, un tras
plante de corazón y de prótesis 
de cadera; el programa lo rea
lizan J. Souza y Regis López, El programa se basa en la difusión de operaciones quirúrgicas.

>í*” ^”aonau“p •T““ 
ak . ^s e interna-

Las películas de¡ día
' I^'om ^ enamora-

I» Del!, f”^’ enamo- 
f'eito?^ «te Henry 

que 
onces de la

<l«e tratad, • ^^ ^ casa '“^ ae evi- 
i’lwente ^ *’'H uiayor.
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^ ■n"'^ que no 
W ^ Sidn ^^^^^amento 

a*"»«¿Vu* °'®«f- 
^«n e»***^ que 
t eatgamento de

£ '*®§a 'ai"’ ^^^ Servicio 

^^ culpa- 
capitán 

k b ba ríe la SSÍ^‘»0oslos

L^^fek.^ que 

k^'Hesa ?""''u- 

K? • cinta Í Psicópata 
por 

^¿S tKar^*» eon 
, conisto, . C^flson 

^vtbombr PPpCipales. 
?"''-■?" ríos hiií ’^’^cnte 
^"^Í^ííorm^r’ ^“ ''’rla 
f^^r^o^í'^ad has- 

ríe ? " ^cci- 
bast^ hermano 

’^eci^" entonces 
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Jane Wyman. Denholm Elliot. Alfredo Landa.

en un psiquiátrico tras haber 
asesinado a su mujer.

► “La llave de la libertad”.- 
Es el título de la cinta que 

se proyectará a las 15,30 de 
la tarde en Tele 5 Jane Sey- 
moru y Denholm Elliot traba
jan en esta ocasión a las órde
nes de Steve Fiske para dar 
vida a una historia en la que 
un doctor de Hong-Kong, 
preocupado por los problemas 
sociales conoce a un joven pro
fesor de literatura que ha aban
donado su profesión como con
secuencia de un oscuro asunto 
en el que se vio envuelto un 
amigo suyo.

► “Mayodormo para todos”.- 
En el espacio de cine español 
de esta misma cadena podre
mos ver otra película del insu
frible Mariano Ozores. “Mayo
dormo para todos”, con Juan 
Luis Gallardo, Enma Cohen y

Alfredo Landa, nos cuenta la 
vida de Carlos, un play-boy que 
vive en la Costa del Sol, en 
Puerto Banús, y que tiene en 
sus relaciones su medio de 
vida.
Tiene además un criado, Ger
mán, quien le ha hecho creer 
que padece una enfermedad 
que le prohíbe tener relaciones 
amorosas. De esta limitación 
se aprovecha Germán que le 
sustituye en los momentos cla
ves. (18,10).

► “El oro de las amazonas”.- 
Marc Lester dirige a Bo Sven- 
son y Anita Ekberg en “El oro 
de las amazonas”, la cinta que 
se proyectará en Antena 3 a 
las 17,30.
Tom Jensen, explorador y 
aventurero, encuentra un mapa 
de la selva amazónica en el 
que aparece localizada la ciu
dad “El Dorado”, por lo que 
decide iniciar el viaje en bús

queda del legendario lugar.

► “Buenos días, Babilonia”.- 
A partir de la una de la madru
gada, la segunda emitirá “Bue
nos días. Babilonia”, una 
coproducción de Italia, Francia 
y Estados Unidos, dirigida por 
Paolo y Vittorio Taviani en la 
que dos hermanos, Andrea y 
Nicola, abandonan Italia y via
jan hasta Norteamérica en bus
ca de mejor porvenir.
Después de muchos fracasos, 
llegan a California y participan 
en la construcción del pabellón 
italiano en la Exposición Uni
versal de San Francisco. Grif
fith, el famoso director de cine, 
se interesa por su trabajo y los 
contrata para trabajar en los 
decorados de su próxima pelí
cula.

► “Escándalo en villa Fiori- 
ta”.- Es el título de la película 
que los telespectadores podrán 

ver a la 1,30 de la madrugada 
en Antena 3.
Dirigida por Delmer Daves e 
interpretada por Maureen 
0‘Hara y Rossano Brazzi narra 
la historia de una señora ingle
sa, madre de dos hijos, que 
en ausencia de su marido se 
enamora de un italiano y deci
de irse a vivir con él. Los niños 
van a buscarla a Italia donde, 
en compañía de la hija del ita
liano, les harán la vida impo
sible para que acabe su roman
ce.

► “La monja poseída”.- 
Noche de miedo de Tele 5 nos 
ofrece a la 1,45 de la madru
gada “La monja poseída”, una 
coproducción germano-británi
ca de Peter Sykes y con un 
reparto encabezado por Nas
tassia Kinski y Christopher 
Lee. Mientras está en Londres, 
un novelista norteamericano 
especializado en ocultismo 
quiere salvar a una adolescente 
de caer en manos de una secta 
satánica.

► “Rejas rotas”.- Tres cuartos 
de hora más tarde, la primera 
proyectará “Rejas rotas”, de 
Alexander Grasshoff y ocn 
Robert Hutton y Mary Castle.

► “Corre, ángel, corre”.- Por 
si todavía tienen ganas de ver 
más películas, Antena 3 ha pro
gramado para las 4,30 “Corre, 
ángel, corre”, de Jack Starret 
y con Wiliam Smith y Valerie 
Starret. Angel acaba de salir 
de la cárcel merced a la fianza 
que ha pagado por él su novia, 
Laurie. Pertenece a una pan
dilla de motoristas de los Ange
les cuyas hazañas y desventuras 
acaban de publicarse en una 
revista de gran tirada.
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“Intenciones 
perversas”,

nueva serie para La 2
La 2 de TVE comienza hoy la 

emisión de una serie norteamerica
na, “Intenciones perversas”, basada 
en un hecho real, cuya su acción 
transcurre en Nuevo Mexico, duran
te el año 1971.

La serie descubre la pesadilla 
matrimonial y posteriores conse
cuencias por las que tiene que atra
vesar Khaterine Livanos, presenta
dora de un programa de televisión 
para niños, cuando se enamnora y 
se casa con Charles Raynor, un estu
diante de medicina. Nueva serie en La 2.

Fútbol, tenis y 
patinaje

La selección española de fútbol, 
cuya victoria frente a Dinamarca sig
nificó su clasificación para la fase 
final de la Copa del Mundo de Esta
dos Unidos, se entrenará hoy con 
la selección portuguesa, en un par
tido amistoso que se jugará en el 
estadio Balaidos, de Vigo, y que 
retransmitirá La 2 de TVE. La 2, 
a mediodía, ofrecerá un resumen de 
los partidos del día del Open de 
Australia de Tenis. Quince minutos 
más tarde, esta misma cadena ofrece 
un resumen del Campeonato de 
Europa de patinaje artístico, que se 
está celebrando en Copenague.

1

Deporte en La 2.

1

06,45.- CARTA DE AJUSTE
06,50.- APERTURA Y PRE

SENTACION
07,00.- DULCE HOGAR A

VECES
07,15.- PINNIC
09,00.- LA PRIMERA RES

PUESTA
10,00.- NOTICIAS
10,05.- ESTRELLITA MIA
11,00.- SOLO POR TI
12,00.- PASA LA VIDA
13,30.- EL MENU DE KAR

LOS ARGUIÑANO
13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO

TERRITORIAL
14,30.- NO TE RIAS QUE ES 

PEOR
15,00.- TELEDIARIO 1
15,30.- KASSANDRA
16,20.- YEDRA
18,05.- NOTICIAS
18,10.- REGRESO A CASA
18,55.- COLORIN COLORA

DO
19,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
19,30.- HABITACION 503
20,00.- A LAS OCHO CON 

RAFFAELLA
21,00.- TELEDIARIO 2
21,27.- EL TIEMPO
21,30.- HOLA RÁFFAELLA
23,15.- DIRECTO CON 

JULIO ANGUITA
00,30.- TELEDIARIO 3
01,00.- LEY Y ORDEN
01,50.- CINE DE MEDIANO-

06,30.- CARTA DE AJUSTE 
06,59.- APERTURA Y PRE

SENTACION
07,00.- 24 HORAS
09,00.- LOS DESAYUNOS DE 

RADIO 1
10,00.- LA AVENTURA DEL 

SABER: LOGOS
11,30.- LA PELICULA DE LA 

MAÑANA; “Destaca
mento Oeste”. Direc
ción: Sidney Landfield. 
Intérpretes: Dick Powell, 
Jane Greer.

13,00.- TENIS: OPEN DE 
AUSTRALIA; (Resu
men)

13,15.- PATINAJE ARTISTI
CO: CAMPEONATO 
DE EUROPA; (Resu
men) - Desde Copen
hague

13,30.- LA CORONA MAGI
CA

13,55.- ERASE UNA VEZ LA 
VIDA

14,20.- LA ALDEA DEL 
ARCE

14,45.- EURONEWS
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCU

MENTALES
17,00.- PARA NOSOTROS
19,30.- ¿Y TU, DE QUE VAS?
20.00.- CHICOS DUROS
20,45.- INFORMATIVO
21,00.- LINGO
21,30.- FUTBOL: Desde 

estadio de Balaidos
el 

en
Vigo: España - Portugal.

06,30.- RODILLO DE PRO
GRAMACION

07,00.- NOTICIAS
07,30.- TRAS 3 TRIS BUENOS 

DIAS
09,45.- PASIONARIA
10,15.- SANTA BARBARA
11,15.- TODO VA BIEN 
13,00.- EL EQUIPO A
14,00.- UN MUNDO DIFE

RENTE
14,30.- COSAS DE CASA 
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE: “Un psicó

pata en la familia”. 
Director: Jeff Bleckner. 
Intérpretes. Judd Hirsch 
y Karen Carlson.

17,30.- TELECINE: “El oro de 
las amazonas”. Director: 
Marc Lester. Intérpretes: 
Bo Svenson y Anita 
Ekberg.

19,15.- TENTACION
20,00.- LOS PRIMEROS DE 

LA CLASE
20,30.- COSAS DE CASA 
21,00.- NOTICIAS
21,30.- LOS LADRONES VAN 

A LA OFICINA
22,00.- CITA CON LA VIDA 
00,00.- EN BUENAS MANOS 
01,00.- NOTICIAS
01,30.- CINE DE MADRUGA

DA: “Escándalo en Villa 
Fiorita”. Director: Del- 
mer Daves. Intérprete: 
Maureen O’Hara.

03,00.- TV SHOP
04,30.- CINE DE MADRUGA-

CHE; “Rejas 
(1959 - 66’34”). 
ción: Alexander 
hoff. Intérpretes: 
Hutton, Mary

rotas” 
Direc- 
Grass- 
Robert 
Castle,

23,20.- EL NEGOCIO 
SIGLO

00,15.- INTENCIONES
VERSAS (Nueva

01,00.- CINE CLUB:

DEL
DA: 
corre’

“Corre, angel,

PER- 
serie) 
CINE

Starret.
Director: Jack 

Intérpretes:

Michael OConnelI. Tres 
delincuentes huyen de la 
cárcel y se esconden en 
una ciudad fantasma.

03,00.- DIGA 33
04,00.- DESPEDIDA Y 

CIERRE.

ITALIANO; “Buenos 
días. Babilonia” (1986 
112'34”). Dirección: Pao
lo y Vittorio Taviani. 
Intérpretes: Vincent Spa
no, Joaquín de Almeida, 
Omero Antoniutti.

03,00.- DESPEDIDA Y 
CIERRE.

William Smith y Valerie 
Starret. Angel acaba de 
salir de la cárcel merced 
a la fianza que ha pagado 
por él su novia, Laurie. 
Pertenece a una pandilla 
de motoristas de los 
Angeles cuyas hazañas y 
desventuras acaban de 
publicarse en una revista 
de gran tirada.

06.00.- CIERRE DE EMISION

06,30.- AVANCE PROGRA
MACION Y ESPACIOS 
PROMOCIONALES

06,35.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

07,00.- DESAYUNA CON 
ALEGRIA

09,30.- ANTONELLA
10,15.- MICAELA
11,05.- CINE CORAZON: “Va

caciones para enamora
dos”. Director; Henry 
Levin. Intérpretes: Clif- 
fon Webb y Jane 
Wyman.

12,55.- A FUERZA DE CARI
ÑO

13,55.- LA RULETA DE LA 
FORTUNA

14,25.- POBRE DIVORCIA
DO

15,00.- ENTRE HOY Y 
'MAÑANA

15,30.- GRAN PANTALLA
TV: “La llave de la liber
tad”. Director: Steve Fis- 
ke. Intépretes: Jane Sey- 
moru y Denholm Elliot.

17,15.- BROOKER, EL 
DETECTIVE

18,10.- CINE ESPAÑOL: “Ma
yordomo para todo”. 
Director; Mañano Ozo- 
res.

19,45.- SÚ MEDIA NARANJA
20,30.- LAS NOTICIAS
21,00.- TELECUPON
21,05.- MISTERIOS SIN 

RESOLVER
21,45.- LA BATALLA DE LAS 

ESTRELLAS
00,30.- CONTACTO CON 

TACTO
01,15.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
01,45.- NOCHE DE MIEDO: 

“La monja poseída”. 
Director: Peter Sykes. 
Intérpretes: Nastassia 
Kinski y Christopher 
Lee.

03,25.- CAMINO DEL 
INVIERNO

04,20.- CIERRE DE PRO
GRAMACION

08,00.- ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Tic tac toons.
08,55.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “Navidad en 

Filadelfia”.
1134.- CINE: “Los Flodder en 

America”.
1335.- LOS 40 PRINCIPALES; 

programa musical.
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Los chicos de los 
Alpes.

14,30.- TELECOMEDIA: 
Puente de Brooklyn.

15,00.- CINE: “Pasión devo
radora”.

16.35.- CINE: “¿Qué le pasa 
a mamá?”.

18,05.- CINE: “Presunto cul
pable”.

19,35.- DIBUJOS ANIMA
DOS: Taz-mania.

20,00.- AVANCE. REDAC
CION

. 20,05.- LOS 40 PRINCIPALES; 
programa musical.

20,30.- TELECOMEDIA: El 
trébol azul.

21,00.- TELECOMEDIA: 
Padres forzosos.

21,28.- INFORMACION 
METEOROLOGICA

21.30.- REDACCION. NOTI
CIAS

21,54.- INFORMACION 
DEPORTIVA

21,57.- PRIMER PLANO
22,00.- ESTRENO CANAL+: 

“Una estación de paso”.
23,34.- CINE: “Nails”.
01,07.- 24 HORAS
02,00.- SESION ESPECIAL

V.O.: “Todas las maña
nas del mundo”,

03,35.- CIERRE

07,45.- CARTA DE AJI J 

07,55.- AVANCE DE W
GRAMACION ■ 

08,00.- DIETARl ■ 
08,03.- A LA BABALA ■ 
08,45.- CANAL EDUCA V 
09,30.- ENTRESEMANA ■ 
11,00.-NOCHE ESPEDI

LAR (Repetición)'
12,40.- A LA BABALA

13,55.- DlETARl 
14,00.- NOTICIAS 9
15,30.- TARDES DE 

«Distorsiones .
1986. Director>^ 

Mastroianni. jj

Marte « ve <*^^ 
amor y nmigo^ . 
la convierte en 

empieza a 
todos ellos.

17,15.. BABY^M 

17,45.- DIETARl 

res.
2O,25.-DIETARI

20,30.- NOTICI
21,10.- EL TI^0^ 
21,15.- MOETES ^j|ggf.

22,00.- CINE D

LES 
00,00.- EN PLU^

* >1“' ",•■’■■■ 

novio ton

Asociudón "Aytíiiiile a CuminuK" 
(.Solfcile ín/ormación jiratuita mthre prei'ención de minusvalías psíquicas, físicas y settsoríales) 

c/María de Molina, 64 - 28006 MADRID - T/nos.: 411 45 91 ■ 411 73 28

(l2Jll..FlNDEt^

3

5
7

CALENDARIO DE VACUNACIONES
meses

meses
meses

15 meses
18 meses

6 años
11 años
14 años

Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

Tétanos Difteria Tosferina Polio I-II-III

1 Parotiditis (•j Sarampión Rubéola
-----H---------

Tétanos Difteria Polio I-II-III

Tétanos Polio 1-11-111

Rubéola 
sólo niñas

Tétanos Polio I-II-III

Trabajewos 
por la justict^'

<Í]Q>

CÁRITAS
Colabofí^
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^ clave'

ose L. Balbín regresa a la
^¿entrevistas que está previsto que debute el jueves en Antena 3

ATI' 
M 
TA

'Íe> triunfo, y espera volver a lograr el éxito a través de “La senda”, un programa de entrevistas -‘talk show’-, como se dice ahora.

ks.19

del de 1994

5

^levisión con “La senda”

^

.^"Sfania T ^^ senda”, 
'*.^’ entrevistas 
s^ '*’'a hora^a^ ^‘^^ ^ho- 
? ''''^ Voli^® duración, 

presen- 
Ante- 

jueves. 

Í Una ^® ^^cer un 
""^’'cvista en 

í^”^^ o en ” personaje 
hace 

anterior
^ ^ ^e est?" . P’^°- 

al 
b ‘^’^fon, y ^’^cusa que 

^^erb ^’a ahora 
'?®^alve/" práctica, 

’’'^ "Unea ^“® "^^^ ''ale 

ií^f^ícir^ "®’ pero 
■t^^cho ®’ espa- 

••^'^ hauP^®^"tador 
■ J®rlo aido tiempo 
‘ En

en u^'^Po cata- 
' Í,?^conV^*''a bra-

-4 ^^'^as Ios7‘^ serio 

hispanos 

'•'*0.^ * salir a 
‘I’‘'I enton-

ces aseguraba que la emisión 
se puede producir en cualquier 
momento- se vieron truncadas 
con el cambio de accionariado 
en la casa, y en especial con 
la marcha del director de la 
misma, Manuel Martín 
Ferrand, del que era y es un 
excelente amigo.

Las “vacas flacas” no sólo 
mantuvieron en el anonimato 
ese proyecto tan bien guardado 
por Balbín, “prefiero no decir 
el nombre hasta que lo tenga 
registrado' sino que provoca
ron unos meses más tarde el 
que “La clave” terminara desa

^ Juanjo Puigcorbé estrena 

‘%na chica entre un millón^’
“Una chica entre un 

millón”, de Alvaro Sáenz de 
Heredia, es la primera de las 
películas que el actor catalán 
Juanjo Puigcorbé va a estrenar 
en los primeros meses de este 
año. El año pasado su trabajo 
para el cine fue realmente 
febril, y ahora, mientras 
estudia futuros proyectos, 
sigue representando la versión 
de “Las amistades peligrosas” 
que dirige en un teatro 
barcelonés Pilar Miró. Como 
botón de muestra de su 
prolífica carrera, basta con 

pareciendo de la programación 
de Antena 3, a la que “sor
prendentemente” él siguió liga
do, trabajando en silencio en 
su proyecto, en espera que 
algún día, como ocurrirá este 
jueves, saliese a la luz. Gente 
como el secretario general de 
UGT, Nicolás Redondo; el 
poeta Angel González, también 
profesor en Estados Unidos; o 
la ex presidenta de Filipinas, 
Cory Aquino, serán algunos de 
los invitados que desfilarán por 
“La senda”.

Todo le valía a este asturiano 
de origen -nació en Pravia en 

anotar que el próximo febrero 
habrá dos películas suyas en 
Berlín: una a concurso, “Los 
de enfrente” y otra en la 
sección paralela Panorama, 
“Mi hermano del alma”.

El actor afirma que ha 
tenido problemas con Pilar 
Miró en su obra teatral. 
“Tuvimos diferencias, pero no 
sólo yo, sino toda la compañía. 
Ella quería que yo tirara un 
sillón contra el público, y no 
estaba de acuerdo porque me 
parecía que rompía la escena 
y podía violentar a la gente”.

1

1940-, que ya en la Escuela 
Oficial de Periodismo había 
sido elegido delegado por sus 
compañeros, con tal de llevar 
a buen puerto su nuevo “bar
co”. En él había puesto el mis
mo entusiasmo que en las prác
ticas que hizo en sus tiempos 
mozos en el periódico “La 
Nueva España” de Oviedo o 
en el diario “Pueblo”, del que 
se convirtió, a los 24 años, en 
su corresponsal en Alemania 
primero y en la Europa del 
Este después, cubriendo desde 
Checoslovaquia la famosa “pri
mavera de Praga”.

Balbín daría el salto a RTVE 
en 1969, como corresponsal 
delegado de RNE y TVE en 
París, y luego en Viena. A su 
vuelta, sería también comen
tarista político internacional, 
enviado especial de TVE, y jefe 
de prensa del Ministerio de 
Obras Públicas, antes de empe
zar a presentar en 1976, en la 
segunda cadena, “La Clave” 
que mantendría nueve años en 
la cadena pública, antes de 
pasar con él a Antena 3 TV, 
compaginando su actividad con 
diversos programas radiofóni
cos. Dos premios “Ondas” y 
otros 50 por su faceta televi
siva, y galardones como el 
“Guadalupe” de Poesía Hispa
noamericana, el “Agora” de 
cuentos, el primer premio “Pa
blo Iglesias”, y el de la Unión 
de los Periodistas, demuestran 
la versatilidad de una pluma 
y una personalidad que nunca 
se doblegó a la censura.

La Infanta Elena 
puede protagonizar 
la boda del año

MADRID. (Fax-Press).- Ni 
la esperada de Rocío Jurado 
y Ortega Cano podría discutir 
a la de la Infanta Elena el título 
de “boda del año”. Sus rela
ciones con Jaime de Maricha
lar, un aristócrata que trabaja 
en una entidad bancaria de 
París, ciudad en la que ambos 
formalizaron sus relaciones 
hace un año, parece que 
podrían traer como consecuen
cia el futuro enlace para el 
próximo otoño, una vez que 
en la primavera se hubiera 
anunciado oficialmente el com
promiso por la Casa Real, don
de no se ve del todo mal estas 
relaciones.

La noticia, que los españoles 
descubrieron el pasado 13 de 
enero, cuando una revista 
publicaba unas fotos de ambos 
anunciando que salían justos 
desde hacía casi un año, parece 
que va tomando cuerpo, sobre 
todo si se tiene en cuenta las 
palabras que el semanario 
“Tiempo” pone esta semana en 
boca de una fuente próxima 
a La Zarzuela, “los Reyes no 
sólo aprueban la relación, sino 
que la ven con muy buenos 
ojos. Tanto, que existe la inten
ción de anunciar oficialmente 
el compromiso antes del vera
no, con vistas a que la boda 
se celebre en otoño”.

Después de sus sucesivas 
relaciones, amistades las más 
de las veces, con gente como 
el jinete sevillano Luis Astolfi, 
el arquitecto malagueño Alfre
do Santos Galera, los archidu
ques austriacos Martín y Jorge 
de Habsburgo, y su profesor 
de educación Alfredo Fernán
dez Durán, ahora parece que 
la cosa sí va en serio, pues 
esa misma fuente de La Zar
zuela precisaba que “los Reyes 
saben que los sentimientos de 
la pareja son sólidos, pero 
quieren que ambos se sientan 
completamente libres, sin pre
siones externas de ningún tipo, 
para decidir sobre su futuro en 
común' el cual comenzó a for
jarse en la primavera de 1989, 
cuando ambos coincidieron en 
un mismo grupo de amigos 
durante un viaje por la India, 
Nepal y Bután, y se concretó 
el año pasado en París, donde 
la Infanta se traslada con regu
laridad para entrenar con su 
preparador Manuel Malta 
DAcosta.

Para que ésta unión pudiera 
cristalizar en boda ni tan 
siquiera existen trabas legales, 
pues no hay ninguna normativa 
vigente en España donde se 
establezca que la Infanta Ele
na, segunda en la línea de suce
sión al trono, tenga que esperar 
a que contragia matrimonio su 
hermano, el primer heredero 
de lá Corona, para poder 
hacerlo ella. En la Constitución 
del 78 lo único que se establece 
respecto a matrimonios reales 
es que “los sucesores perderían 
sus derechos dinásticos si con
trajeran matrimonio contra la 
voluntad expresa del Rey o de 
las Cortes”, lo cual no parece 
que se diera en esta ocasión.

La propia Infanta aseguraba 
en una entrevista concedida en 
diciembre que sabía que no 
tenía que esperar en absoluto 
a que se casara su hermano 
para poder hacerlo ella.
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Se necesitan 
cadenas en cuatro 
puntos de la red de 
carreteras de la 
provincia

Según informaciones facili
tadas por Ricardo Acebal, jefe 
de Protección Civil de Alba
cete, ayer se necesitaban cade
nas en cuatro puntos de la 
red de carreteras de la pro
vincia albaceteña.

Dichos puntos eran: la 
carretera C-415 (Rió- 
par-Alcaraz) a la altura de los 
puertos de El Barracanzo y 
Crucetillas, así como en las 
dos salidas de la localidad 
albaceteña de Nerpio, direc
ción Letur (A-45) y Moratalla 
(Murcia).

Por otra parte informar que 
en la comarcal AB-700 a su 
paso por Letur había placas 
de hielo en los enlaces direc
ción a Ferez y Socovos.

El jefe de Protección Civil, 
que aseguró que no se regis
traron incidentes destacables 
ni en las poblaciones más 
afectadas por las últimas 
nevadas, tales como Yeste, 
Riópar, Nerpio, Letur o 
Bogarra, ni en las carreteras 
que las comunican, señaló que 
para hoy es probable que la 
situación se mantenga ante la 
vuelta del frío y la llegada de 
heladas nocturnas, por lo que 
pidió a los ciudadanos que 
sean precavidos.

Lunes, 17....... 
Martes, 18.....
Miércoles, 12 
Jueves, 13  
Viernes, 14  

36098
90730
24212
78692
62412

Serie 153

Kimiliva
BONOLOTO

Lunes, día 17 
5— 7-25-29-41-47

Comple. 4 Rein. 5 
Martes, día 18 

2—12-24-29-37-39 
Comple. 26 Rein. 7 
Miércoles, día 12 
26—28—30-36—38-39 

Comple. 11 Rein. 6 
Viernes, día 14 

6—22—26—28—47—48
Comple. 17 Rein. 2 

PRIMITIVA
Jueves, día 13 

3—13—15—16—39-43 
Comple. 19 Rein. 0 
Sábado, día 15

1—8-17-35-43-49
Comple. 21 Rein.

chiribitas

c®!

de 
liza

271.731.216.- Nueve cifras que configuran una hermosa cantidad: es el importe 
del premio de la Lotería Primitiva que fue acertada por una familia albacetense 
y cuyo cheque fue entregado ayer en la delegación del Organismo Nacional de Loterías 
y Apuestas del Estado. En presencia del delegado, José Martínez Tébar, un representante 
del Banco Exterior entregó a otro representante de la Caja de Castilla-La Mancha 
ese papelito que contiene tanto dinero, tantas posibilidades, tantos sueños...

A propuesta de Albacete y dentro del 33 Consreso socialista

PSOE: A por un pacto
contra el transfuguismo

LT

Dirigentes socialistas de 
Albacete y Guadalajara 
anunciaron ayer que presen
tarán al XXXIII Congreso 
Federal del PSOE de marzo 
una enmienda a la Ponencia 
Marco para que se promue
va un pacto contra el trans
fuguismo.

Según manifestó el pre
sidente provincial del Par
tido Socialista en Albacete, 
Juan de Dios Izquierdo, el 
fenómeno del transfuguis
mo es un factor negativo 
para el buen funcionamien
to de las instituciones.

En este sentido Juan de 
Dios Izquierdo agregó que 
“el transfuguismo debilita el 
funcionamiento de las ins
tituciones dentro del siste
ma constitucional, que con
fiere una gran representa
ción a los partidos políticos 
y a los electores, que recla
man de los electos una sin
tonía ideológica con la orga
nización en cuyas listas han 
accedido”.

Para el responsable socia
lista de Albacete, existen 
datos sociológicos y

Juan de Dios Izquierdo.

reflexiones de contenido éti
co-político que indican que 
en la mayoría de los casos 
son intereses personales u 
organizativos y no generales 
los que juegan el principal 
papel en actuaciones de 
transfuguismo, que a veces 
implican un cambio de 
mayorías ideológicas en las 
instituciones.

Por otra parte y en opi

nión de los parlamentarios 
socialistas por Guadalajara, 
José Luis Ros y Juan Pablo 
Herranz, esta iniciativa “no 
obedece a los hechos con
cretos acaecidos hace más 
de un año en Guadalajara, 
sino para evitar el mercadeo 
del voto”.

“Nosotros no tendremos 
ni el Ayuntamiento ni la 
Diputación de Guadalajara 
mediante el voto de un 
tránsfuga”, dijo Ros, quien 
aseguró que “el alcalde de 
Guadalajara, José María 
Bris, basa, el estar en el 
Ayuntamiento en el voto de 
un tráñsfuga”

Tanto los responsables 
socialistas de Guadalajara 
como los de Albacete quie
ren establecer los acuerdos 
precisos con todas las for
maciones democráticas para 
erradicar su práctica y fruto 
de ese acuerdo deberán 
efectuarse transformaciones 
legislativas en los distintos 
ámbitos institucionales, res
petando el mandato no 
imperativo de los electos 
que se contempla en la 
Constitución.

► Poco ambiente de hue^ 
se aprecia entre los trabaja
dores de cara a la huelea 
general del 27 de enero.

► Y es que si el Gobieiw 
no convence con su pob» 
económica, lo mismo ocu 
con los sindicatos.
► Eso sí, no les falta pica^íj 
aunque deben pensar qu 
resto de los currantes 
tontos.
► Para los medios de «oj 
nicación se inven a 
“huelga muy es^j^ 
medios escritos que j^ 
el día anterior para el 
bajar y que no fan 
ción. ¡Qué morro.
► Pero no acaba ahHaj^ 

resca. Con '^ ®“^ 4»» 
radio prentenden qu ^^ ¡j 
mente den tiempo
huelga y el 
música..., sacra o 
ria, a saber.

► Esto último 
ilustres muertes 
dictaduras.
► El Albacete Balom^* 

una de las mejores g^^^j.^
de entrenadores. |(^
Floro y Carcelen s y,j^
en el Madrid y aho 
Rubio en el Elch •

• He► Somos un equipo ^ ^¡^ 
a pesar de qn® ®.g „oso»^ 
Plus se olvidaran 
en el resumen de P 
vuelta de la Liga-

La huelga y 1»

► Y mañana, con ^ F^^ 
de los “piquetes

.C.D.2022


